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El mercado medieval será 
musulmán, iudío v cristiano 
Turismo v Cultura preparan 
va la Semana Cervantina 

Madrid toma el modelo de Alcalá para restringir el trálico 

. El Día sin Coches, anticipo de ueatonalización. 
lleva 80 años en la clausura 

de las Carmelitas de la Imagen 
Madre Rosalía cumplió 101 años 

El conceial dice que no recibe sollms Estudiantes noneamericanos en Alcalá: Perfumería desvaliiada: 
El PP Pide que sea invesdgada "una "Aún seguimos angusdados; ha sido los ladrones robaron periúmes 
acusación muv grave" contra Ocaña un ataque a toda nuestra nación" valorados en millón v medio 

bien ... vivir mejor. 
Profesionales Altamente Cualificados 
Adaptaciones certificadas por médico otorrinolar i ngólogo 

---~-----, 
Audífonos retroauriculares 

( ) Audífonos Intracanales 
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Promoción por NUEVA APERTURA, 
válida los próximos 30 días. 
Pruebe 30 días su audífono sin compromiso " le realizamos 
un estudio audiológico gratuito". Financiación de su audífono 
hasta en12 meses sin intereses. 
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Entendámonos 
Para muchos españoles es 

una suerte que en España se 
hable un puñado de idiomas 
oficiales. Los castellanoha
blantes van camino de no 
entenderse entre sí debido al 
castigo a que una gran parte de 
la inmensa cantidad de escrito
res políticos e intelectuales 
sobrevenidos someten al idio
ma de trescientos o cuatrocien
tos millones de personas. 

Esto es indeseable. El idio
ma es instrumento y receptá
culo de cultura y cultura en sí 
mismo, pero es ante todo algo 
más básico: un instrumento 
para dar y recibir información. 
La mayoría de castellanoha
blantes castigan tanto al idio
ma que pretenden hablar que, 
por comparación, los intelec
tuales de moda casi parecen 
inteligibles. Lo detestable no 
es sólo que el uso del castella
no en general sea pobre. Es 
posible dar y recibir informa
ción con una cantidad reduci
da de vocablos, si éstos son 
utilizados con su significado 
convenido y son relacionados 
adecuadamente. Lo peor del 
mal uso de la lengua es que la 
vuelve confusa; si cada cual 
adjudica a un vocablo un con
cepto a voleo, sin respetar 
convención alguna, el desen
tendimiento es irremediable. 

Al ver con qué cuidado tra
tan a sus lenguas los respon
sables de otras culturas espa
ñolas, cómo sus cadenas de 
televisión y de radio pagadas 
con cuartos de los contribu
yentes intentan tratar con 
inteligencia su idioma, que en 
los periódicos escritos en sus 
lenguas regionales se pide res
petar ese medio de entenderse 
que es la palabra, es inevitable 
sentir envidia. Si sus poblacio
nes dominan sus lenguas, sus 
ciudadanos podrán entender
se sin dificultades; no les ocu
rrirá como a los usuarios de 
un postcastellano políticamen
te correcto e ininteligible que 
se abre paso no sólo en perió
dicos y en literatura de protec
ción oficial, sino también en 
las ágoras y hasta en las 
modernas tablas de la ley. 

Editoriales 

Políticos ante el terrorismo 
Una diferencia entre los polí

ticos que han de gobernar y 
los periodistas es que aquéllos 
se ven obligados a tener en 
cuenta los hechos. Visto, aun
qµe sea en muy pequeña par
te, lo que ha venido publicán
dose sobre el ataque terrorista 
contra Nueva York y Washing
ton, hay que poner la esperan
za, sin la menor duda, en que 
los análisis de los políticos que 
han de enfrentarse al proble
ma parecen mucho mejor fun
dados que la avalancha de 
predicciones de demasiados 
expertos periodísticos que 
comentan con amplitud filosó
fica global para citarlo todo sin 
concluir nada; sin citar a quie
nes, decididos a ser analistas 
de ocasión, pontifican que esto 
es una declaración de guerra 
con todas las de la ley cuando, 
si algo hay en todo esto abso
lutamente indubitable, ello es 
que aquí no hay declaración 
de guerra alguna. 

Algunos esperábamos que 
este puñetazo en el rostro a 
Estados Unidos tendría gran 
cantidad de reclamantes de su 
autoría entre quienes odian a 
los americanos y su modo de 
vida y que lo dificil seria saber 
a quién de ellos creer. Pero no 
ha sido así, nos equivocamos 
en nuestra expectativa: todos 
los sospechosos habituales 
claman "¡Yo no he sido, yo no 
he sido!". Aqui nadie se decla
ra autor de la barbaridad, qui
zá por deseo de no complicar 
la vida a quienes lo hospedan 
y quizá para que quienes lo 
hospedan no sirvan su cabeza 
en bandeja -literalmente- al 
emperador con vistas a con-

graciarse con él y a evitar 
represalias. Así que una de las 
cosas que no hay aquí de nin
guna de las maneras es una 
declaración de guerra. 

Por su parte, Estados Uni
dos busca alguien a quien 
declarársela, pero hasta ahora 
no lo ha encontrado. Sus 
deseos de golpear no han 
hallado aún un enemigo con
sistente. Las comparaciones 
con Pearl Harbar son descabe-• 
Hadas por donde quiera que se 
las mire. Así que entra en lo 
posible que Estados Unidos 
tenga que afrontar la frustra
ción de pasar a formar parte 
del Club de Países Azotados 
por el Terrorísmo y empezar a 
pensar desde esa nueva situa
ción. Algunas de las noticias 
de los últimos días respecto a 
este luctuoso asunto apuntan 
en esa dirección y, dada la 
potencia en todos los órdenes 
de USA, puede resultar espe
ranzador que quiera definir 
quiénes son terroristas por 
acción y por colaboración. 

Lo primero -saber quiénes 
son terroristas activos- es más 
fácil ... aunque fa Unión Euro
pea ni siquiera dispone aún de 
una definición legal de terro
rismo. Lo segundo -saber quié
nes apoyan a terroristas- ofre
ce mayores dificultades. Algu
nos gobernantes que se consi
deran irreprochables quizá se 
horrorizarían si valoraran sus 
métodos objetivamente porque 
entre ellos descubrirían cierta 
afición a criar víboras para 
usarlas contra sus enemigos. 
Y, por añadidura, seguramen- _ 
te también comprenderían los 
riesgos inherentes al oficio. 
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Cobrar entrada 
Desde hace años crece la fis

calización de las ideas hasta el 
punto de que ya han sido esta
blecidas hasta formas correc
tamente democráticas de pen
sar y por tanto de hablar. No 
hay por qué echar en saco roto 
la sospecha de que quienes 
exigen expresiones tan "políti
camente correctas" tengan un 
pasado -y a veces también un 
presente- políticamente un 
tanto incorrecto y que sus for
mas neoinquisitoriales, eso de 
tratar a cristazos laicos a quie
nes hablan la lengua del pue
blo, llamando pan al pan y 
vino al vino, sean fervores pia
dosos del converso y del peca
dor que trata de arrepentirse 
pero no consigue dejar de 
pecar. En fin, son modas. 

Otra moda es la de la expre
sión políticamente incorrecta 
que parece medrar en el ayun
tamiento complutense, con 
esas gracietas de "¡Gilipollas!" 
y "¡Tú más, cacho maricón!" 
que han empezado a correr 
por los pasillos de la casa con
sistorial y a veces por las pági
nas de PUERTA DE MADRID. 
Las personas cultas disponen 
de un rico acervo de insultos 
de diversa sonoridad para uti
lizarlo en ocasiones diversas. 
Por tanto, no hay por qué 
pedir a los concejales complu
tenses que moderen su capa
cidad expresiva. Todo lo con
trario: no sólo no caeremos en 
la tentación doctrinaria de 
reclamarles un lenguaje políti
camente correcto, sino que los 
animaremos a cultivar su esti
lo y popularizarlo. 

Como quizá convenga divul
gar más en directo tan vivaz 
retórica y no limitar la fluencia 
de su manantial hacia la 
conciencia de los ciudadanos, 
se podría estudiar transmitir 
por altavoces hasta la plaza de 
Cervantes las discusiones que 
los concejales mantienen en 
las comisiones informativas. 
Incluso, andando el tiempo, 
esas reuniones podrian tener 
lugar en el Teatro Salón Cer
vantes ... Cobrando entrada en 
taquilla, por supuesto. 
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El concejal de Urbanismo niega que reciba sobres por permmr obras 

El PP Pide que se investigue 11una 
acusación 1uv grave" contra Javier Ocaña 
El portavoz de l Partido Popular, Bartolomé González, ha pedido al alcalde la convocatoria urgen
te de la junta m unicipal de portavoces con el fin de crear una comisión en el ayuntamient o que 
investigue un "supuesto caso de corrupción en el ayuntamiento de Alcalá" , descrito en el perió
dico e lectrónico Hispanidad, dirigido por Eulogio López y editado por López Samanes S.L. Bar
tolomé González convocó una conferencia de prensa en la que prefirió no difundir las acusacio
nes, aunque sí recalcó la gravedad de las mismas. El propio Javier Ocaña, después de difundir a 
través del gabinete de comunicación del ayuntamiento el artículo del periódico electrónico, 
anunció que inmediatamente pondría una denuncia en el juzgado asegurando que tales acusa
ciones "son infundios absolutamente falsos". En el artículo, titulado Administradores sobreco
gedores, se cita a la empresa Gas Natural "que se ve obligada a ofrecer un sobre periódico al con
cejal de Urbanismo de Alcalá de Henares, Javier Ocaña, para realizar obras de infraestructura". 

Bartolomé González se refi
rió a la gravedad de estas acu
saciones: "Se trata de un 
supuesto caso de corrupción 
en el ayuntamiento de Alcalá. 
En nuestro poder hemos teni
do la oportunidad de compro
bar cómo en un diario electró
nico 'Hispanidad.com', un 
periódico que dice haber sido 
fundado el 20 de marzo de 
1996, se vierten unas acusa
ciones muy graves contra 
Javier Ocaña. Ante ello noso
tros no queremos dejar de 
pasar la oportunidad de que el 
equipo de gobierno, con su 
alcalde a la cabeza, aclare esta 
situación". 

El portavoz del PP anunció 
que la misma mañana del 20 
de septiembre remitió una car
ta al alcalde pidiéndole la con
vocatoria urgente de la junta 
de portavoces: "La intención 
nuestra es solicitar al alcalde 
la creación de una comisión de 
investigación que aclare las 
acusaciones que se vierten en 
este periódico electrónico". 

González manifestó su dis
posición a ser cauto y pruden
te: "Estamos ante una acusa
ción muy grave que se puede 
comprobar directamente en 
Hispanidad.com el dia 16 de 
agosto de este año. Lo que no 
quiero es que se mate al men
sajero y por tanto no voy a 
difundir una acusación de la 
que yo no tengo pruebas, nada 
más que lo que el periódico 
electrónico traslada. Por eso 
nosotros pedimos al equipo de 
gobierno que aclare la situa
ción". 

El portavoz del PP insistió en 
la gravedad de la acusación: 
"En ese periódico se acusa a 
Javier Ocaña de un presunto 
delito y nosotros creemos que 
esto no debe quedar así". Gon
zález explicó que el artículo 
llegó al PP a través de un anó
nimo recibido recientemente: 
"Si tuviéramos Internet en 
nuestro despacho os dejaría
mos ver la página, pero lleva
mos dos años esperando que 
nos pongan linea para tener 
conexión a Internet. La infor-
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Bartolomé González durante la rueda de prensa que convocó. 

mática todavía no ha llegado a 
la segunda planta del ayunta
miento". 

Preguntado González acerca 
de si son habituales los sobres 
para concejales en el ayunta
miento, éste dijo que no: "Eso 
es una golfería y un delito. No 
creo que sea habitual. Siendo 
yo alcalde, puedo garantizar 
que ésas no eran formas de 
funcionar. No sé si hay ayun
tamientos que lo hacen, pero, 
si es así, es una golfería y un 
delito". 

Denuncia en el juzgado 
Pocos minutos después fue 

el gabinete de comunicación 
del ayuntamiento el que con
vocó una conferencia de pren
sa en la que participaron el 
propio Javier Ocaña, el porta
voz del PSOE, Pablo González, 
y el concejal socialista Feman-

do Marín. El propio gabinete 
de comunicación entregó foto
copias del artículo extraído de 
Internet y titulado 'Adminis
tradores sobrecogedores' con 
el párrafo en el que se mencio
na a Javier Ocaña subrayado. 

En la conferencia de prensa 
Ocaña leyó textualmente el 
párrafo polémico, en el que se 
dice que Gas Natural se ve 
obligada a ofrecer un sobre 
periódico al concejal de Urba
nismo de Alcalá de Henares 
para realizar sus obras de 
infraestructura. Ocaña dijo: 
"Esto es lo que parece ser que 
Bartolomé González quiere 
que leáis. Tengo entendido 
que está planteando un posi
ble caso de delincuencia, 
soborno o de corrupción. Me 
parece que es un asunto graví
simo lo que Bartolomé Gonzá
lez está denunciando como el 
hecho en sí de la posible 

"L111e aparece 
IDISllllll 

da la página web 
as radical, 

abs11mam1•e 
11111" 

corrupción". El concejal de 
Urbanismo negó las acusacio
nes: "Lo que aparece en ese 
texto de la página web es radi
cal, absolutamente falso. Debo 
decir que es un tema que no 
me preocupa mucho. Proba
blemente antes de que termine 
el día habrá una denuncia en 
el juzgado, sin perjuicio de que 
los abogados entiendan que 
puede haber motivo para otro 
tipo de actuaciones. No me 
preocupa nada porque es 
absolutamente falso". Ocaña 
afirmó que lo importante a su 
juicio es la actitud del PP: "Me 
preocupa el caso de indigni
dad política del que está 
haciendo gala Bartolomé Gon
zález. No se puede ser hipócri
ta, quedarse con medias pala
bras, decir a los periodistas 
que visiten una página web y 
no ir hasta el fondo de las 
cosas. Es un caso de tirar la 
piedra y esconder la mano". 

"No se puede jugar 
con la honorabilidad 
de las personas" 
Ocaña dijo que es indigna 

políticamente esa actitud de 
Bartolomé González porque no 
tiene pruebas: "Sin ningún 
tipo de prueba, sin indicios 
siquiera, está acusando a una 
persona en el uso de sus fun
ciones. En política no vale 
todo para conseguir réditos 
políticos. No vale todo, no se 
puede jugar con la honorabili
dad de las personas". 

El concejal de Urbanismo 
afirmó que en una página web 
cada uno pone lo que quiere: 
"En este ayuntamiento no 
hace mucho ha habido casos 
también relacionados conmi
go. En la página web de Radi
cal había acusaciones de todo 
tipo contra mi persona. 
Durante meses se están dedi
cando a esparcir rumores sin 
ningún tipo de contenido, a 
veces ellos , a veces otros 
medios de -prensa, sin decir 
concretamente nada claro, 
nada concreto respecto a lo 
que pueda motivar una sospe
cha fundada en cuanto a la 
actuación que llevo a cabo en 
la concejalía". 

Ocaña criticó a Bartolomé 
González: "Su talla política, a 
mi juicio, jamás fue tan 
pequeña", y se mostró favora-
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''Pedirá al alcalde 
una comisión da 

investigación 
presidida 

por Banolomé 
Gonzálat' 

ble a que haya una comisión 
de investigación en el ayunta
miento: "Una no, veinte comi
siones de investigación. Si no 
fuera este alcalde, le exigiría 
que haga una propuesta (en el 
pleno del viernes 21 de sep
tiembre) para crear inmedia
tamente una comisión de 
investigación. Le voy a pedir al 
alcalde que mañana haya una 
propuesta del equipo de 
gobierno o de nuestro grupo 
de concejales, para la creación 
inmediata de una comisión de 
investigación por este tema, y 
que la presida Bartolomé Gon
zález, que tenga una mayoria 
del PP donde estén por lo 
menos los cinco concejales 
que tienen liberados. De esa 
manera, el tiempo que dure la 
com1s10n de investigación 
sabremos lo que hacen los 
concejales liberados del PP. Y 
si quieren algún concejal más, 
que vaya también". 

Ocaña propuso que, como 
toda presencia del equipo de 
gobierno, en esa comisión esté 
Luis Suárez Machota: "No 
quiero que sea ningún compa
ñero de mi grupo, que por 
razones de compañerismo o de 
amistad pudiera cambiar el 
rumbo de las investigaciones 
del PP. Le pediré a Luis Suárez 
que sea la única persona del 
equipo de gobierno que esté 
dentro de esta comisión". 

El concejal de Urbanismo se 
mostró favorable a que la 
comisión de investigación ten
ga todos los medios técnicos y 
económicos para que pueda 
funcionar perfectamente: 
"Como no van a sacar nada de 
la comisión de investigación, 
voy a pedir que las conclusio
nes de la misma vayan al ple
no y que se conozcan. Exigiré 
a Bartolomé González discul
pas y una rectificación pública 
cuando se sepa que todos 
estos infundios son absoluta
mente falsos". 

Javier Ocaña, entre Fernando Marin y Pablo González, durante 
la rueda de prensa convocada por el equipo de gobierno. 

Relación 
con Gas Natural 
Ocaña aseguró que su rela

ción con la empresa Gas Natu
ral es burocrática y de trámite 
de las licencias urbanisticas: 
"Yo sólo conozco a una perso
na con la que he tenido una 
reunión en todo el tiempo que 
llevo siendo concejal de Urba
nismo, para hablar de la posi
ble extensión del convenio que 
tiene el ayuntamiento con Gas 
Natural para un posible patro
cinio en el museo de la Len
gua. Esas conversaciones las 
conoce el PP". 

El edil reconoc10 que 
recientemente firmó licencias 
urbanisticas a favor de Gas 
Natural y que en unos casos 
las solicitudes fueron aproba
das y en otros fueron rechaza
das. 

El concejal insistió en que 
hay mucha gente interesada 
en esparcir rumores sobre él: 
"Quizá alguno esté en esta 
sala. No cejan de hacerlo. 
Contra los rumores y la dema
gogia es muy dificil luchar. Lo 
que hay que hacer es desen
tenderse y hacer un trabajo. 
Yo no puedo relacionar el caso 
de Radical con esto". 

Ocaña hizo lo mismo de lo 
que acusaba a Bartolomé 
González, ya que 'tiró la piedra 
y escondió la mano' cuando se 
le preguntó quién en la sala 
estaba interesado en esparcir 

rumores: "Si alguien analiza el 
trabajo de algunos medios de 
comunicación en los últimos 
años en lo referente a mi labor 
y a mi persona, yo creo que se 
puede comprobar cómo hay 
un intento continuado y segui
do de esparcir rumores, inclu
so personales. Preguntado por 
los medios a que se referia, 
Ocaña no mencionó a ningu
no: "Los hay. Yo creo que los 
conocemos todos". 

El sueldo 
de la oposición 
El concejal socialista Fer

nando Marin manifestó su 
malestar por la actitud del PP 
y defendió la honestidad de 
todo el equipo de gobierno: 
"Defender la importancia de 
las personas frente a otros 
condicionantes es algo que no 
tiene en cuenta el PP". Marin 
siguió criticando al PP. del que 
dijo que hace "una falsa oposi
ción, especialmente Bartolomé 
González. Teniendo en cuenta 
las actuaciones que está 
teniendo, no se merece ser lla
mado exalcalde de esta ciu
dad. Yo creo que los compañe
ros del equipo de gobierno 
estamos hartos de que perma
nentemente se extiendan 
dimes y diretes por la ciudad, 
acusaciones personales sobre 
actuaciones de ciertos conce
jales, incluso del alcalde, sin 
fundamento alguno y sin que 
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"Sólo ha tenido 
una reunión con 

Gas NlblraL para un 
posible patrocinio 

anal Museo 
da la lengua" 

se utilicen los cauces norma
les de la justicia. El que tenga 
alguna acusación y alguna 
prueba, que se vaya a la calle 
Colegios". 

Marin afirmó que el PP está 
demostrando un infimo calado 
político: "Bartolomé González 
no supo gobernar esta ciudad, 
ni, por supuesto, sabe hacer 
oposición". El concejal socialis
ta se refirió a esa oposición que 
hace el PP: "No sabemos qué 
trabajo de oposición están 
haciendo los cinco concejales 
liberados del PP. Están 
cobrando un sueldo importan
te en relación con los sueldos 
que habitualmente tienen los 
ciudadanos de Alcalá, que hay 
que ganárselo y hay que sudar. 
Nosotros nos lo estamos 
ganando, pero desde la oposi
ción no están haciéndolo". 

El portavoz del PSOE, Pablo 
González, afirmó: "Ésta es una 
agresión al grupo de conceja
les del PSOE en la persona de 
Javier Ocaña, y bajo ningún 
concepto lo vamos a permitir. 
La teoria que está teniendo el 
PP de 'calumnia que algo que
da' tiene una estrategia muy 
peligrosa que puede revertir 
en ellos mismos". 

González añadió: "La deso
rientación del PP lo ha llevado 
a convertirse en un histerismo 
político cercano a la paranoia. 
No se concibe que personas 
con experiencia se basen en 
un anónimo para plantear una 
situación de este tipo. A una 
persona de mediana inteligen
cia no se le ocurre plantear 
este tema". 

González recordó la frase del 
PP en PUERTA DE MADRID la 
pasada semana cuando decí
an que no van a pasar ni una 
al gobierno municipal: "Y 
nosotros no vamos a permitir 
una agresión más a ningún 
compañero de nuestro grupo 
con este tipo de denuncias fal
sas". 

Alcalá 
de Henares 
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Problemas más habituales en la empresa familiar 
y posibles soluciones a los mismos 

Con frecuencia se confunde los líDlites entre familia y empre
sa, esta situación ha llevado a la quiebra a muchas de ellas, 
regir el destino de una empresa familiar no resultará nada fácil. 

El 65 por ciento de las empre
sas españolas son familiares, 
entendiendo por empresa fami
liar la que con independencia de 
su tamaño está dirigida por los 
miembros de una familia propie
tarios de la misma. Su importan
cia resulta indiscutible para 
nuestra economía, pues generan 
el 80 por cien del empleo priva
do y producen alrededor del 65 
por ciento del PIB. 

El número de empresas fami
liares en España sobrepasa el 
millón y medio y dan actualmen
te empleo a más de ocho millo
nes de personas, realizan el 60 
por ciento del total de las expor
taciones españolas, todo ello, sin 
olvidar que el 20 por ciento de 
las 1.000 empresas más grandes 
de España son familiares (Insti
tuto de la Empresa Familiar). 

Si tratamos de preguntarnos 
¿qué es una empresa familiar? 
La respuesta no será fácil, pues 
no existe en nuestro ordena
miento jurídico un concepto 
legal de empresa familiar. Como 
primera aproximación, podemos 
decir que una empresa es fami
liar cuando con independencia 
de su tamaño es dirigida por los 
miembros de una familia, que 
son a la vez sus propietarios. Si 
queremos una mayor aproxima
ción parece lógico que el grupo 
familiar posea una participación 
significativa, cuando no mayori
taria, deberá de ejercer el control 
político y económico sobre la 
empresa mediante el trabajo 
directo de alguno de sus miem
bros y por último vocación de 
permanencia y continuidad de la 
empresa en manos de la familia, 
tanto en la propiedad como en la 
gestión, mediante la incorpora
ción de sucesivas generaciones. 
En todo caso la empresa familiar 
se entenderá como un logro per
sonal de su fundador. 

No obstante, habrá una serie 
de situaciones que serán exclusi
vas de la empresa familiar, situa
ciones que trataremos de anali
zar. Me refiero a las que se van a 
derivar como consecuencia de 
las relaciones entre los socios, a 
la vez miembros de la misma 
familia. Este entramado de rela
ciones personales (afectivas o de 
trato y económicas) pondrán la 
prueba de fuego en la sucesión 
de la empresa familiar. Por tanto, 
si el fundador de la misma quie
re asegurar su continuidad, debe
rá, con tiempo suficiente aclarar 
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y definir las reglas básicas de 
juego que en el futuro pasen a 
regular la convivencia farnilia
empresa. Conciliar la condición 
de miembros de una misma 
familia con la de socios y/o jefe 
o empleado, dará origen a una 
serie de conflictos que pasamos 
a analizar: 

1. En ocasiones la condición 
de socio o dueño tiende a con
fundir a quien la ostenta. Las 
retribuciones se han de otorgar 
en función a la valía y desempe
ño y nunca en relación a su con
dición de socio o propietario. Es 
decir, si en una empresa f arniliar 
se tiende a retribuir por la cuali
dad de socio, se estará cargando 
a ésta unos sueldos que bien 
podrían no corresponder. En 
definitiva iguales porcentajes de 
propiedad en la empresa no 
deben dar derecho a misma retri
bución salarial. 

2. Entre la empresa y los 
socios existe una barrera total
mente infranqueable en lo 
referente a los "bolsillos", no 

puede darse y desgraciadamente 
se da con frecuencia lo que 
podemos llamar confusión de 
bolsillos. Así las empresas han 
de tratar de cumplir un objetivo 
de rentabilidad, por ello, no 
deben satisfacer gastos persona
les de los socios o sencillamente 
distribuir dividendos en atención 
a las necesidades de éstos. Aquí 
el único bolsillo a atender será el 
de la empresa, siempre que, eso 
sí, se pretenda su continuidad. 
Por ello, se atenderá como pri
mer objetivo las necesidades de 
financiación o capitalización de 
ésta. 

3. Pobre de empresa familiar 
en la que el socio o heredero 
confunda su derecho de propie
dad con la de ser empresario. 
Solo imaginar que todos los 
herederos con independencia de 
su capacitación se crean con 
derecho a ser el empresario o 
nuevo líder de la empresa ya 
pone los pelos de punta. Ante 
esta situación una venta a tiempo 
puede ser una magnífica solu-
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ción. 
4. Se ha de conciliar la trans

misión en el momento más ade
cuado y bajo los mejores pará
metros posibles, aunque nunca 
resultará fácil. Los sucesores 
pensarán que el fundador se está 
quedando desfasado en sus 
actuaciones, a su vez, el funda
dor tiene que designar al sucesor 
de la gestión, y cuando se trata 
de varios hijos el tema resultará 
bastante complicado, se puede 
desatar una lucha por la propie
dad y lo que es peor, por el poder 
de gestión. 

5. Si para colmo, ampliamos el 
abanico de las relaciones fami
liares: hermanos, cuñados, pri
mos, tíos (en función de la gene
ración en que se encuentre la 
empresa) podemos asegurar que 
lo dificil será no encontrarnos 
con grandes diferencias que pue
dan poner en peligro la supervi
vencia de la propia empresa. 

Varias son las soluciones que 
se pueden dar a tanto conflicto: 
por un lado, dependiendo de la 
magnitud del problema parecerá 
adecuado nombrar un asesor 
externo, absolutamente neutral, 
especializado en el campo de la 
empresa familiar, capaz de 
enfrentarse a los "problemas de 
familia", que proponga y ejecute 
actuaciones de solución capaces 
de alcanzar un adecuado marco 
de relación familiar. Además 
deberá ser lo suficientemente 
objetivo como para ganarse la 
confianza de los miembros de la 
familia. Otra medida de ayuda 
será la elaboración de un proto
colo familiar, este documento 
será un acuerdo marco que ha de 
ser suscrito entre todos los 
miembros de la familia-propieta
ria. En él se expresarán todas las 
reglas de juego, o mejor dicho, 
las reglas de gobierno capaces 
de acercar el ánimo familiar y 
empresarial. 

La esperanza de vida de una 
empresa familiar es la mitad que 
la de una empresa no familiar. 
Sólo un tercio de las empresas 
familiares llegan a la segunda 
generación, el resto desaparecen 
o se venden, y tan sólo entre un 
diez y un quince por ciento 
alcanza la tercera generación. De 
ahí la importancia de planificar 
adecuadamente la sucesión. 

Carlos Sanz García 
es economista 

de la Asesoría TEFICO 

PUERTA de Madrid 
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El pasado mes de julio 
publiqué un artículo en 
estas mismas páginas (Car
ta desde Bretton Woods} en 
el que me ocupaba de los 
problemas causados por el 
abandono del tipo de cambio 
fijado por los acuerdos en 
aquella ciudad norteameri
cana, que trajeron como 
indeseada consecuencia 
una desregulación de los 
mercados financieros, cuyas 
consecuencias se están 
pagando ahora en un mun
do globalizado en términos 
de movimientos de capital. 
Finalizaba entonces expo
niendo la necesidad de esta
blecer "un nuevo muro de 
contención que rehabilite el 
reparto de la riqueza y equi
libre las insostenibles desi
gualdades del mundo 
actual". "Soluciones las hay" 
-decía en aquel artículo
"pero merecen otra carta, 
esta vez desde Champaigne, 
Illinois". 

En Champaigne nació el 
economista norteamericano 
James Tobin, Premio Nobel 
de Economía, quien en 1971 
planteó la creación de un 
impuesto o tasa reguladora 
de las transacciones de 
capital. El impuesto Tobin 
ha sido resucitado reciente
mente por los movimientos 
antiglobalización suscitados 
a raíz de los encuentros en 
Seattle y Génova de ese 
pseudogobierno mundial de 
corte mwelliano que es el G-
7 . En el vertiginoso mundo 
que nos ha tocado vivir, 
gobernado por la obsoles
cencia y donde toda idea se 
desvanece antes de consoli
dar, parece un tanto sor
prendente resucitar una 
propuesta que tiene treinta 
años de antigüedad. Pero 
precisamente el acierto de 
Tobin estuvo en prever lo 
que se nos venía encima 
cuando el fenómeno apenas 
apuntaba. 

Vayamos por partes. El 
fenómeno de la globalización 
no es, como pretenden algu
nos, intrinsecamente per
verso. Desde que el hombre 
es hombre, ha sido funda
mentalmente un viajero 
empedernido, un mercader 
que ha llevado y traído 
materias y mercancías de 
una parte a otra del mundo 
con mayor o menor fortuna. 
Roma globalizó Europa. de 
la misma manera que Colón 
y los marinos españoles, 
portugueses, británicos y 
franceses globalizaron el 
mundo, para bien y para 
mal, a partir del siglo XV. 
Pero el intercambio de mate
rias primas y de bienes de 
consumo ha sido siempre 
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Tobin y el 
tu rbocapitalismo 

Manuel Peinado Lorca• 

un mercado regulado por 
los estados a través de aran
celes. No hay que olvidar 
que el impuesto sobre la 
renta, como el que grava las 
rentas de capital, es un 
invento muy moderno y que 
los estados se han financia
do secularmente via im
puestos indirectos que gra
van la producción y el 
comercio. 

Si consideramos la obten
ción de una materia prima 
(una prosaica patata, pon
gamos como ejemplo} como 
el inicio de una cadena cuyo 
último eslabón es la mer
cancía puesta en manos del 
consumidor (la bolsa de 
patatas fritas}. a lo largq de 
esa cadena se ha ido crean
do empleo y riqueza, no sólo 
al inicio y al final de la tran
sacción, sino también a lo 
largo de todo el proceso: 
cosecha, almacenamiento, 
empaquetado, transporte, 
elaboración, investigación y 
desarrollo de nuevos pro
ductos, mercadotecnia y un 
largo etcétera de sucesivos 
pasos en todos los cuales se 
generan empleo, riqueza y 
bienestar. En el movimiento 
globalizado de capitales 
existe también una cadena, 
pero una cuyo primer y últi
mo eslabón coinciden en las 
mismas manos, y cuyos tra
mos intermedios, agitados 
por el chip, impulsados por 
el gigabyte y empaquetados 
en el ordenador, no generan 
más riqueza que la que res
ta en manos del especula
dor. 

Catapultado a velocidades 
supersónicas por el desco
munal desarrollo de las 
nuevas tecnologías de la 
comunicación, un ejército 
electrónico de capitales 
depredadores mueve diaria
mente más de dos billones 
de dólares en el descontro
lado mercado financiero. 
Del dólar al marco alemán, 
de éste al yen, después al 
franco suizo, luego una 
compra máxima de libras. el 
turbocapitalismo de los tra
ficantes de divisas salta de 
un mercado a otro en un 
billar financiero cuyo funda
mento es la apuesta especu-

ladora y cuyos réditos en 
términos de riqueza para las 
naciones, como <liria Adam 
Smith, es prácticamente 
nulo, puesto que sólo un 
dos o tres por ciento de ese 
tráfico sirve directamente 
para asegurar la industria y 
el comercio. El resto se con
centra en las manos de los 
apostadores que controlan 
el cibernético casino en que 
se ha transformado el mer
cado financiero. 

La cosa no pasarla de ahí 
si, como se decía a sus ini
cios. la libre circulación de 
capitales produjera los miri
ficas efectos de crear rique
za en derredor. Pero I.os 
datos son contundentes. En 
1977. los ingresos de un 
ciudadano medio de los 
Estados Unidos eran 40 
veces superiores a los de un 
habitante de un país pobre; 
hoy son 80 veces mayores. 
Al inicio de los 70, cuando 
Tobin planteó su tasa, los 
movimientos diarios de 
capital ascendían a 70.000 
millones de dólares; hoy son 
25 veces mayores. Mientras 
que por aquel entonces las 
inversiones productivas 
eran la mitad de las especu
lativas, hoy son 25 veces 
inferiores. Mientras que los 
capitales crecen, la indus
tria y el comercio languide
cen. La lectura es bien sen
cilla: el libre mercado de 
capitales, lejos de crear 
riqueza y de fomentar el 
equilibrio entre las nacio
nes, ha incrementado la 
pobreza de los pobres, 
aumentado la riqueza de los 
ricos y provocado unas tre
mendas desigualdades. 

La tasa de Tobin es hija 
del sentido común: gravar 
las transacciones interna -
cionales de capitales para 
luchar contra la especula
ción. El flujo de capital des
controlado, con sus impre
decibles y abruptos cambios 
de dirección y caóticas osci
laciones en la cotización, 
daña la economía material, 
razonaba Tobin. El objetivo 
de su tasa era precisamente 
disuadir a los especuladores 
del mercado, fundamen
talmente a los del desestabi-

lizador mercado de divisas. 
En una reciente entrevista, 
el Premio Nobel americano 
explicaba en qué consiste su 
tasa: "Propongo tasar toda 
transacción, se trate de un 
movimiento a corto o largo 
plazo, en un O, l % de su 
montante. La idea es favore
cer las inversiones a largo 
plazo, las que se contemplan 
en un término situado entre 
uno y cinco años, y de pena
lizar las que se hacen pen
sando en términos de me
ses, semanas o incluso ho
ras. El 0,1% no tiene ningún 
efecto disuasorio cuando se 
piensa en una inversión a 
varios años vista, pero sí 
cuando lo que se proyecta 
son viajes de ida y vuelta, en 
el mismo día, cada uno de 
ellos gravado sobre una 
moneda, bonos del Tesoro o 
acciones extranjeras". 

Tobin concibió su tasa en 
1971, cuando. los primeros 
ordenadores permitían mo
destas transacciones de di
visas que, sin embargo, 
anunciaban un fulgurante 
porvenir que el economista 
supo intuir. Por lo demás, 
su idea no era del todo nue
va, sino la adaptación de 
una medida que aparece en 
la Teoría general del empleo, 
del interés y del dinero de 
Keynes, en la que aparece 
una propuesta de creación 
de un impuesto que vincula
ra a los inversores de una 
forma duradera, intentando 
favorecer que el capital 
apostase y ganase, claro 
está, pero evitando su reti
rada tras un breve plazo de 
ganancias y dejando aban
donadas las inversiones 
financiadas, por lo general 
de largo plazo de ejecución. 

Al igual que Keynes, pero 
de forma más acusada, 
Tobin es un economista libe
ral y más partidario que su 
maestro de la no interven
ción del Estado en los mer
cados. No obstante, a dife
rencia de quienes han hecho 
de los mercados ídolos. de la 
globalización Dios, y de sus 
virtudes un dogma. Tobin es 
consciente de que la mun
dialización económica es el 
resultado de una desregula
ción que hay que controlar, 
para evitar un pensamiento 
que comienza a calar: que 
nadie se hace rico trabajan
do, que el triunfo está en la 
depredación del turbocapi
tal. 

• Manuel Peinado Lorca 
es Alcalde 

de Alcalá de Henares 
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Claros v oscuros 

¡Que viene el euro! 
Lo escribo así en titulares, 

porque muchos de los espa
ñolitos tienen miedo a su lle
gada. Unos, porque piensan 
que va a ser un lío pasar de 
la entrañable peseta a esta 
otra moneda de mucho más 
valor, visto desde hoy, y ade
más un valor bastante rarito. 
Otros, porque el cambio 
s iempre les es molesto, les 
asusta y les incomoda. ¡Que 
cambien ellos! No pocos, por
que no se fian de los cambios 
y menos si vienen, más o 
menos, impuestos desde fue
ra. Algunos hay, a quienes 
les parece sospechosa tanta 
campaña de concienciación, 
tan oficial y tan tendente a 
que vayamos adquiriendo 
hábitos. Nosotros, que no 
nos dejamos orientar por 
nadie. Naturalmente que no 
faltan quienes hacen cuenta 
del sueldo o pensión y pien
san que, si su cuantía se 
expresa en pesetas ya es par
ca y canija, ¿cómo va a ser 
vista en euros? 

Uno, que ya va calzando 
muchos años, recuerda vie
jos tiempos infantiles en 
que, si me daban diez cénti
mos de peseta, es decir 
aquella hermosa "perra gor
da" llamada así porque tenía 
en su haz una leona, si ocu
rría eso, digo, era el rey de la 
Creación. Por aquellos 1 O 
céntimos de peseta me 
daban diez churros en un 
cucurucho de papel de 
estraza bien atiborradito de 
azúcar. La misma cantidad 
de dinero me costaban diez 
castañas asadas y ver una 
película en el cine estable o 
ambulante. Y a mi madre, le 
daban tres bobinas de hilo 
de distintos colores y dos 
madejas de aquellas de repa
sar la ropa, porque entonces 
se repasaba la ropa y se zur
cían los rotos. 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
samo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tlfs.: 91 873 51 84 - 91 873 55 24 
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No puedo olvidar lo que me 
contaban algunos de los 
mayores que, en fechas 
importantes conseguían reu
nir 5 pesetas, uno de aque
llos hermosos duros de pla
ta, y decidían ir a Madrid 
con otros dos o tres amigos. 
Les daba de sí para el viaje 
de ida y vtielta en el "corto de 
Guadalajara", que se llama
ba así por el corto recorrido 
en lugar de cercanías; comi
da en un restaurante de 
lujo, de diez a doce mil pese
tas cubierto de hoy, y entra
da para los toros con el con
siguiente cigarro habano. 

Pero eso son, ya se ve, 
lujos. 

En un pueblo que conocí 
bien, era costumbre que, al 
final de un funeral, un entie
rro o u na simple misa por 
los difuntos, el sacristán 
pasara el cepillo. En él se 
apilaban montones de mone
ditas de cobre de un céntimo 
o de dos. Ni uno sólo de 
mayor valor. Quienes había 
que depositaban la monedita 
de menor valor; quienes 
había que dejaban una mo
neda de dos céntimos y reti
raban otra de uno. El cura, 
ante tanta generosidad, res
pondía rezando muchos res
ponsos, porque a cada uno 
de ellos el sacristán pasaba 
la bandeja. 

De tiempos más recientes, 
y los de hoy, en el cepillo del 
sacristán también deposita -
mos con frecuencia la pelusa 
del bolsillo del pantalón. 

En las publicidades que se 
van haciendo, se suele decir 
que se desprecia un céntimo 
de euro. ¡Qué es éso de des
preciar! Nada de redondeos, 
nada de desprecios, nada de 
cuadrar cuentas a capón. 
Por los ejemplos de antaño 
vemos lo importantes que 
son los céntimos, que sirvie-

ron para hacerse ricos 
muchos así: céntimo a cénti
mo, esfuerzo a esfuerzo y 
economía a economía. Es 
verdad que ya nadie podrá 
llamarse de ahora en adelan
te "tiraduros"; peor sería que 
le pudieran llamar "tiraeu -
ros". Se quedaría en cueros 
a las primeras de cambio. 

Si empieza a redondear el 
judío holandés en sus tuli
panes; un bárbaro alemán 
en su cerveza; un faldero 
escocés en su güisqui; un 
cachondo italiano en su pas
ta y un infatuado francés en 
su "fromage", ya tenemos 
problemas. Hay que añadir a 
ese redondeo el que hagan el 
importador, el almacenista y 
el minorista, y el sueldo o la 
pensión del españolito citado 
no se queda redondo, se 
queda escuchimizado. Ha
gan la cuenta. Pongamos las 
120.000 ptas que gana más 
de uno. Son 721,21 euros. 
Quitémosles siete redondeos 
y podemos perder 0,21 de 
euros. Es decir, 34,94 pese
tas de hoy mismo. La barra 
de pan como quien dice. 

De momento yo he tomado 
dos medidas: la primera, lle
var una conversora-calcula
dora, o viceversa, para no 
calentarme los cascos con 
los números y, si puede ser, 
que no me engañen en el 
barullo. La segunda, volver 
mentalmente a aquellos, 
¡ay! , tan lejanos tiempos y 
pensar y calcular como 
entonces. 

Lo malo es que la mente ya 
no es tan ágil, los pies lo son 
mucho menos, las canas son 
todas y se tiene el alma heri
da para dedicarse, sin más, 
a muchos cálculos. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronist a de la ciudad 

los ripios de hov 

La calle de 
José Martínez Ruiz, , 

"AZOR IN" 
Se llamó José Martínez, 
de sobrenombre "Azorín", 
y por parte de su madre 
se le apellidaba Ruiz. 
En Alcalá tiene calle, 
calle de mucho postín, 
en el barrio del Espartales, 
que cae al Norte de aquí. 
Pero por aquellas cosas, 
de errores de acá o de allí, 
por todas partes lo vemos 
como José Ruiz Azorín. 
Así rezan los carteles 
de farmacias y en listín, 
que hacen algunas firmas 
para informar hasta el fin. 
Lo vemos en furgonetas , 
de reparto y de postín, 
que informan de su negocio, 
como lógico es aquí. 
El ABC nos lo cuenta 
en lo poquito que diz, 
y nos lo dice la prensa 
que se nos edita, afín 
a los lares complutenses, 
y la que me traen a mí. 
Lo vemos bien editado 
en las guías del confín 
de la ciudad del Henares 
y del entorno de allí. 
No sé qué poqría hacer,se 
para que JOSE MARTINEZ, 
por parte de madre RUIZ, 
lleve el mote que)e toca 
al literato AZORIN 
en este orden que pongo 
en may,úsculas aquí. 
AZORIN, a palo seco, 
escribió mejor que nadie 
de nuestra España profunda 
y de la España cañí. 
Hizo páginas inmensas 
de todo nuestro confín 
viendo a los de nuestra tierra 
con ojos hondos de añil. 
LA RUTA DE DON QUIJOTE 
dejónos en el atril 
para regazo lectores 
de los de acá y los de allí. 
Por tanto, a quien corresponda, 
tome medidas por fin 
que no se nos llame bobos, 
analfabetos o así, 
que, si uno se descuida, 
por cuatro cosas así, 
en ésta de nuestra Lengua 
que alegamos para un fin 
nos den portazo en la cara 
por descuido baladí. 
De Miguel y sus hermanos 
debemos de presumir, 
dejaremos a La Mancha 
al buen Sancho y su borrico 
Don Quijote y su Rocín, 
pero la s;alle es l'} calle 
de JOSE MARTINEZ RUIZ 
por nombre de liteqtto 
ultrafamoso AZORIN 

Mateo ZALBA 
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cartas 

cana en apovo a Mana del campo .:Qué esperaban ustedes detrás de LA RISA? 
Enhorabuena, aunque te 

siiva de poco, compañera de 
poesía y paciencia, del arte 
que más se admira y está peor 
valorado (en todos los senti
dos, sobre todo en el económi
co, como bien sabemos). 
Somos jóvenes, creadores dice 
el diploma que espero que ya 
hayas recibido, aunque sea 
para en los momentos de de
sierto creativo levantar la 
cabeza y poder decir, hace 
tiempo gané un premio, maña
na si ceno bien tal vez escriba 
algo. Porque como bien sabrás 
si has leído Luces de Bohemia 
de Valle Inclán, las letras no 
dan para comer, las letras son 
"colorín pingajo y hambre". Si 
Valle levantara la cabeza verla 
que ahora las letras sí dan 
para comer, sobre todo las 
suyas, pero para el que 
comienza e intenta abrirse 
hueco o simplemente intenta 
que el fuego de la creatividad 

no se apague, ganando algún 
certamen para poder viajar y 
descubrir la poesía en el cam
po, en otra ciudad o en algún 
libro, verá que es más sencillo 
tirar la toalla, que escriban los 
de siempre y dejar las obras a 
un amigo que veamos sanote 
para que cuando uno muera 
sea reconocido. 

Pues bien, amiga y compa
ñera de este largo camino de 
paciencia que llevamos reco
rriendo desde mayo, nunca 
dejes de escribir, sigue tenien
do paciencia pues no hay más 
remedio y tal vez cuando 
cobremos podamos celebrarlo 
reuniéndonos todos los que 
ganamos para promocionar
nos e ir echando el ojo a algún 
amigote para que una vez 
muertos el tío se forre y nos 
busque una buena lápida, no 
hay más remedio. 

José Javier 
MARTÍNEZ PALACÍN 

Estimado director, una vez 
más le felicito por la labor que 
este semanario realiza en 
nuestra ciudad y le agradezco 
de antemano la publicación de 
esta carta. 

En mi búsqueda por la felici
dad hace algún tiempo que 
decidí no involucrarme en 
ciertos temas, pero cuando 
veo cómo sufren otras perso
nas por culpa de aquellos que 
no presentan el más minímo 
escrúpulo, no me queda más 
remedio que expresarme. 

Punto v final a la polémica sobre los pilotos 

Hace pocos días leí, vi y oí 
cómo saltaba a la prensa la 
noticia de la decadencia en el 
tratamiento hacia doña Marta 
Viñuelas y don Jesús Domín
guez, representantes legales 
de la mayoría de los alcalaínos 
en nuestra ciudad. Éstos con
taban sorprendidos cómo se 
les había mandado a la mierda 
y llamado gilipollas por parte 
del concejal responsable de la 
seguridad ciudadana. Caso 
que no deja de ser sorpren
dente, que sea él y no otro el 
protagonista del altercado. Yo, 
sin embargo, me quedé extra
ñado de la sorpresa que en los 
dos concejales del PP había 
supuesto, cuando todos sabe
mos que es el tratamiento que 

A ver si queda claro: Estoy 
harto de los pilotos, estoy har
to del señor Girón y . sobre 
todo, estoy harto de la presun
ta y artificial polémica que 
este señor ha intentado mon
tar a mi costa, quizá motivada 
por un posible interés en pro
mover su incipiente carrera 
política en el vecino pueblo de 
Villalbilla. En lo que a mi res
pecta ya dije todo lo que tenía 
que decir, y en lo que a él se 
refiere ha quedado sobrada
mente claro su talante, 
demostrando asimismo de for
ma fehaciente el tipo de socie
dad elitista que defiende. Lo 
único que lamento es no 
haberme dado cuenta antes de 
qué pie cojeaba; como dice la 
conocida frase de los Evange
lios, por sus obras (o por sus 
palabras en este caso) los 
conoceréis. 

Así pues, puesto que tengo 
multitud de cosas mejores que 
hacer que seguir perdiendo el 
tiempo discutiendo con este 
señor, no pienso seguir res
pondiendo a sus impertinen
tes ataques, razón por la que 
doy por zanjada, en lo que a 
mí respecta, esta artificial 
polémica. Si él quiere seguir 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

C.M.R. 
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con ella en plan narcisista 
será su problema, pero se 
encontrará sin interlocutor. 

José Carlos CANALDA 

No hav fronteras para la violencia 
Repudiamos los atentados 

del 11 de septiembre en Nueva 
York y Washington y nos soli
darizamos con el pueblo de 
EE.UU. Personas inocentes 
han sido víctimas de una vio
lencia generada por un siste
ma político, económico y 
social injusto y despiadado, 
del cual su propio gobierno es 
responsable. 

El complejo militar-indus
trial y la corrupta dirigencia 
política yanqui aprovecharán 
esta tragedia para exaltar el 
militarismo, incrementar el · 
intervencionismo en Latinoa
mérica y en otros continentes 
y lanzar una represión indis
criminada a escala mundial. 

Los humanistas siempre 
hemos afirmado que la violen
cia ·es el más ineficaz de los 
recursos para garantizar la 
seguridad y que una "paz 
armada" es una farsa. 

El Partido Humanista adop-
. tó la no-violencia como meto
dología de acción porque sabe- · 
mos que es la forma más posi
bilitaría de relación entre las 
personas, los pueblos y los 
estados. Los humanistas im
pulsamos cambios profundos· 
y sabemos que pueden lograr- · 
se sin violencia. Los atentados 
de EE.UU. reafrrman nuestras 
convicciones. 

Partido Humanista 
Derechos humanos-ecología 

¡APRENDE ~NA PROFESIÓN CON FUTURO! 

) 
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MAYMER 
CENTRO DE ESTUDIOS PROFESIONALES DE LA MODA 
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existe en el interior del equipo 
de gobierno, puesto que yo 
mismo me hacía eco en estas 
páginas del malestar generali
zado que había en la ciudad 
hacia la navidad última, cuan
do al Alcalde se le llamaba 
"tonto de los cojones que no tie
ne ni puta idea", y que en el 
tiempo por deflagración se 
verían involucrados por nece
sidad. 

Todos estos hechos pueden 
presentar una gran confusión, 
pero cuando se tiene una par
ticipación tan directa como es 
la que yo he tenido con varios 
miembros del PSOE alcalaíno 
en las últimas semanas por 
motivos que ahora no haré 
referencia, pero que son de 
carácter público, se da uno 
cuenta que ya desde el propio 
presidente del partido (Pedro 
Losas) se hace un alarde des
mesurado y pomposo de lo que 
es la más esencial carencia de 
educación y falta de prepara
ción para la vida política. 

Por todo ello, me atrevo a 
preguntarle Sr. Domínguez: 
¿Qué esperaban ustedes 
detrás de LA ROSA. .. ? 

Juan LUNA CANTARERO 

Tenores asturianos 
Sr. Director: Una a veces se · 

queda impresionada al descu- , 
brir las cosas que por ser coti
dianas tenemos tan cerca, y 
nos pasan desapercibidas. 

Soy una buena aficionada al 
canto, y el sábado, con motivo 
de la celebración de la Santina 
de los asturianos, me acerqué 
hasta el Centro de Comunida
des con el ánimo de disfrutar 
de una tarde de gaitas, jotas y 
canción asturiana. 

No sólo me divertí sino que 
salí gratamente sorprendida, 
me deleitó un buen vozarrón 
baturro, .pero el culmen fue 
cuando salió el coro de Astu
rias y un miembro del mismo 
se hizo unos solos dé tenor · 
realmente buenos. 

Pregunté y me dijeron que 
son aficionados miembros de 
esa Casa Asturiana y que no 
ensayan lo suficiente, y aun 
así vuelvo a resaltar que me 
encantó. ¿Qué sería si gente 
así se cuidaran y ensayaran 
como los profesionales? 

Por último me gustaría que 
se hicieran más actos de ese 
tipo para fomentar el gusto 
por la música popular y de 
paso que nos deleiten tenores 
así. Chapó, asturianos. 

Maria José 
CRUZ ANTOLÍNEZ 

PUERTA de Madrid 



Mirar y ver son cuestiones 
distintas, confundirlas conce
de estatuto de creencia al 
¡mal de ojo!, a frases como ¡si 
no lo veo, no lo creo! 

La óptica (esa parte de la 
fisica) estudia las propieda
des de la luz y las relaciones 
con el fenómeno de la visión. 
La óptica fisiológica estudia el 
conjunto de conocimientos 
que permite describir el fun
cionamiento del globo ocular, 
en tanto en cuanto interviene 
en el fenómeno de la visión y 
la visión incluye el proceso de 
formación de las imágenes en 
la retina, la transmisión de 
las mismas al cerebro y así 
mismo "la interpretación" de 
esas imágenes. Se encarga 
por tanto de una lectura, de 
una interpretación personal 
de las imágenes objetivas 
retinianas. La misma oftal
mología plantea que para dis
cutir la problemática de la 
visión hay que poseer conoci
mientos de lo "psíquico", por 
ejemplo la fisiología óptica 
demuestra que en la retina se 
forma una imagen invertida 
del objeto observado y experi
mentos prueban que no exis
te ningún "proceso real" pos
terior de enderezamiento, sin 
embargo, mediante un proce
so psicológico, al interpretar 

Psicoanálisis para todos 

Ojos que no ven, 
corazón inconsciente 
esa imagen la invertimos de 
nuevo y todo ocurre como si 
la imagen retiniana fuese 
una imagen directa. 

Este recorrido es para res
catar términos como "objeti
vo", "psíquico", "imagen", 
"interpretación", "visión" que 
deben adquirir un nuevo 
modo de ser pensados y 
sabemos que el pensamiento 
siempre está fuera del sujeto. 

El psicoanálisis propone 
que asumir es transformar
se, cuando algo nuevo surge 
crea su propio pasado, pero 
no se trata de los orígenes, 
sino de las emergencias. Del 
deseo nunca se puede saber 
(sólo de sus efectos) así que 
"si no lo veo no lo creo" o la 
creencia en "el mal de ojo" es 
una forma de no aceptar las 
diferencias, los descubri
mientos, lo novedoso, es una 
manera de creer que se ve 
con los ojos, pero los ciegos 
nos muestran que "nunca me 

miras desde donde yo te veo". 
Se trata de engañar al ojo, 

del triunfo de la mirada sobre 
el ojo. 

La creencia 
en el mal de ojo, 
es para negar la envidia 
Más allá de la apariencia 

no están las cosas en sí, está 
la mirada. Existe una esqui
cia entre la mirada y la 
visión, lo que nos permite 
agregar la pulsión escópica a 
los destinos de la pulsión. La 
pulsión es una fuerza cons
tante presente en todos los 
actos humanos y lo escópico 
hace referencia a la mirada y 
sabemos los especialistas 
que con los ojos cerrados 
hasta tu mayor enemigo te 
puede hacer gozar. El mayor 
enemigo siempre está en uno 
mismo. 

En la relación con las cosas 
(con los amores, con los pen-

samientos, con las ideas, con 
el trabajo, los prejuicios) tal 
como lo constituye la vía de la 
visión y la ordena en las figu -
ras de las imágenes, algo se 
desliza, algo pasa, se trans
mite de peldaño en peldaño 
para ser siempre en algún 
grado eludido y a esto llama
mos mirada. 

Metafóricamente podemos 
decir de la presbicia como 
vista cansada del mirar sin 
ver durante décadas, la nube 
opaca de la catarata por 
ausencia de amor, de la nega -
ción de la miopía de ser mor
tales, el nerviosismo del glau
coma, las fuertes impresiones 
del exoftalmos, las irritacio
nes de las conjuntivitis y el 
intento baldío del verse ver de 
la ceguera, cuadros clínicos 
que también deben ser pen
sados desde otro lugar en el 
que el cuerpo, el organismo 
sean estudiados con un ins
trumento de conocimiento 
revolucionario y tan vigente 
como lo es el concepto de 
inconsciente . 

GRUPO CERO 
Dr. Carlos Fernández 

del Ganso 
Psicoanalista 
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Escribo cuando ya han 
pasado cinco días del ataque 
terrorista sobre las emblemá
ticas gemelas de Nueva York. 
La primera noticia que tuve 
sobre este salvaje atentado 
fue por una llamada telefóni
ca en mi casa y una de mis 
hijas llorando me lo hizo 
saber. Yo, como supongo que 
más gente, no podía creerme 
una verdad que, aunque lo 
habíamos visto en películas 
no podíamos entender que 
alguien fuese capaz de seme
jante atrocidad. Desgraciada
mente mi no aceptación de la 
realidad se fue diluyendo al 
conectar la radio del coche, 
pero aún así, seguía pensan
do que posiblemente estuvie
se soñando porque mi mente 
se negaba a admitir la loca 
verdad. Cuando pocos minu
tos después llegué a casa, las 
imágenes que nos mostraba 
la televisión sobrepasaba en 
mucho la ciencia ficción, yo 
seguía pensando que posible
mente seguía soñando al 
tiempo que en mi memoria 
llegaban los recuerdos de 
tantos viajes, que por motivo 
de mi trabajo he hecho a 
Nueva York. Recordaba las 
imágenes de los rascacielos 
iluminados cuando desde el 
aeropuerto te vas acercando 
a Manhattan y sobre todos 
ellos había tres que destaca-

Y se abrió de una forma 
brutal y desmedida en forma 
de ataque inhumano a los 
más elementales derechos y 
libertades de todo el mundo. 

Lo acontecido ha sido un 
tremendo golpe de timón a la 
historia del mundo en su 
conjunto, que marcará un 
antes del 11-9-2001 y un 
después sin ningún lugar a 
dudas. Esta tragedia en for
ma de increíble pesadilla es 
tal que muchos todavía al 
despertar cada día nos pelliz
camos esperando despertar 
del peor de los sueños y no 
hay forma, sigue lacerando 
nuestros sentidos y nos que
damos absortos una y otra 
vez viendo las sucesivas 
repeticiones de unas imáge
nes que estremecen y horro
rizan en igual o mayor medi
da cada vez que se visionan. 

Ineludiblemente se debe 
abrir un debate en el que ya 
no valen las tibiezas ni las 
ambigüedades, ya que nos va 
el todo en ello. 

Cada cual podrá hacer el 
análisis que crea oportuno, 
pero el que ésta suscribe tie
ne la sensación de que he
mos dado un paso de gigante 
en ese camino largo tiempo 
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Las gemelas 
ban sobre los demás: el 
Empire State y las Gemelas; 
recordaba también el bullicio 
de personas de todas las 
razas y de todas las creen
cias yendo y viniendo a sus 
lugares de trabajo, a sus 
negocios, a sus compras, a 
sus diversiones, a los tea
tros. a los restaurantes. Veía 
el Central Park nevado en 
invierno y las gentes pasean
do, patinando, sentados en 
los bancos, montando en 
bicicleta y niños corriendo 
para intentar coger alguna 
ardilla. Veía los alrededores 
de las torres gemelas con 
miles de turistas tomando 
fotos y ftlmando en sus vide
os, en las colas de los ascen
sores para subir a los últi
mos pisos y poder contem
plar la ciudad o a comer en 
sus restaurantes. Ahora la 
realidad era otra: unos avio
nes comerciales, que han 
sido pensados para el desa
rrollo comercial, estaban 
siendo aprovechados como 
poderosos tanques de cho
que para destruir, causar la 
muerte y el caos. En mi men
te estaba el pavor de los ino
centes al ver acercarse estos 
monstruos a quínientos kiló-

metros por hora sin más 
posibilidad que morir. Como 
profesional de la aviación 
veía a los tripulantes y a los 
pasajeros encerrados en 
aquella máquina y que por 
decisión de unos iluminados 
les había llegado la hora de 
morir y de matar. ¿Qué locu
ra era la que estábamos con
templando? No podia darme 
ninguna respuesta. Poco 
después aquellas dos torres 
simbolo de nuestra genera
ción se vinieron abajo como 
si se tratara de un video jue
go entre una nube inmensa 
de humo y de escombros. De 
nuevo en mi mente vinieron 
los gritos y la muerte de 
miles de inocentes sin poder 
comprender razón alguna a 
su masacre. 

Las horas pasaban y las 
noticias seguían llegando 
con la misma intensidad trá
gica que en los primeros 
momentos. El resto de la 
familia fueron llegando sin 
poder comprender tampoco 
lo que estaba sucediendo. 
Mis nietos, ajenos a la trage
dia, querían jugar como 
todos los dias, pero no era 
día ni para ponerse a jugar 
con los niños. El m?yor de 

Se abrió 
la caja de Pandara 

emprendido hacia nuestra 
propia autodestrucción. 

Siento auténtico pavor 
ante la segura reacción de 
los EE.UU., nación que ate
sorando un montón de virtu
des también siempre ha 
pecado de una tremenda 
soberbia y prepotencia con 
ejemplos múltiples de un 
intervencionismo allá donde, 
cuando, como ha querido y 
buscando siempre su propio 
beneficio. 

¿Cómo justificar los casti
gos a poblaciones pobres e 
indefensas con bombardeos 
y boicóts que sólo sirven 
para castigar a los civiles ya 
que los máximos responsa
bles (Gadaffi, Sadam, etc.) 
siempre salen indemnes? 
¡Cuánto enemigo larvado, 
cuánto resentido pueden lle
gar a crear este tipo de 
actuaciones, cuánto pobre 
diablo "sin nada que perder"! 

Todos sabemos que sin ser 
el úníco, el foco principal 
está en la zona islámica (otra 

vez las religiones llevadas al 
fanatismo haciendo de las 
suyas). Y ¿qué decir de Isra
el y sus vinculaciones con 
los yankis? ¿Cómo justificar 
las provocaciones de su líder 
Sharon hacia los palestinos y 
el mundo árabe en general? 
¿Cómo olvidar otras imáge
nes que te vienen a la memo
ria como por ejemplo aque
llas que dieron la vuelta al 
mundo del palestino con su 
hijo en brazos al que final
mente le matan? 

La cruda realidad es que 
hemos convertido este mun
do en una montaña de basu
ra y al que negamos aplicar 
algo tan simple nada más y 
nada menos como es el sen
tido común y la racionalidad. 

Los países ricos económica 
y culturalmente están obli
gados a ser generosos y soli
darios con los que están fal
tos de ambas riquezas que se 
antojan elementales para el 
desarrollo armónico de este 
planeta común. 

ellos preguntó qué es lo que 
pasaba. Se le contestó que 
alguien había chocado con 
unos aviones unos edificios 
muy altos y había muerto 
mucha gente en Estados Uni
dos. Entonces él volvió a pre
guntar que si había muerto 
toda. Le volvimos a decir que 
toda no, pero sí mucha. ¿Qué 
le podíamos contestar? 

Efectivamente todavia que
damos muchos, pero posible
mente mi nieto en su inocen
te pregunta tenía más alcan
ce que nuestra simplona res
puesta, porque en aquel 
momento muchas de nues
tras cosas sí que murieron: 
murieron nuestros plantea
mientos futuros y nuestra 
aparente seguridad. Eso en 
primer lugar, luego vendrán 
muchas más cosas que ten
dremos que desechar. Es 
hora de la reflexión, tanto 
para la respuesta, como para 
plantear nuestra convivencia 
futura; qué es lo que hemos 
hecho bien y lo que hemos 
hecho mal. En fin, muchas 
cosas tendrán que cambiar 
aunque todavia seamos inca
paces de comprender la mag
nitud del cambio, ya que, 
otro camino nos han obligado 
a tomar. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 

Estos países por contra 
andan enfrascados en impo
ner un nuevo orden económi
co "totalitario y excluyente". 
Eso que ellos llaman "globali
zación" y que lo úníco que 
buscan es el control total 
económico por parte de unos 
pocos. Aquí nos encontramos 
con los inevitables Banco 
Mundial y F.M.I., organismos 
que en estos momentos están 
insuflando miles de millones 
para evitar que las bolsas 
caígan estrepitosamente con 
lo que esto supondría y que
dando la duda de hasta dón
de pueden aguantar esta 
situación. 

En fin, que hoy 15-9 que 
escribo ésta lo hago con la 
seguridad de que de un día a 
otro la situación puede dar 
un vuelco considerable pero 
lo úníco que está claro es que 
la caja está abierta y de par 
en par y urge cerrarla, labor 
en la que la sociedad civil 
tenemos que andar tomando 
posiciones y reconociendo la 
parte de responsabilidad que 
podamos tener y ser cons
cientes de la extrema grave
dad de la situación. 

José ESPIÑO LEÓN 

PUERTA de Madrid 



Un hecho insólito ha ocu
nido la pasada semana en 
EE.UU. Nueva York y Was
hington han sido atacadas 
por el terrorismo. Dichas 
ciudades y sus habitantes 
han padecido, y siguen 
padeciendo, la terrible 
angustia que produce la 
barbarie. La muerte ha ido a 
visitarlos a su propia casa y 
se ha cobrado miles de victi
mas. Esta vez no ha hecho 
falta que les entregasen los 
cadáveres de las guerras 
hechas en otros tenitorios. 
Duelen todos los muertos, 
sobre todo los de inocentes 
que padecen en sus carnes 
los errores políticos de sus 
gobernantes. Unos piden 
justicia y otros venganza: 
dos cosas bien distintas que 
tienen un tratamiento dife
rente. 

Bin Laden, el hombre que 
fue entrenado por la CIA 
para formar ejércitos funda
mentalistas que lucharan 
contra los rusos, es hoy el 
enemigo número uno de 
EE.UU. por ser sospechoso 
de organizar los ataques 
terroristas. Se convirtió, 
¿cuándo?, en terrorista y 
hoy agrede a aquellos que le 
dieron de comer en su 
mano. Todo cambia y no tie
ne nada de extraño que, al 
igual que pasó con lrak, los 
amigos de ayer se tornen los 
peores enemigos del maña
na. Los servicios de inteli
gencia norteamericanos 
aseguran que está en Afga
nistán y el presidente Bush 
ha dado un ultimátum de 
tres días para que el gobier
no talibán le entregue. 
Mientras, el pueblo afgano 
huye por temor a pagar con 
sus vidas la venganza que 
se vislumbra contra Bin 
Lacten. Otra vez es el pueblo 
inocente el que paga. 

Un pueblo empobrecido 
puede ser masacrado por 
amor a un lubrido que se 

Con permiso 

El péndulo del terror 
confunde con el patriotismo 
y con ciertos valores sagra
dos. Porque, ¿acaso no hay 
varias formas de entender 
el patriotismo? Veamos 
algunas. Mientras el presi
dente de la República Fran
cesa asegura que no está 
dispuesto a dar un cheque 
en blanco a EE.UU., el pre
sidente español pone incon
dicionalmente el suelo 
español a disposición de 
Bush con las consecuencias 
que ello implica. Que cada 
cual saque sus propias con
clusiones. 

También hay frases para 
casi todos los gustos: "Nos 
espera una larga batalla". 
"Será una guerra que reco
rrerá los países musulma
nes". "Habrá que emplear la 
guerra sucia". ¡Pobres pue
blos! No les basta con 
soportar a sus respectivos 
gobiernos, sino que debe
rán aguantar las iras de los 
agraviados. ¿Cómo serán 
las operaciones armadas? 
¿Contra los terroristas? 
¿Contra los gobiernos que 
los amparan? ¿Contra la 
población y las pocas infra
estructuras que les permi
ten malvivir? Me temo que 
de todo este caos sólo la 
industria armamentística 
sacará jugosos beneficios. 
Los pueblos asumirán las 
pérdidas. 

Israel aprovecha la coyun
tura para seguir atacando a 
los palestinos. Hace sema
nas bombardeó Gaza, des
pués Cisjordania y reciente
mente otras ciudades fron
terizas, todos ellos tenito
rios reconocidos por la ONU 
como palestinos, pero colo
nizados, pasito a pasito por 

sus vecinos. 
La historia en esa zona, 

desde que se formara el 
Estado de Israel ( 1948) , 
está jalonada de sufrimien
tos y muertos. Todos los 
racismos son condenables. 
Los judíos sufrieron perse
cuciones durante mucho 
tiempo y el peor de ellos 
durante la segunda guerra 
mundial (el de la Alemania 
nazi), pero eso no les da 
carta blanca para compor
tarse de forma similar con 
un pueblo que estaba asen
tado en ese tenitorio desde 
siglos. Israel reclama el 
derecho exclusivo de la 
comunidad hebrea sobre un 
pedazo de tierra, lo que 
implica el rechazo de ese 
derecho al pueblo palestino. 
Como resultado de todo ello 
se dio la diáspora palestina 
hacia otros países árabes 
vecinos y los que quedaron 
no conieron mejor suerte. 

Hay algunas cosas que no 
debemos olvidar. No todos 
los israelitas están de 
acuerdo con el procedi
miento político y militar del 
Estado Sionista. El pueblo 
al que Moisés rescató de 
Egipto, lejos de aceptar la 
multitud de resoluciones 
que estableció la ONU. 
sobre todo la 242, siguen 
asentándose sobre las esca
sas tierras dejadas a los 
palestinos. Dicha resolu
ción mandataba la retirada 
israelí de los tenitorios ocu -
pados durante la guerra de 
los seis días , en 1967, 
Gaza, Cisjordania y los 
montes del Galán. Las 
directrices marcadas por la 
Organización de Naciones 
Unidas fueron violadas 

repetidamente y el pueblo 
palestino está asentado en 
tierras marginales alejadas 
de los centros económicos. 
Seria impensable dotar con 
tanta paciencia a los esta
dounidenses porque sus 
derechos nunca se han vis
to tan pisoteados como los 
derechos del pueblo palesti
no. La desesperación no es 
buena compañera. La gue
rra con piedras y los atenta
dos , por parte de los palesti
nos , es la respuesta a ese 
estado de cosas. Muchos 
continúan en esa guerra 
desigual , pero millones de 
palestinos que huyeron de 
sus tierras todavía no han 
regresado. 

Todos los terrorismos son 
condenables, pero destruir 
las infraestructuras de pue
blos condenándolos a una 
lenta agonía no es la mejor 
forma de solucionar el pro
blema del terrorismo y de la 
falta de justicia. ¿Se prohi
birá y se perseguirá la venta 
de armas al terrorismo 
internacional? ¿Se rechaza
rá en los bancos el dinero 
generado por el tráfico de 
armas y por el terrorismo? 
Las armas sólo benefician a 
quienes amasan grandes 
fortunas con su venta. Con 
ellas se trafica, se aterrori
za, se hacen guerras y otras 
muchas cosas, pero funda
mentalmente se gana mu
cho dinero. Con cualquiera 
de esas variables se engen -
dran odios y fanatismos de 
todos los colores. Donde fal
ta la justicia puede pasar de 
todo y la desesperación 
induce a actuaciones no 
deseables. 

Hora es de que los funda -
mentalismos de todo tipo se 
diluyan a través de la justi
cia porque las guerras no 
hacen otra cosa que refor
zarlos. 

Teresa GALEOTE 
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Lo que van a leer forma parte 
de la picaresca más villana de 
este increíble país. Hay lagartas 
-nada falta en la viña del 
señor- que contactan con 
ancianos sin más interés que el 
de sacarle la pasta que tuviere. 
Que ha de ser gansa. Las minu
cias no les interesan. Bribonada 
que he bautizado como: El timo 
del jubilado. FASE INICIAL: 

1 º.-La pájara le echa el ojo a 
un jubilado. 2º.- Le acosa con 
ahínco. 3º.- Cuando consigue 
ganarse su confianza y saber 
que no tiene pareja, le deja caer 
que los años no le importan. 
4º.- En otra ocasión le hace 
saber que la cama no es proble
ma. 5°.- Le asegura que quiere 
tener dos niños con él. Y una 
vez que el calentón pone al vie
jo que no sabe ni dónde está -se 
imagina ser Robert Reford; da 
un estirón; saca pecho y men
tón, y va cantando por la calle-, 
la fulana pasa a la etapa 
siguiente. SEGUNDA FASE: 
1 º.- En un bar tomando café, 
le expone un problema lacri
moso, como puede ser un hijo 
drogadicto. 2º.- Le habla de un 
proyecto empresarial que tiene 
a la vista. 3º.- Hace una valora
ción de los jayeres que tiene y 
de los que necesita, a ver si la 
calentura del viejo le hace sol
tar la guita, sin chistar. 

Antes de continuar, es de jus
ticia aclarar que esa minoritaria 
clase de mujeres suelen escon
der, un no se sabe qué repulsi
vo. Son mentirosas patológicas. 
Y no andan exentas de una 
marcada tara mental: de evi
dente esquizofrenia. 

Bien. El susodicho timo se 
podrá entender mejor explici
tando lo que ocurrió a un anti
guo y ya lejano amigo núo. Lo 
narro tal como lo contó en su 
día: "Te doy mi palabra, decía, 
que en cuanto la conocí, sufrí 

Madre Teresa nace en 1910, 
en la capital de Macedonia, en 
Yugoslavia, en una familia de 
la minoría albanesa de Serbia. 
Al cumplir los 21 años hace los 
votos de pobreza, castidad y 
obediencia. Se dedica a com
prometer su vida al servicio de 
los más pobres, más necesita
dos. Es novicia muy joven, a 
los 19 años en Calcuta. Se pue
de notar cómo su amor por 
Dios nuestro Señor aparece en 
toda su obra. 

Además de muchos premios 
laicos obtuvo el nobel de la 
paz. Se comprometió con y 
para los pobres. 

José Mª de Llanos SJ nace en 
Madrid el 26 de abril de 1906. 
Estudia Químicas en la Univer
sidad en Madrid. Por el tema de 
los partidarios de grupos políti
cos y católicos se pega con José 
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El timo del jubilado 
un repelús. Curiosamente. El 
rechazo fue total, aun sin 
hablar siquiera. Había algo en 
su figura que me recordaba una 
vivencia negativa que, al pron
to, me fue imposible recobrar. 
Corte de pelo a lo Manolo ... No 
sé, no sé. La verdad es que no 
conseguí encajarla en aquel 
recuerdo que me asaltaba. Lue
go, su hablar de tono autorita
rio y marrullero con pretensio
nes de suficiencia pero decidi
damente inculto y no falto de la 
grosería propia de la mala 
crianza, me ayudó a formar 
una primera idea bastante 
aproximada de la clase de ele
menta que acababa de conocer, 
y más tarde conocí. 

En lo sucesivo, nos veíamos 
porque ambos teníamos perros 
que diariamente sacábamos al 
campo. Y no por que coincidié
ramos o estuviésemos citados 
de antemano. Es que me bus
caba. Preguntando, o me lla
maba a gritos si me veía mar
char. Es decir, observé que 
había montado un acoso en 
toda regla. Y, tanto en el primer 
encuentro como en los siguien
tes paseos, hablábamos, mejor 
dicho, hablaba ella, sin parar, 
del coche y del chalet que le 
pedía uno de sus hijos y, sobre 
todo, de mi edad -setenta 
años- y de lo sano y bien joven 
que me conservaba. Primer 
mosqueo. 

Y así, cascando y riendo, 
pasábamos los días mientras 
los perros correteaban por el 
espacioso y frondoso campo 
que se abría ante ellos. Hasta 
que un día se lanzó sin paraca
ídas. - Llevo once años divor
ciada y desde entonces no me 
he ligado a ningún otro hom-

bre. Mejor dicho, tengo en 
Madrid un amigo cardiólogo 
que está solo, y cuando lo 
necesita me llama. -¿Qué edad 
tiene? Pregunté, con interés no 
exento de curiosidad. - Más o 
menos la que tú. -¿No has teni
do a ningún otro en estos once 
años? Insistí. - Sí, a un dentista; 
pero lo dejé porque era muy 
celoso. Y como no somos de 
piedra ... Le insinué: por lo que 
me cuentas imagino que mi 
edad no sería ningún obstáculo 
para que tú y yo... ya me 
entiendes. -De ninguna mane
ra; a nú la edad no me importa, 
-expresó con desparpajo-. Al 
día siguiente, le propuse irnos 
un fin de semana a Galicia. Y 
adujo que le gustaría, si los 
perros no se lo impidieran. 
-¿No tendrás reparos a venirte 
sola conmigo, verdad? -No, 
no. La cama no es ningún pro
blema para nú. Ya lo sabes. A 
todo esto, me besaba y se cogía 
a mi brazo. Y un día que me 
despedía de ella desde lejos, 
me llamó, me dio un beso en la 
boca y me dijo: vamos a tener 
dos niños. Segundo mosqueo 
con visos de paranoia. Pero lo 
que son las cosas. A la vista del 
cariz que tomaba el asunto, y 
sin saber por qué, ya no veía 
tan claros los defectos y la 
repulsa primaria. Aquel asco 
que me daba había quedado en 
un verlas venir. El asunto es 
que me encontré con un calen
tón. Me creí un Don Juan; 
hablaba solo, tabaleaba por las 
paredes y canturreaba por la 
calle aquello de: "soy un 
truhan ... " Tanto es así que, al 
llegar a casa, dije a mi hijo: vas 
a tener dos hermanitos. ¡Qué! 

Y fue un día tomando café, 

.:Pueden ser los personaies del pasado siuloíl 

Teresa de Calcuta 
Padre llanos del Pozo 
A. Primo de Rivera. Ingresa en 
el noviciado de Aranjuez. Filo
sofía y Letras en Bélgica, Teo
logía en Portugal y Orden 
Sacerdotal en Granada. 

Su padre, general del EjérCi
to, fue secretario de D. Manuel 
Azaña. Llanos mantuvo mu
chísima relación con militares 
ya que dio ejercicios en casi 
todas las academias. Fundó 
una academia militar con Luis 
Pinilla (general retirado) con 
las siglas MEC (Milicia Espa
ñola de Cristo). Dio ejercicios 

a Franco, visitó muchas veces 
el Pardo. Cuando Franco fue a 
verle a Llanos al Pozo del tío 
Raimundo, Llanos reunió a los 
~os y se rnarchó . del barrio 
dando plantón al Caudillo. 

En 1955, en agosto, Llanos 
viaja a visitar el suburbio. La 
duración sería de un día y al 
ver aquellas personas sin agua, 
luz, viviendas, barro hasta la 
rodilla, etc., etc., sintió ver
güenza y no volvió hasta su 
muerte en 1992. 

Una vez más, dejó todo y 

cuando se explayó en los 
siguientes términos: quiero 
montar un negocio, en el que 
trabaje para nú y no para otro, 
como estoy haciendo ahora. 
-¿Dispones de capital? Le pre
gunté, viniendo de vuelta. Me 
miró, y con la voz quebrada y 
hablando por entregas, susurró 
quédamente: -sí-algo-hay
pero-no-suficiente. Y como ya 
le había recomendado que si su 
hijo -sin oficio ni beneficio
quería coche y chalet, se fuera a 
ganar dinero cargando sacos en 
el mercado de Legazpi; en esta 
ocasión me limité a prometerle 
que hablaría con unos impor
tantes amigos míos. -No te 
molestes, apostilló. Convirtién
dose, a partir de entonces, en 
una enemiga feroz. Por mi par
te, ahí hubiese terminado ese 
asunto si, para curarse en salud, 
no le hubiera chismorreado a 
una amiga -que lo hizo público 
inmediatamente-, que yo la 
estaba acosando. ¡Pobre des
graciada! Y eso es lo que hubo; 
aunque lo verdaderamente 
demencial fue las truculentas y 
muy sabrosas historias que 
vinieron a continuación. Te lo 
contaré en otra ocasión." 

Cuando este amigo terminó 
el relato, me confió: lo más 
lacerante de todo esto, no es el 
afán de lucro, sino la ignomi
nia. Para esas mujeres basura 
un hombre mayor no tiene más 
opción que la de tomar lamer
cancía que le quieran dar -una 
cloaca andante, por ejemplo-, y 
sentirse agradecido. Como si 
los años borraran la exquisitez, 
la admiración por la belleza, y 
el deseo de poseerla y gozarla. 
Qué poco se conocen a los 
mayores. ¡Nada! 

Jaime TUR JEREMÍAS 

siguió a Jesús de Nazareno. 
Vivió con los pobres y para los 
pobres. 

La opinión de estas dos per
sonas sobre los cuentos en Ges
cartera de la Iglesia, ONG, 
órdenes religiosas, etc., etc. , 
hubiese sido interesantísima. 
Dice el Evangelio que si quie
res ser discípulo de Cristo no 
puedes tener riquezas. Dicen 
los anuncios en televisión ' y 
folletos introducidos ,en los 
buzones, que con 100 pesetas 
se mantiene a un niño. ¡Hagan 
el favor!, que no metan tanto 
dinero a plazo en adelante y lo 
empleen en la hambruna tan 
enorme que hay por Sudaméri
ca. Pregunten a los misioneros. 

Benito GARCÍA 
ROLDÁN 
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los comnonamientos humanos 

Un hombre mata a su 
esposa con un cuchillo. 

. . 

.:Hasta cuándo? 
. Rachid B. R., de 31 años de edad y de nacionalidad marroquí, fue detenido la sema
na pasada por los Mossós d~Esquadra en la localidad de Castelló d'Empuries (Gero
na), por haber dado muerte a puñaladas a su esposa. 

Casi cien mujeres asesina
das al año en España por 
sus maridos o compañeros 
sentimentales y no se hace 
nada para evitar tantas 
muertes · semana a semana. 
Creo que si la Justicia o las 
autoridades no pueden dis
minuir esos crímenes con 
los medios actuales que tie
nen a su alcance, deberían 
buscar otros métodos por si 
alguno de ellos fuese más 
eficaz que los usados hasta 
la fecha. Es una vergüenza 
nacional que en un país de 
la Unión Europea y en el 
siglo XXI, no se analicen los 
comportamientos humanos 
con una base genética para 
saber la raíz del problema. 
No es suficiente el aumentar 
las penas a los culpables o 
aumentar las casas de acogi
da a las víctimas, lo verdade
ramente necesario es cono
cer la raíz del problema, es 
decir, saber cuándo un 
hombre es genéticamente 
agresivo y posee capacidad 
para matar o cumplir su 
amenaza de muerte. 

El asesinato tuvo lugar a 
las 3'45 horas del domingo 
día diez de este mes, cuando 
la pareja estaba en su domi
cilio en unión de la madre y 
el padrastro de la víctima y 
el hijo del matrimonio de sie
te años de edad, es decir, el 
marido acuchilló a su espo-

sa en presencia de dos per
sonas adultas y un menor 
de siete años. Como ven 
ustedes, la crueldad de 
algunas personas no tiene 
limite. Al parecer, se inició 
una pelea entre los cónyu
ges que finalizó cuando el 
marido cogió un cuchillo y 
se lo clavó a su esposa, una 
mujer de 29 años vecina de 
Terrassa, causándole la 
muerte. Como ven ustedes, 
el hombre duro, intransi
gente y cruel, es capaz de 
matar delante de su hijo de 
7 años y en presencia de dos 
personas adultas. Ahora, el 
asesino irá a la cárcel y den
tro de ocho o diez años, 
Rachid B.R., de 31 años sal
drá a la calle, se hará aún 
más agresivo en el centro 
penitenciario y cuando ten
ga que enfrentarse a algo o a 
alguien, volverá a matar. Lo 
que ocurre es que esa próxi
ma vez será mucho más difí
cil encontrarle o detenerle. 

Lo peor de todo, como 
siempre, es que "el asesino 
ya había sido denunciado 
por su mujer EN TRES 
OCASIONES, por malos 
tratos y las peleas entre 
ambos eran frecuentes". 
¿Cuándo se va a hacer algo 
nuevo para evitar tantas 
muertes? 

Cuando alguien quiere 
engañar efectúa el engaño y 

se va. Pero cuando alguien 
desea demostrar algo bueno 
y útil, no pidiendo nada a 
cambio, no creo que se pue
da tratar de engañar. La 
Dactilo-Psicología es una 
materia científica y, por tan
to, demostrable. Es útil para 
el conoci.nliento de las con
ductas heredadas y se basa 
en algo invariable e inmodi
ficable como nuestras diez 
huellas digitales. Entonces, 
¿por qué no se prueba su 
veracidad? En cualquier 
país europeo, si alguien 
tuviese algo útil para los 
demás y que pudiera evitar 
crímenes, se le daría un 
lugar de trabajo y se haría 
voluntariamente una com
probación estadística de la 
nueva materia científica. A 
Francis Galton le dejaron 
hacerlo en Inglaterra; a Pau
lov le ayudaron en Rusia; a 
Willian Sheldon le dejaron 
montar un Instituto en 
Estados Unidos y en España 
¿por qué no? La verdad es 
que no haría falta que fuera 
el Estado Español, serfa 
suficiente que el Excelentísi
mo Ayuntamiento de esta 
ciudad (patrimonio de la 
humanidad), prestase unas 
horas y unos meses alguno 
de sus recintos públicos 
para hacer un estudio esta
dístico de esta ciencia y que 
se pudiera demostrar su 

autenticidad, con ciudada
nos y jóvenes que volunta
riamente se prestasen a esta 
prueba. Es decir, a las per
sonas que quisieran, se les 
tomaría sus diez huellas 
digitales y se analizaría si lo 
que se obtiene con ellas, 
coincide con la conducta o 
forma de ser de quienes nos 
prestaron sus diez huellas. A 
lo mejor, así, lográbamos 
introducir el método en la 
Justicia para que se aplicase 
en casos de delitos tan inhu
manos como los que se 
cometen contra las mujeres. 

Amigos lectores, el com
portamiento humano es uno 
de los elementos menos tan
gibles de nuestra especie y 
de los seres vivos; pero aún 
así, observen ustedes que, 
cuando una serpiente ataca 
a su presa, o una mosca se 
limpia las alas, o un ave 
macho corteja a una hem
bra, realizan unos actos que 
se han ido perfeccionando 
con la lucha por la supervi
vencia y que sin ser aprendi
dos por los descendientes, 
saben realizarlos de forma 
similar, por el simple hecho 
de que las especies de los 
seres vivos "heredan con -
ductas o pautas de compor
tamiento", que sin haberlas 
visto a sus padres las reali
zan como ellos. La especie 
humana lo hace igual, ges
tos, caras, aptitudes, se 
parecen a algún familiar, 
igual que se parecen sus 
conductas o forma de ser. Se 
sabe con total certeza que se 
"heredan las mutaciones en 
las células sexuales"; por el 
contrario, las mutaciones en 
células somáticas o corpora
les no pueden transmitirse y 
desaparecen con la muerte 
de la persona. La fe de quien 
investiga para hacer el bien 
a los demás es eterna, sólo 
fallece con la muerte de la 
persona. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Uno que es un viejo pale
to castellano no deja de ex
tasiarse ante la fotografia 
de la pareja real con el niño 
entre ambos, al tiempo que 
uno se extasía ante la pro
gresía, la modernidad y el 
saber estar al día, estar en 
la pomada, de un pueblo, 
el pueblo noruego, que ha 
vitoreado a la pareja, que 
ha asistido exultante a la 
real boda, al tiempo que 
aclamaba a sus futuros re
yes. Y uno, -paleto caste
llano, y a mucha honra
progresista y moderno, a 
la española y dentro de un 
orden, no deja de pensar 
en las bodas, celebradas en 
el pasado siglo, de los chi
cos de Isabel 11, y sus re
sultados, y las de nuestras 
infantas con su balonma
nista y su economista, lo 
que me pareció muy bien. 
Y en las futuras bodas del 
heredero de la corona de 
Holanda, de Carlos el in
glés, de Federico de Dina
marca, de Victoria de Sue
cia; y hasta del monegasco, 
aunque, éste, con sus her
manas y sus líos, tendría 
suficientemente asegurada 
la sucesión con varias y di
versas procedencias, a ele
gir. Y hasta piensa en la 
posible boda del heredero 
de la Corona de España, en 
una España que ya no es la 
de los súbditos obligados a 
tragar lo que sea. Y cuando 
me pongo a pensar con la 
cabeza de viejo paleto cas
tellano, eso sí, puesta al 
día, hasta me da miedo. 

Tal vez los noruegos no 
sean tan así; me refiero a lo 
de modernísimos y todo 
eso. Tal vez sean antes 
que nada pragmáticos y 
como saben que una mo
narquía es la forma de go
bierno en la que el máximo 
poder corresponde con ca
rácter hereditario a un mo
narca y a su primogénito, 
normalmente, y según nor-

las confidencias de Don Miguel 

Una fotografía 
memorable 
La sigo teniendo delante de mí, a pesar 
del tiempo transcurrido -desde el 26 de agosto-. Es la fo
tografía del Príncipe heredero de Noruega, Haakon Mag
nus, en el día de su boda, desde el balcón del Palacio 
Real de Oslo, junto a su ya mujer, S.A.R. la Princesa Real 
Heredera de Noruega, de soltera Mette-Marit Tjessem 
Hfüby -anda, que no tiene guasa eso de llamarse Met
te-, mujer, según sus propias palabras, con un pasado 
salvaje de sexo y droga. Y entre ambos y mientras am
bos saludan al pueblo, un garzón rubio platino llamado 
Marius, hijo que la novia aporta al matrimonio, nacido, 
al parecer, de una antigua relación de la futura reina 
con un tal Morten Berg, antiguo traficante de drogas, 
con varias condenas carcelarias. Con otros antiguos no
vios, entre ellos un tal Ognby, fotógrafo profesional, con 
el que vivió algunos años y con el que terminó abrupta
mente su relación, novio antiguo y con abundante ma
terial gráfico en su poder, ha llegado a un acuerdo, a tra
vés de su abogado, según el cual no publicará fotografi
as o videos de la futura reina, que obran en su poder 
tras su larga convivencia como pareja sentimental. 

mas preestablecidas, como 
en los viejos puestos de 
venta de melones, cuando 
se vendían a cala y a prue
ba, en lugar de esperar a 
ver qué pasa, como les 
pasó a los belgas no hace 
mucho, han preferido la 
boda del real sucesor con 
una ciudadana que ya ha 
demostrado su capacidad 
de procrear, con lo que se 
resuelve el problema de la 
sucesión. Y puestos a ser 
pragmáticos máximos, si 
se produjera algún proble
ma para nuevas procrea
ciones, podría usarse al ru
bio mozuelo aportado a la 
real unión, debidamente 
pulido y enseñado, cosa fá
cil de conseguir, con segu -
ridad, dada la jovencísirna 
edad del chiquillo. Tal vez 
no sean progresía y traga
deras lo que han demostra
do los noruegos, sino una 

suprema practicidad. 
Otro gallo nos hubiera 

cantado, tal vez, en nues
tros tiempos de las monar
quías absolutistas si cuan
do Fernando de Aragón en
viudó de Isabel, en lugar 
de casarse con Germana 
de Foix para intentar pro
crear un heredero varón 
que impidiera el paso al 
trono de Juana y Felipe, la 
tal Germana de Foix hubie
ra venido ya con un here
derito a la boda. O cuando 
el último de los Austrias, 
aquel Carlos 11 que para 
nada valía, producto de 
tanta y tanta consanguini
dad , que tampoco es eso, 
casó primero con una fran
cesa, Luisa de Orleáns, y 
luego con una alemana, 
Ana de Neoburgo, sin que 
ninguna de ellas trajera un 
Marius en la mano, como 
Mette-Marit, ya que bien 

claro era que el pobre de 
Carlos 11 era incapaz de ha
cer nada de nada. Ni un 
heredero. Se habría evitado 
que desde los Austrias, 
enemigos de Francia, pasa
ra España a quedar bajo la 
férula de los Barbones 
franceses. Hasta nuestros 
días. No seria bueno olvi
dar, unos y otros, que 
más de una y más de dos 
veces, por unas causas u 
otras, los barbones han te
nido que abandonar el 
país, por problemas suce
sorios, por repúblicas o por 
razones varias. 

Pero a lo que íbamos, esa 
inefable fotografia de los 
herederos noruegos, te
niendo en el centro a un 
rubiajo como dote que la 
futura reina aporta al ma
trimonio, ha sido para mí 
una de las fotos del verano. 
Una foto de la que se pue
den sacar muchas y mu
chas conclusiones: desde 
las más impensables hasta 
las más prácticas. En todo 
caso, que la foto se las 
trae, nadie me lo podrá ne
gar. Y sin entrar en el estu
dio de los y de las asis
tentes a la boda, y sin en
trar en las ausencias a la 
tal boda, que no sé si podrá 
o no afectarnos a los espa
ñoles, bueno será recordar 
que la última reinstaura
ción borbónica en España 
es muy reciente, y que 
nuestra monarquía, la mo
narquía de este siglo, está 
consolidada en la figura de 
Juan Carlos 1, que ha sa
bido ganarse el jornal y el 
aprecio del país. Pero en 
estos tiempos modernos, ni 
el buen paño en el arca se 
vende, ni las cosas, para 
bien o para mal, son las 
que eran. Y como diría 
Sanchico, a buen entende
dor ... 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

CURSOS PROFESIONALES DE 
ESTÉTICA V TERAPIAS MANUALES i Broncéate! todo e~ año 
•MASAJE DEPORTIVO 

• QUIROPRAXIA 
KINESIOLOGIA 

• QUIROMASAJE 

• REFLEXOTERAPIA 
PODAL 

• DRENAJE LINFATICO 

• CHAKRATERAPIA 

• REIKI • SHIATSU 

• DEPILACION 
ELECTRICA 

• MAQUILLAJE 
PROFESIONAL 

• MAQUILLAJE 
PERMANENTE 

•TATUAJES 

•UÑAS DE 
PORCELANA Y FIBRA 

• ESTETICA 

• RECICLAJE Y 
PERFECCIONAMIENTO 
ESTETICO 
Y PELUQUERIA 

• RECOGIDOS, 
CORTES Y TINTURAS 

• COSMÉTICA PARA 
PROFESIONALES 

• APARATOLOGIA. 

• ACCESORIOS 
DE CABINA 

•ASESORAMIENTO 
TÉCNICO 
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* CABINAS VERTICALES 
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*ESTÉTICA 
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*SIN ESPERA 

* ABIERTO DE 9 a 22 HORAS 
(Sábados, 9 a 15 y 17 a 20'30 h) 

Vía Complutense, 65 
Tlf.: 91 889 68 25 
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PUERTA ~e Madrl~ Tls.: 91 889 2& 5J 
9188885 89 

FAI.: 9188!45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..........................•.......................•.•.................... 91 888 15 21 
Cruz Roja •........................................................... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ...........................................•.........•................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ..........•..............•...........•.................. 91 888 54 91 
Policía Nacional .•...............................................•..•...•................................. 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ....................................................................•........... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ............•.......................................... 062 
Bomberos ..................................................................•................. 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .........................•.................................. 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .....................................•............. 91 882 21 88 I 79 
RENFE ...•.............................................•..........•....•........................ 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ...........................................•...•.................... 91 888 00 21 
Continental Auto .........................................•.............................. 91 888 16 22 
Cementerio ......................................................•.•.•....................... 91 88815 64 
Cementerio Jardín .........•....................•......•......•.•...••.................. 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ...........................................•.•..................• 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .........................•.....•........................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ..........................................•.•..•.................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ....................................•................ 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .............................•................................... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...................•.....•..................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .........•.....................•....•.................. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .....................•........................................ 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ....................•....•..•.•.•.......•........•. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas .......................•.•.....•............•......... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ................•..........•........................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ..................................•.....•..................... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo .................................•.................... 91 280 06 55 
OMIC ........................................................................•.................... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ...•.............................•...•........•................. 91 880 65 36 
Obispado ..........................................•.•...•...•....................•.. 91 888 27 00 J 04 
Oficina de Turismo ......................................•..•.........•................. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ....••......• 91 881 34 61 
Archivo Municipal ..................................•........•..........•................ 91 882 93 37 
Centro de Documentación ........................•.........•.•.......•............ 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ...............................•..•.....•...•.................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ........•................................... 91 885 40 00 
Hacienda .•...........•........................................................................ 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano .............................................•...•....................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ...............•..... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ..•.............. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ...........•.........•.................... 9188366 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ......................•........•.......... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ..•............................... 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: l949J 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlrglllo Navano. 5 v 1 

Anlaueca de Henares lGUADAWAIUU 
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la peña de jubilados v pensionistas Beres Las Famosas había solicitado 
a la concejalía de Festejos una carroza para el destile final 11.000 nrmames Piden 

otra 11 para Alcalá "Nosotros no hemos quitado la carroza a nadie" 
La peña festiva 'Reyes Los Famosos' perteneciente al club de jubilados y pensionistas de Reyes 
Católicos, ha querido aclarar la polémica suscitada por la presencia de muchas personas mayo
res en las carrozas del desfile que pone el punto y final a la fiestas y ferias de Alcalá de Henares. 

Durante el último fin de 
semana han sido recogi
das 1.500 fumas más en 
apoyo de la petición de 
otra UVI móvil para la 
población complutense. 
Los puntos de recogida 
de fumas fueron ubica
dos a la puerta de Cham
pion, en los campos de 
fútbol del Pipe y las 
Naves, en el parque de 
Santander y también en 
el paseo del Val, aprove
chando la gran afluencia 
de público a esta zona 
con motivo de los actos 
para festejar a la patrona 
de Alcalá. Según la Plata
forma por la Sanidad 
Pública, hasta el día de 
hoy ya van recogidas 
11.000 fumas. 

"Nosotros no hemos quitado la 
carroza a nadie porque la tenía
mos pedida hace más de dos 
meses . Si a nosotros, la peña 
Reyes Los Famosos, nos dicen 
que no hay bastantes carrozas y 
hay que dársela a los niños, no 
hubiéramos subido a la carroza. 
Todo lo referente a niños para 
nosotros es sagrado'', dijo Justo 
Delgado, vocal de la peña, quien 
junto a la presidenta de la misma, 
Carmen Bejarano, y la vocal 
María Luisa Martínez, quiso 
recordar que si alguien colabora 
con los más pequeños son ellos: 
"Incluso entre nuestras activida
des acompañamos todos los años 
a los niños de la guardería de Luis 
Vives en Carnavales". 

Reyes Los Famosos se mantie
ne muy activa durante todas las 
fiestas complutenses y en la edi
ción de 2001 también ha dedica
do uno de sus concursos a los más 
pequeños. "De hecho este año 
hemos hecho un concurso para 
los niños, y el año que viene lo 

Carmen Bejarano, junto a Justo Delgado y María Luisa Martínez. 

Los reponsables de esta 
entidad se proponen 
recoger firmas durant e 
los próximos días en los 
mercadillos, en el paseo 
de la Estación y a las 
puertas de las galerías 
comerciales Juan de Aus
tria y Santa Teresa. 

repetiremos otra vez", dijo Delga
do. Esta peña, que viste "de nata y 
fresa", ha querido aclarar esta 
situación que ha podido llevar a 

~ 
D. José Antonio 
Lucas cuartero 

TORRES FILOSO, S.L. 

Falleció en Madrid 
EL DíA 12 DE SEPTIEMBRE DE 2001 

A los 53 años de edad 

D. E. P. 
Esposa, hijas , padres y dem ás familia , 

RUEGAN UNA ORACIÓN POR SU ALMA 

El funeral p or su eterno d escanso se cele
b rará el lunes 24 de septiembre a las 8~30 
de la tarde en la Magistral-Catedral (Plaza 
d e los S antos Niñ.os), Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 

Sus familiares quieren agradecer pública
mente las muestras de apoyo y condolencia 
recibidas con motivo de tan dolorosa pérdida. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

22 de septiembre de 200t 

alguna confusión creada por otro 
sector de jubilados que también 
participa en las fiestas y no son 
una peña festiva como tal . 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 2 de octubre de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SUMINISTRQ DE MOBI
LIARIO CON DESTINO A LA AMPLIACION/REFOR
MA DEL CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES "PLA
ZA DE NAVARRA". (Expte. Nº 2.585). 

Precio tipo: 3.000.000.- ptas. (18.030,36 euros). 
El expediente puede examinarse en la referida Sec

ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 
El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 3 

de octubre de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Gastos de anuncios: a cargo del contratista adjudi
catario. 

Alcalá de Henares, a 14 de septiembre de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. lnntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



El casco histórico estará cerrado al tráfico durante el día sin coches 

Madrid toma como modelo el 
plan de peatonalización de Alcalá 
El concejal de Movilidad Urbana del ayuntamiento de Madrid, Sigfrido Herráez, ha pedido al ayuntamiento de 
Alcalá que le proporcione el plan de peatonalización que pondrá en marcha en torno al mes de marzo de 2002 a 
fin de estudiarlo y tomarlo como modelo para la realización de un plan similar en la capital madrileña. El alcal
de complutense, Manuel Peinado, aprovechará el Día Europeo sin Coches, que se celebra el sábado 22 de sep
tiembre, para presentar oficialmente este plan de peatonalización, que técnicamente se conoce como de "restric
ción del tráfico en el casco histórico". Se trata de un plan que no tiene vuelta atrás, afirmó el alcalde. 

El alcalde recibió una carta del acto están invitados todos los ciu-
concejal de Movilidad Urbana del dadanos hasta que se llene el aforo 
ayuntamiento madrileño, Sigfrido del salón. Especialmente hemos 
Herráez, pidiéndole el plan de pea- invitado a las entidades más caracte-
tonalización que va a llevar a cabo ósticas de Alcalá y a las que están 
el consistorio alcalaíno para estu- radicadas en el casco histórico, en el 
diario y adoptarlo como modelo a la distrito Centro. Queremos presentar 
hora de redactar uno propio. La res- el plan en todos los distritos, por lo 
puesta será la de invitar a Sigfrido que en los próximos meses vamos a 
Herráez y a sus técnicos a que visi- organizar actos en todos los distritos 
ten Alcalá para conocer a fondo el de la ciudad". Entre los invitados 
plan que se va a poner en marcha, están la asociación de vecinos Car-
consistente en la restricción del trá- denal Cisneros (distrito Centro), la 
fico mediante bolardos telescópicos Federación Comarcal de Asociacio-
accionados por tarjeta electrónica e nes de Vecinos, Ecologistas en 
interfonía por residentes y servicios Acción y Colectivo Arce, todos los 
de emergencias. Peinado expuso componentes de la delegación 
públicamente el plan junto a la poli- municipal del distrito Centro, la 
ti ca medioambiental que desarrolla Federación de AAPPAA, el profeso-
en una reunión de alcaldes y porta- rado del colegio Cardenal Cisneros 
voces del PSOE en la sede federal y su asociación de padres por estar 
de este partido convocada por el el colegio en zona de restricción del 
secretario de Política Municipal. tráfico, AEDHE, FECOHE, la dele-

Después de dar a conocer el plan gación complutense de la Cámara 
en determinados foros, el alcalde lo de Comercio e Industria de Madrid, 
va a presentar a la sociedad complu- los representantes en el consejo ase-
tense en el centro municipal de sor de medio ambiente y los parti-
salud el sábado día 22 de septiembre dos políticos. Se trata de que la gen-
a las doce del mediodía con motivo te más interesada tenga directamen-
del Día Europeo sin coches: "A este te información sobre el plan". 

PUERTA de Madrid 

Peatonalización, buque 
insignia de la gestión 
municipal 
Manuel Peinado no duda que la 

peatonalización en el casco históri
co va a ser uno de los buques insig
nias de la gestión municipal: "Cree
mos que va a ser así porque, si con
tinuaran así las cosas, estamos con
vencidos de que el centro de Alcalá 
perdeóa población y poder adquisi
tivo, se resentióa en lo económico. 
Muchas tiendas se ven obligadas a 
cerrar, se trata de locales muy anti
guos. Existe una competencia real 
con otros centros comerciales de 
otra índole en los que la gente pue
de pasear sin coches, en condiciones 
de comodidad. Esa estructura atrae 
a mucha gente; por eso es necesario 
revitalizar el casco histórico. Noso
tros pensamos que el plan lo va a 
hacer porque en todas las ciudades 
en las que se ha llevado a cabo un 
plan de estas caracteósticas ha teni
do éxito. Ni un solo alcalde de toda 
España ha dado marcha atrás con 
una peatonalización". 

El alcalde 
presentará el plan 

oficialmente 
el sábado 

22 de septiembre 

ªLa peatonalizaci6n 
va a ser uno de los 
buques insignias 
de la gesti6n que 
estamos haciendo 

en el ayuntamiento" 

Peinado dijo que al principio pue
de haber problemas de adaptación: 
"Evidentemente, la restricción del 
tráfico puede chocar al principio 
porque va en contra de los hábitos 
de la gente, pero al final revierte en 
una mayor calidad de vida". 

La peatonalización, 
para marzo de 2002 
El problema para Peinado va a ser 

el de las fechas. Queóa ponerlo en 
marcha en enero de 2002, pero no 
va a ser posible hasta el mes de mar
zo: "Estamos con los plazos. Está 
recogido en presupuestos, está 
enviado al PRISMA para que se 
financie. Entre la adjudicación y 
todos los plazos legales, yo me atre
veóa a decir que, como muy tarde, 
se pondrá en marcha el 1 de marzo, 
siempre que no surjan imprevistos". 

Lo que tiene muy claro el alcalde 
es que el día sin coches que se cele
bra el sábado 22 de septiembre va a 
tener mucho que ver con la puesta 
en marcha del plan de peatonaliza
ción: "En efecto, nos va a servir 
para estudiar muchos aspectos en 
los que queremos profundizar. El 
día sin coches no tiene sentido si no 
va detrás con un proyecto de ciudad 
como es este plan de restricción del 
tráfico en el casco histórico. No ten
dóa sentido el día sin coches si se 
tomara como una fiesta más, como 
algo lúdico. Evidentemente, vamos 
a aprovechar el día no sólo para pre
sentar el plan de peatonalización, 
sino para presentar las patrullas en 
bicicleta de la Policía Local, las 
patrullas del Servicio de Protección 
de la Naturaleza (SEPRONA), de la 
Guardia Civil". 

El concejal de Ciudad Sostenible, 
Femando Marín, aseguró a PUER
TA DE MADRID que el día sin 
coches se aprovechará para hacer 
una labor de concienciación: "Que
remos insistir en que los alcalaínos 
se vayan concienciando de la nece
sidad del uso del transporte público 
o la bicicleta. Hay que cambiar el 
modelo de movilidad urbana por el 
grave problema de contaminación 
que tenemos y porque es cada vez 
más evidente que una ciudad sin 
coches tiene mayor calidad de 
vida" . 

22 de septiembre de 2001 



El modelo de pañ11entad6n de la calle de 11 
Imagen quiere llevarse a callo en lm calles 

..... ' Clljal, IUela ' Estallan Azaiia 

Los actuales bolardos manuales serán sustituidos por superautomáticos. 

El modelo 
de la calle de la Imagen 
La remodelación de la calle de la 

Imagen, con la pavimentación que 
en ella se ha utilizado es, según el 
alcalde, el modelo que quiere adop
tar en otras calles en las que se aco
meterá la peatonalización o la res
tricción del tráfico rodado: "Yo creo 
que la obra de la calle Imagen ha 
sido todo un éxito. De hecho, he 
recibido muchas felicitaciones per
sonales. En este proyecto han inter
venido cinco técnicos, lo que deter
mina el interés que teníamos por 
esta remodelación. Esto nos ha per
mitido plantear remodelaciones 
parecidas hasta el punto de que ya 
hemos encargado nuevos proyectos 
tomando como modelo el de la calle 
Imagen. Los proyectos que hemos 
pedido han sido los de las calles 
Ramón y Cajal, Nueva y Esteban 
Azaña, el pequeño callejón que une 
precisamente la calle Nueva con la 
plaza de Palacio". 

Recolonizar 
el casco histórico 
Volviendo al plan de peatonaliza

ción, Peinado afirmó que el objetivo 
es que sea un revulsivo para el 
comercio, pero también quiere reco
lonizar el casco histórico: "Creemos 
que el plan va a mejorar la calidad 
de vida hasta el punto de que se va a 
evitar la pérdida de población que 
tiene el casco histórico". 

El ayuntamiento pretende poner 
en marcha un plan de aparcamientos 
en el casco histórico: "Además del 
campo de la Paloma, que ha descon
gestionado gran parte de los estacio
namientos en el casco, la idea es 
ampliar la zona ORA, es decir, los 
aparcamientos vigilados y regula
dos por ordenanza municipal. Que
remos que se incremente la vigilan
cia y que la ordenanza sea más ógi
da; el que no pague el estaciona
miento tendrá una multa y, si no la 
paga, se le embargará la cuenta 
corriente". 

El modelo del aparcamiento de la 
Paloma servirá también para otro 
estacionamiento en superficie en la 
huerta del obispo, junto al pico que 
da a la calle Cardenal Sandoval. 

La peatonalización cuesta 
166 millones de pesetas 
Según el alcalde, las metas del 

plan de peatonalización que presen
tará el sábado 22 de septiembre son 
corregir el efecto centófugo de la 
ciudad volviéndola a los espacios 
tradicionales, favorecer medidas 
correctoras, como pueden ser el 
aumento de las restricciones al tráfi
co y el incremento de las zonas pea
tonalizadas. El presupuesto previsto 
por el ayuntamiento para desarrollar 
el plan de peatonalización es de 166 
millones, un milón de euros. Para 
más adelante queda la pretensión de 
modificar la pavimentación de las 
calles peatonales e incluso las del 
tráfico restringido; por eso se han 
encargado los proyectos para las 
calles Ramón y Cajal, Nueva y 
Esteban Azaña. 

Manuel Peinado afirmó que llegar 
al casco histórico tiene muchos pro
blemas actualmente, de ahí el efecto 
centófugo: "La gente prefiere no 
entrar aquí, sino utilizar las infraes
tructuras periféricas porque en el 
casco histórico no es fácil circular ni 
encontrar sitio para aparcar. Es 
curioso que incluso el ambiente 
urbano en muchas zonas del casco 
está muy degradado porque se utili
za como vía de tránsito de vehículos 
para ir de una parte a otra de la ciu
dad. Nosotros queremos corregir 
eso para que el casco histórico sea el 
mejor centro comercial de la ciudad 

Hay una forma más fácil de subirse a un Ibiza. 
Si esperas a que te Ueven. lo tienes claro. ¿O es que eres el único que no sabe que ahora puedes subirte a tu propio Ibiza? Por 19.900 ptas. 

al mes en 72 cuotas y una entrada de 343.000 ptas. podrás hacerte con él. Ni más, ni menos. Además, te lo llevas equipado con: 

doble airbag, dirección asistida, elevalunas elEctricos, cierre centralizado con mando a distancia, pantalla multifunción. rad locassette 

con 4 a ltavoces y volante regulable en altura. No esperes más. Ven a por tu SEAT Ibiza. 
SEFIT 

TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. 
Vía Complutense, 98 

Tlls.: 91 887 09 71 · 91 887 09 72 

SEAT Fax: 91 888 05 05 • ALCALA DE HENARES 
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integrado en lo monumental y que 
los residentes tengan una mejora en 
la calidad de vida". 

Cambios 
en la dirección de calles 
La importancia del proyecto es tal 

que afectará a toda la ciudad, puesto 
que miles de ciudadanos desarrollan 
a diario sus actividades en el casco 
histórico, a pesar de que sólo hay 
6.456 vecinos censados con residen
cia en el centro de la ciudad. El 
ámbito de actuación son las 80 hec
táreas del casco histórico, en el cual 
hay 89 calles. 

Tal y como ya explicó PUERTA 
DE MADRID en el mes de julio, el 
plan consiste en poner en funciona
miento un sistema de doce puertas 
de acceso mediante bolardos teles
cópicos que se accionará mediante 
tarjetas por radiofrencuencia. Pero 
además será preciso realizar cam
bios en la dirección de algunas 
calles, siendo la más significativa la 
calle de Santiago, la cual cambiará 
su sentido. En el ámbito de influen
cia del plan habrá nuevas señaliza
ciones e instalaciones semafóricas y 
se acometerán algunas modificacio
nes sustanciales, como puede ser la 
ampliación de las aceras en la calle 
de Libreros y en el margen derecho 
de calle Azucena, con la consiguien
te modificación de aparcamientos. 

La peatonalización y la restricción 
del tráfico se realizarán mediante un 
sistema de lectura electrónica de las 
tarjetas para activar el sistema de 
puertas de acceso o bolardos teles
cópicos. En cada una de esas 'puer
tas' habrá un sistema de vídeo y de 
interfonía. El plan contempla la cre
ación de un centro de control aten
dido por la Policía Local. 

Lectura electrónica 
El sistema de lectura electrónica 

de tarjetas es lo más novedoso del 
plan. Se trata de instalar lectores de 
tarjetas por radiofrecuencia que 
detectan objetos en movimiento a 
tres o cuatro metros. Cada sistema 
de puertas tiene autonomía suficien
te con una base de datos propia. El 
sistema admite 15.000 tarjetas dife
rentes y puede ser instalado en un 
mástil o directamente en una facha
da. Quiere esto decir que los vehícu
los autorizados tienen que llevar en 
el parabrisas la tarjeta concedida. Al 
aproximarse a la puerta de bolardos, 
el lector ordenará a estos abatirse si 
el sistema de radiofrencuencia reco
noce la tarjeta. 

El sistema se completa con cáma
ras de vídeo que se instalarán en el 
casco para facilitar imágenes de los 
usuarios que se dirigen al centro de 
control mediante interfonía. Es el 
caso que explicó el alcalde del 
repartidor que se dirige a descargar 
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El Día sin COCll• se utilizará como un t•t 
para conoc• la respuesta de los ciudadanos 

a la 11eatonalización 1111 ::1anente 

productos a un establecimiento 
comercial. El repartidor no tiene tar
jeta, por lo que el sistema no le per
mite el acceso a las áreas de tráfico 
restringido. Por medio de la interfo
nía se pone en contacto con el 
comerciante, que será el que le per
mita el paso. En cualquier caso, para 
evitar la picaresca, las operaciones 
estarán bajo control de la policía. El 
sistema de interfonía lo tendrán tan
to los usuarios como la propia Poli
cía Local, lo cual facilita el acceso a 
asistencias en caso de emergencias. 

El alcalde explicó que cuenta con 
la incidencia de los actos vandáli
cos. "Los bolardos y sistemas elec
trónicos pueden ser piezas codicia
das para la actuación de vándalos. 
Eso ocurrió en León y en Granada, 
ciudades que ya tienen puesto en 
marcha_ este sistema. De todos 
modos, la instalación tiene un siste
ma antivandálico y de autoprotec
ción muy efectivo, ya que capta 
imágenes del posible vándalo que 
puede ser perfectamente identifica
do por la policía". 

Sistema de bolardos 
El sistema de puertas de acceso 

está formado por bolardos electrohi
dráulicos con motor. Por tanto, nada 
tendrá que ver con los bolardos que 
cierran al tráfico actualmente la 
calle Mayor y la plaza de Cervantes, 
simples barras que se levantan o 
bajan a mano por un policía o un 
operario cuando es preciso. Al reco
nocer el sistema electrónico la tarje
ta o permitirse el paso de un vehícu
lo que no la lleva, el bolardo tarda 
en descender 3 o 4 segundos, tiem
po justo para que pueda pasar un 
vehículo. Además habrá semáforos 
de dos focos, verde y rojo. 

El elemento esencial del plan de 
peatonalización es el centro de con
trol, que será vigilado y dirigido por 
la Policía Local. El sistema será 
configurado por el centro de con
trol, donde con medios informáticos 
se realizará la recogida, tratamiento 
y almacenamiento de datos, la sin
cronización de todos los elementos 
del sistema, el control de acceso de 
vehículos por franja horaria, de los 
tipos de tarjeta y emergencia, la 
visualización del estado del sistema 
en forma gráfica y la vigilancia de 
pantallas e interfonía. 

Por tanto, será pieza básica la tar
jeta o pegatina, que será la que en 
definitiva permitirá el acceso a la 
zona de tráfico restringido mediante 
sistema de radiofrecuencia. Todos 
los vehículos que quieran entrar al 
centro histórico complutense tienen 
que estar identificados con una 
pegatina de validez anual. Las tar
jetas o pegatinas serán de cuatro 
modalidades. Los de residentes son 
para personas físicas empadronadas 
y los vehículos de los que son titula-
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res. La tarjeta les permite el acceso 
a su domicilio por las puertas más 
cercanas sin limitación de días y 
horarios. Pueden estacionar en los 
lugares habilitados. Un vecino de la 
calle Cardenal Cisneros, por poner 
un ejemplo, podrá acceder a través 
de la Puerta de Madrid a su domici
lio, pero no podrá hacerlo a través 
de los Cuatro Caños o de cualquier 
otra puerta. 

La tarjeta para usuarios de coche
ra permite a éstos el acceso exclusi
vo a sus garajes. No pueden estacio
nar en la calle. 

Los titulares de establecimientos 
abiertos al público en el área del 
casco histórico podrán solicitar 
pegatina y tarjeta que permitirá el 
acceso a una zona próxima al esta
blecimiento y durante un tiempo 
máximo de 30 minutos en horario 
comercial. Para permitir la pequeña 
carga y descarga, los bolardos esta
rán bajados de 8 a 11 horas. 

La calle de la Imagen servirá de modelo para el casco histórico. 

Por último, habrá tarjetas y pega
tinas para servicios diversos, como 
pueden ser emergencias, policías, 
ambulancias, etc. 

Las calles y las señales 
El plan exige un sistema de seña

lizaciones específicas y genéricas 
para toda la zona restringida. Entre 
las señales que se verán en el casco 
histórico estarán las de limitación de 
velocidad a 20 kilómetros por hora, 
las de prioridad absoluta de los pea
tones, las de estacionamiento sólo 
en lugares señalizados y las que los 
peatones pueden utilizar en toda la 
zona de circulación. 

El proyecto que quiere desarrollar 
el gobierno municipal, según el 
alcalde, contempla una clasificación 

de calles para todas las del casco 
histórico. Son cuatro categorías de 
calles que empiezan por las estricta
mente peatonales, por las de acceso 
mixto, es decir, entrada libre con 
estacionamiento regulado en días 
laborables y festivos y acceso peato
nal en sábados, domingos y festivos, 
es decir, como actualmente está la 
plaza de Cervantes. La tercera cate
goría son las de acceso libre a todo 
tipo de tráfico con estacionamiento 
regulado (rotación y residentes con 
pago) o también libre y, por último, 
las de acceso restringido, es decir, 
con entrada sólo para vehículos 
autorizados, residentes, comercian
tes y carga y descarga. El aparca
miento queda limitado a residentes, 
comerciantes y vehículos autoriza
dos. 

Con el nuevo sistema, según 
explicó Peinado, no se disminuyen 
las plazas de aparcamiento, sino que 
se incrementan. En la actualidad 
hay 1.339 plazas de aparcamiento y 
después de la remodelación habrá 

1.875 en las 80 hectáreas del casco 
histórico. 

El alcalde quiere implantar el sis
tema desde el día 1 de enero. Los 
tres primeros meses van a ser expe
rimentales, a fin de que los usuarios 
se vayan acostumbrando: "Somos 
conscientes de que esos tres prime
ros meses van a ser los peores hasta 
que la gente se acostumbre. Se 
admitirán sugerencias, cambios. En 
esos tres primeros meses se va a 
estudiar cómo funciona". 

El alcalde manifestó su satisfac
ción por el consenso logrado con 
comerciantes y asociación de veci
nos: "Un gran porcentaje de comer
ciantes lo ha visto positivo porque la 
experiencia que hay en otras ciuda
des ha servido para la mejora 
comercial. También estamos con
tentos con la buena acogida que ha 
tenido el plan en la asociación de 
vecinos. Ahora queremos ver qué 
respuesta tiene, una vez que lo pre
sentemos de forma oficial a la socie
dad alcalaína". 
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los talleres que se presentaron en esta euosición fueron de Pinblra, de cerámica, 
de maraueteña, de Pintura en vidrio, de canón, de papel maché v de hilo. 

Los presos del centro penitenciario Madrid 11 e1onen 
por cuano año consecutivo en la Universidad de Alcalá 
El rector de la Universidad de Alcalá, Manuel Gala , inauguró la exposición de obras realiza
das por los reclusos del centro penitenciario Madrid n, en la sala de arte de la universidad 
complutense con un acto celebrado el lunes 17 de septiembre. Esta exposición cumple su 
cuarta edición. Al rector lo acompañaron en est e acto el director del centro penitenciario 
Madrid Il, situado en el complejo penitenciario de Alcalá, junto a la carretera de Meco, Je
sús Calvo , y el director de fundación general de la Universidad de Alcalá, Manuel Queipó. 

Medio centenar de obras rea
lizadas por diferentes reclusos 
del centro penitenciario Madrid 
II es la muestra que se expone 
en la sala de arte 1.2.9.3. de la 
universidad de Alcalá. Esta ac
tividad es el resultado de las 
conversaciones que iniciaron 
ambas instituciones a princi
pios de 1998, y que se concre
taron en la firma de un conve
nio de colaboración entre el 
rector de la UA. Manuel Gala, y 
el director general de in~titu
ciones penitenciarias, Angel 
Yuste, por el que ambas insti
tuciones sellaron definitiva
mente un acuerdo que pondria 
al servicio de los centros peni
tenciarios Madrid 1 y Madrid 11 
y de su unidad de Guadalajara 
el mundo universitario. 

Dicho convenio establece la 
participación conjunta de pro
fesores , personal de adminis
tración y servicios, estudiantes 
de la universidad, y de los pro
fesionales de instituciones pe
nitenciarias, así como de los 
internos de los centros, en ac
tividades de carácter académi
co, cultural, deportivo y social. 
Los trabajos que se recogen en 
la muestra de este año 2001 , 
salieron de los múltiples talle
res que están abiertos a la po
blación reclusa, por lo que se 
pueden encontrar obras reali
zadas en cerámica, vidrio, pa
pel maché, cartón, escultura y 
pintura al óleo. 

La organización y montaje de 
la exposición, al igual que en 
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Jesús Calvo, director del centro penitenciario Madrid 11; 
el director de un museo; Manuel Gala, rector de la universidad y 

Manuel Queipo, director de la Fundación General de la Universidad 

años anteriores, corre a cargo 
del departamento de gestión 
cultural de la fundación gene
ral de la universidad. La expo
sición se encuadra dentro del 
programa de actos organizado 
con motivo de la celebración de 
la fiesta de la Merced, patrona 
de instituciones penitenciarias. 

Los trabajos que se pueden 
ver en la exposición fueron re
alizados por los internos del 
centro penitenciario Madrid II, 
popularmente conocido como 
'Alcalá-Meco' por encontrarse 
junto a la carretera que une 
ambas localidades, si bien está 

en el término municipal de Al
calá. 

La elaboración de los traba
jos expuestos se llevó a cabo en 
los distintos talleres formativos 
y ocupacionales del centro, o 
por iniciativa propia de los in
ternos. Los talleres fueron los 
de pintura, cerámica, arcillas y 
esmaltes, marquetería, pintura 
en vidrio, cartón, papel maché 
e hilo. 

En cualquier caso la dedica
ción, el sacrificio, y las ganas 
de trabajar, son los factores 
mas destacables en sus auto
res, todos ellos reclusos que 

cumplen condena, lo que hace 
que la privación de libertad no 
signifique, ni mucho menos, la 
desconexión de la sociedad. 

El director del centro peni
tenciario, Jesús Calvo, declaró 
a PUERTA DE MADRID: "Lo 
fundamental es el espíritu de 
la obra. Se está luchando siem
pre por las cárceles españolas 
para que sean generosas, hu
manas y tolerantes. Hace tiem
po que la universidad entró en 
nuestras cárceles, la universi
dad entra en la prisión, la pri
sión sale a la universidad, esto 
indica que los medios materia
les importan poco. Lo que im
porta es este contacto afectivo, 
moral, con la calle. Lo que se 
espera es que la cárcel sea una 
tarea fácil para todos. Esa Pª-
labra de rehabilitación es lo 
que se trata de hacer con nues
tros reclusos. Tenemos moni
tores de la universidad, alum
nos de la propia prisión que 
vienen a la universidad, tene
mos una conexión desde hace 
cuatro años, permanente, bue
na y rica". 

Jesús Calvo explicó que el 
centro que dírige tiene ocho
cientos presos y cuatrocientos 
de ellos forman parte de los ta
lleres ocupacionales informati
vos: "Hoy se exponen obras de 
trescientos internos, lo impor
tante es el interés por apren
der. Estudiantes en la universi
dad hay ciento cincuenta, asis
ten a clases y reciben tutorías 
presenciales por los profesores 
de la universidad. El taller que 
más motiva a nuestros artistas 
es el de pintura". Calvo afirmó 
que "la única libertad que les 
priva la cárcel es la fisica". 

El rector de la Universidad de 
Alcalá afirmó que está muy or
gulloso con este trabajo. Su 
próximo objetivo es que se in
troduzca la informática como 
actividad docente en la cárcel y 
dijo que también le gustarla 
enviar profesores de artes plás
ticas a la cárcel, pero no hay 
muchos. 

PUERTA de Madrid 
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!PROGRAMA DE FORMACIÓN OCUPACIONAL 2001 1 

Los alumnos/as deberán eslar inscritos como demandantes de empleo y ser residentes en la Comunidad de Madrid preferentemente en Alcalá 
de Henares, mujeres, mayores de 40 al\os, desempleados de larga duración y jóvenes. Además tendrán el perfil requerido para cada 
especialidad: 

INICIO EN SEPTIEMBRE 

CODIGO ESPECIALIDAD 

10/2330 Gestión infonnatizada de almacén 

10/2335 Técnico en servicios WEB: Internet/Intranet 
. .... 

~ · 

10/2343 Innovación Tecnológica y fonnación en teletrabajo 

10/2346 Instalación y mantenimiento de calderas 

10/2347 Técnicas promoción y publicidad en comercio minorista 

10/2349 Operador/a de Telemarketing 

10/2350 Instalador/a de Gas IG-11 

10/2351 Instalación y mantenimiento de sistemas de TV terrestre, cable y vía 
satélite 

1012352 Aplicaciones Informáticas para la recepción hotelera 

10/2358 Mantenimiento de zonas verdes deportivas 

10/2360 Pastelero 

1012361 Operador de estaciones depuradoras de aguas residuales 

INFORMACIÓN Y SOLICITUDES 

CENTRO DE INFORMACIÓN Y ASESORAMIENTO JlNENIL (CIDAJ) 
San Felipe Neri, 1 
Lunes a viernes de 10:00a13:30 horas y de 17:00 a 20:00 horas. 
Teléfono: 91.882.96.70 

CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL 
Avda. Virgen del Val, 4 
Lunes a viernes de 10:00 a 13:30yde17:30a19:00 horas. 
Teléfono: 91.888.12.94 y 91.888.12.48 
CENTRO ASESOR DE LA MUJER 
Siete Esquinas,2 
Lunes a viernes de 10:00 a 14:00 horas. Teléfono: 91.881.64.61 

La cuota de inscripción y el curso son gratuitas. 
Se podrá optar a un solo CllSO 

Los plazos permanecerán abiertos hasta que se completen los grupos. 

PROGRAMA GESTIONADO POR 

ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO Y EL EMPLEO 
CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL 
CENTRO ASESOR DE LA MUJER 
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Francisco Calles, concejal de Turismo, junto a su compañera de partido Pilar Fernández, 
concejala de Cultura, tienen ya preparados los actos para la celebración de la semana cervantina. 

El mercado medieval será este año musulmán, cristiano v iudío 
en un canto a la convivencia 

Cultura v Turismo va preparan 
la semana cervantina 
La fiesta cervantina tendrá un gran mercado por el casco histórico que será mayor que 
el del año pasado y con una diferencia. Mientras que aquel fue un mercado barroco, 
muy del estilo del siglo de oro y por tanto de la época cervantina, la idea para este 
año va a ser retrasarlo en el tiempo hasta situarlo en la edad media y ampliarlo en el 
espacio geográfico del casco viejo complutense. Será un mercado de las tres culturas 
y religiones: "Cristianos, judíos y musulmanes convivirán en el mercado precisamen
te ahora que más que nunca tiene que reinar la paz en el mundo. Con ello queremos 
recordar que en Alcalá coexistieron en paz durante la edad media las tres religiones y 
que es posible que esto ocurra actualmente en el mundo", dijo la concejala de Cultura, 
Pilar Fernández Herrador, que ya tiene preparados con el concejal de Turismo, su com
pañero en W , Francisco Calles, los actos para la celebración de la semana cervantina, 
que entre las dos concejalías tiene un presupuesto cercano a los diez millones de pe
setas. Turismo y Cultura vuelven a ir de la mano en la celebración de una de las fies
tas culturales con un mayor atractivo turistico de la ciudad complutense. 

La celebración comienza ya 
el día 1 de octubre con la se
mana gastronómica cervanti
na y tiene un programa de ac
tos en el que la concejalías de 
Cultura y Turtsmo, así como 
la Fundación Colegio del Rey, 
vienen trabajando desde hace 
meses: "Se trata de conseguir 
un programa lo suficiente 
atractivo como para que sea 
un reclamo para recibir la visi
ta de turistas. Desde ese pun
to de vista se trata también de 
darles a los visitantes todas 
las facilidades para asistir a 
estos actos como pueden ser 
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El presupuesto de ambas 
concejalías está prOximo 

a los 10 millones de pesetas 

la semana gastronómica cer
vantina, la fiesta del entremés 
y el gran mercado medieval, 
que este año va a ser un gran 
zoco andalusí en el que se re
presentará la convivencia de 
las tres culturas y religiones, 
musulmana. judía y cristiana 
en la Alcalá de la edad media". 

explicaron Pilar Fernández y 
Francisco Calles, quienes ase
guraron que la fiesta cervanti
na no se dedica sólo a los tu 
ristas: "Queremos que los al
calainos disfruten participan
do en ella, que se sientan par
tícipes a todos los efectos, por
que de hecho ésa es la cultura 

El mercado 
de las tres 

culturas 
y religiones 

atraerá a los 
alcalaínos 

pero también 
a los turistas 

que nos hemos propuesto y 
estamos desarrollando desde 
las concejalías de IU, una cul
tura muy participativa, para 
todo el mundo". explicó espe
cialmente Pilar Fernández 
junto a su compañero 
Francisco Calles. 

Colaboración 
Hay programas de actos 

muy especiales por su signifi
cado e importancia que este 
gobierno municipal ha decidi
do impulsar. Según el concejal 
Calles "el objetivo que tenemos 
es que esos even tos sean co
nocidos por la mayor cantidad 
de gente posible, sobre todo de 
fuera de Alcalá. Aparte de todo 
lo que programa la concejalía 
de Cultura y la Fundación 
Colegio del Rey, que es lo más 
importante e interesante de la 
celebración cervantina, noso
tros desde la concejalía de 
Turismo tratamos de promo
cionar esos actos y además 
h emos puesto en marcha 
otras iniciativas a las que de
dicamos también un impor
tante esfuerzo". 

Por tanto el gobierno muni
cipal complutense quiere ven
der turismo con la cultura, y 
de una forma muy especial 
con uno de sus hitos cultura
les como es la celebración cer
vantina . Uno de los modelos 
que se ha tomado es el del fes
tival cervantino de 
Guanajuato (Méjico). que es 
un polo de atracción a nivel 
internacional: "Lo importante 
por otra parte es que en esta 
celebración vamos de la mano 
las dos concejalías al conside
rar que es esencial que desa
rrollemos un trabajo coordina
do". dijeron Pilar Fernández y 
Francisco Calles: "Lo impor
tante desde el punto de vista 
de la política cultural en 
Alcalá es organizar actos que 
sean interesantes y que den 
nombre a esta ciudad , y para 
la concejalía de Turismo. es 
fundamental que s e realice 
esa promoción para que los 
turistas visiten nuestra ciu
dad, asistan a esos actos y co
nozcan la ciudad", explicaron 
los dos concejales de IU en el 
ayuntamien to alcalaino. 
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La gran 
novedad será 
la fiesta del 

entremés 
cervantino 

La semana 
gastronOmica 

cervantina 
vuelve a hacer 

un recorrido 
por la cocina 

en el siglo 
de oro 

Zoco andalusí 
con las tres culturas 
"No hemos podído elegir un 

momento mejor para hacer un 
mercado mucho más ambicio
so que el del año pasado", díjo 
Pilar Fernández. El mercado 
se celebrará el sábado 6 y el 
domingo 7 de octubre y repre
sentará un zoco andalusí o el 
mercado medieval compluten
se en el que coexistían pacífi
camente las tres culturas y re
ligiones: "Es un momento ide
al para recordarle a todo el 
mundo con el mercado que 
Alcalá fue una ciudad donde 
los cristianos, musulmanes y 
judíos convivieron en paz. Lo 
vamos a hacer precisamente 
en estos días en los que la 
convivencia está tan deteriora
da entre los seguidores de las 
distintas religiones en el mun
do". explicó Pilar Fernández, 
que añadió que el mercado de 
la fiesta cervantina es el sim
bolo con el que se pretende re
cordar que en Alcalá convivie
ron en paz las tres religiones: 
"Lo hacemos ahora precisa
mente cuando la convivencia 
está puesta en peligro". 

El mercado será mayor que 
el del año pasado, el cual ya 
destacó por sus dimensiones. 
El éxito fue tal que cualquier 
iniciativa en la misma direc
ción, como fue el mercado me
dieval de las ferias, ya se mide 
comparándola con aquel mer
cado barroco de la fiesta cer
vantina del año 2000. Por eso 
la concejalía de Cultura quiere 
subir el nivel este año: 'Van a 
ser más puestos y se van a ex
tender por la calle Mayor". Vía 
de trazado y caracteristicas 
inequívocamente judías y co
merciales, la calle Mayor ten
drá puestos del mercado. 
Donde no los habrá será en la 
plaza de San Diego y en las ca-
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Momento de la representación de un entremés cervantino. 

lles Bustamante de la Cámara 
y Pedro Gumiel, que se en
cuentran en plenas obras de 
remodelación. 

La fiesta del entremés 
La gran novedad de esta ce

lebración cervantina va a ser 
la fiesta del entremés: "Es algo 
que qu eremos que se consoli
de en la ciudad y que sirva 
para que se conozca aún más 
la figura de Cervantes", expli
có Pilar Femández. Habrá en
tremeses cervantinos y de 
otros autores del siglo de oro, 
un tipo de espectáculo teatral 
en el que la ciudad se preten
de convertir en protagonista 
hasta el punto de erigirse en la 
capital del entremés y del tea
tro del siglo de oro. 

La programación incluye la 
representación de entremeses 
durantes los días 6 y 7 de oc
tubre, además de contarse con 
diferentes actividades de ani
mación del propio mercado. El 
corral de comedias volverá a 
abrir sus puertas para que 
haya representaciones en el 
mismo. La compañía alcalaina 
'Teatro de encargo' represen
tará la obra que estrenó en el 
festival clásico complutense, 
'La nave de los locos'. 

Una vez más las calles se 
convertirán en un gran esce
nario para todo tipo de activi
dades culturales, desde la pla
za de los Santos Niños a la 
plaza de Cervantes con todos 
sus espacios colindantes. 
Según Pilar Fernández, "la 
fiesta del entremés debe con
vertirse en la caracteristica 
permanente y distinta de to
dos los años en la celebración 
cervantina. Es la mejor mane
ra que podemos tener de rei
vindicar la figura de Cervantes 
y algo que nos puede dar fama 
fuera de nuestra ciudad". 

El día 9, fiesta local en 
Alcalá, se hará la lectura pú
blica del Quijote: "Esperamos 
que los alcalainos participen 

aún más que en años anterio
res y que se sumen incluso los 
visitantes que lo deseen". 
Como viene siendo habitual 
los últimos años será un escri
tor el que inicie la lectura del 
Quijote por el capítulo en que 
quedó el año pasado. La fiesta 
local culminará con la ceremo
nia de entrega de los premios 
Ciudad de Alcalá, en la que 
destacará el premio a las artes 
y las letras a una figura de re
conocido prestigio que aún 
está por decidir al no haberse 
reunido todavía el jurado. 

El jueves día 6 de septiem
bre se inaugurará la feria del 
libro antiguo y de ocasión, una 
cita ya habitual para los 
amantes de la lectura. 

La concejalía de Cultura 
destinará para la celebración 
cervantina un presupuesto 
que oscilará entre los seis y los 
ocho millones de pesetas para 
todos sus actos, lo que unido 
al millón que destina la conce
jalía de Turismo hace que la 
inversión municipal se aproxi
me a los diez millones como 
máximo. En ese presupuesto 
no se contempla el gasto de 12 
millones de pesetas que en las 
dos temporadas de primavera 
y otoño dedica Turismo al tren 
de Cervantes. 

Pilar Fernández y Francisco 
Calles anunciaron que el co
mercio tradicional estará 
abierto los días 6 y 7 de octu
bre, sábado y domingo. 

Regresa el tren 
de Cervantes 
Francisco Calles afirmó que 

ya es tradicional hacer coinci
dir la celebración cervantina 
con el inicio de la temporada 
de otoño del tren de 
Cervantes. Por tanto el tren 
turistico vuelve a Alcalá para 
traer visitantes desde Madrid 
los días 29 y 30 de septiembre. 

Pero también habrá ese fin 
de semana puertas abiertas 

r "I 

El tren de 
Cervantes 

vuelve 
a Alcalá en 

la temporada 
de otoño 

TUrismo 
potencia el 
museo de la 
perfumería 

de Gal 
'" ~ 

para conocer el museo posi
blemente menos conocido por 
los alcalainos de cuantos hay 
en la ciudad, el de perfumería 
de la empresa Gal: "Se trata 
del museo de perfumeria más 
importante que hay en toda 
España. Queremos que se di
vulgue lo bastante como para 
que sea conocido. que se sepa 
que no sólo tenemos el museo 
de la casa natal de Cervantes, 
el arqueológico. el de la 
Magistral , etc". 

Semana gastronómica 
cervantina 
Y sobre todo se celebrará la 

semana gastronómica cervan
tina, que cumple su quinta 
edición: "Los restaurantes 
asociados a Fomentur organi
zan esta cita con unos menús 
que se quieren adaptar más o 
menos a lo que era la época 
cervantina. Es algo complica
do puesto que la cocina de los 
siglos XVI y XVII era en algu -
nos casos muy pobre y por 
otra parte hay platos que hoy 
serian incomestibles por el 
cambio de costumbres. En 
cualquier caso es de destacar 
el esfuerzo que desarrollan los 
restaurantes para adaptar esa 
cocina a los gustos de estos 
inicios del siglo XXI". 

La semana gastronómica 
cervantina se inicia el lunes 
día 1 de octubre y dura hasta 
el domingo 7 . En total son 20 
restaurantes los que partici
pan en esta muestra gastronó
mica encargándose el ayunta
miento de la promoción de la 
actividad. 

Según Calles el objetivo de 
su concejalía es promocionar 
turisticamente todas las acti
vidades que se desarrollarán 
durante la semana cervantina: 
"La experiencia que tenemos 
es que son excelentes fechas 
en cuanto al número de visi
tantes porque la celebración 
atrae cada vez a más turistas". 
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Ennio Morricone con su hijo Andrea 

Ca•l11r 1 callar 

De las bueRas ferias que pasamos. 
y el gran concierto de Morricone 

en la romana Mérida 

1 1 

Con ésta que se nos fue 
han sido veinticinco, buen 
número, las ferias vividas 
en este Alcalá de Henares 
hidalga y generosa con tan
tos que vinimos de fuera y a 
la que, sin duda, queremos 
como hijos propios, partici
pamos de sus alegrias, de 
su monumentalidad y nos 
angustian el corazón sus 
vicisitudes. Ella nos acogió 
con hospitalidad, nos ofre
ció un puesto a su mesa ... 
Era un 27 de agosto de 
1976, sí, señor ¡veinticinco 
años ya! Y qué curioso. 
Veníamos -como tantos 
viníeron- de nuestra Man
cha y nos metemos de lleno 
en la ciudad de Cervantes. 
Suerte la nuestra. De pron
to, recordamos, alguien que 
nos indicó dónde dormir, 
claro. ¡Nos habrá pasado a 
todos! La ciudad era --es
para nosotros, aunque don 
Paco Martinez Soria dijera 
lo contrario. Una pensión, 
no que había dos, en la Pla
za, aún de tierra, como la de 
nuestro pueblo. Una estaba 
completa por la feria, aun
que el dueño, un señor muy 
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popular al que llamaban 
Jurelo (salió muchas veces 
en este semanario) nos invi
tó a quedarnos "acoplándo
nos" una cama en ... el pasi
llo casi. Se lo agradecimos 
infinito, pero cogimos nues
tra maleta -casi de rayas- y 
en la otra, en el número 32, 
que regentaba un buen 
matrimonio que muchos 
recordarán, Consuelo y 
Roque, ahora por Guadala
jara, pasamos nuestra pri
mera noche, y muchas más. 
Con un balcón a la Plaza y 
agua caliente. Nos habrá 
pasado a todos, seguro. ¡Ay, 
aquellas pensiones! Ahora, 
al pasar por ella, por las 
dos, y verlas cerradas, no 
tenemos por menos que 
ponernos a soñar ... 

¡Ah!, entonces la feria era 
en el parque, cuya pista 
Florida albergaba a jóvenes 
y mayores. Aquello fue céle
bre con grandes actuacio
nes, incluso cuando no era 
feria; aquel año, el Dúo 
Dinámico armó el taco. 
Como en éste, Rocío Dúr
cal... Y las noches en el 
patio de la Universidad, y 

los artistas de Alcalá, y el 
mercado medieval, y nues
tras mujeres, bellísimas, 
atrevidas, con faldas o 
vaqueros, ni la pasarela 
Cibeles . .. 

Música de cine 
en Mérida 
Días antes aparecimos 

por la vieja Mérida, la capi
tal de la comunidad extre
meña. Estaba radiante, cla
ro, con su Festival de Teatro 
Clásico, ya por su 47 edi
ción. Como es lógico lo 
pateamos todo. 

Por cualquier sitio que 
vayas te topas con la anti
güedad romana más palpa
ble y visible. Y nada mejor 
este año que traer a un 
romano -de tanta catego
ría- como es Ennio Morrico
ne. bueno, el maestro del 
que tantas películas hemos 
visto con música suya, no 
vino; fue su hijo, Andrea, 
quien, por primera vez, 
cogió la batuta para un con
cierto de tal importancia. Y 
lo dirigió a la perfección. 

Ennio Morricone 
es miembro honorífico 

del Claustro Universitario 
de las Artes 

Casi como su padre. Fueron 
dos horas gozando en aquel 
marco del Teatro Romano. 
No sabemos si había 
alguien de Alcalá, algún 
extremeño de por allí. . . 
Había una coral, de Puebla 
de la Calzada (Badajoz) que 
acompañó sobre el escena
rio, junto con la orquesta y 
coros de la Ópera Estatal de 
Hungría, las distintas com
posiciones del autor; se lla
man -nada menos- Ama
deus y ya pueden sentirse 
orgullosos de tocar el cielo 
en esa gran noche del 1 O de 
agosto en su tierra ante 
más de 3.000 personas, 
interpretando temas tan 
universales como "La 
misión", "Érase una vez en 
América" o "El bueno, el feo 
y el malo". 

Sabemos que el reconoci
do compositor actuó hace 
un par de años en Sevilla; 
también en Valencia, en un 
gran teatro. A Alcalá vino en 
junio de este año a recibir 
un galardón, junto con 
otros personajes de la esce
na y de la cultura, por par
te de la Universidad y fue 
visto y no visto. Ni oído .. . A 
ver si algún día y ya que 
aquí también tenemos Tea
tro Clásico, pues eso, si no 
traen al padre, que venga 
su hijo. El éxito estaría ase
gurado siempre en ambos 
casos. 

LUMIGARMO 
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Madre Rosalía recibió su distinción papal ante los fieles que llenaban el templo de este histórico convento complutense. 

La religiosa lleva 80 años de su vida en el convento de la calle de la Imagen 

Madre Resalía de San Juan de la Cruz cumplió 101 años 
El obispo de la diócesis de Alcalá, Jesús Catalá, entregó a la madre Rosalía de San Juan de la Cruz la cruz 'Pro 
Ecclesia et Pontifice', concedida por Su Santidad el Papa Juan Pablo 11 al cumplir la monja 101 años, de los cua
les ochenta lleva consagrados al Carmelo, la orden de vida monástica a la que pertenece. Esos ochenta años los 
ha pasado madre Rosalía en el convento de las Carmelitas Descalzas de la Purísima Concepción, situado en la 
calle Imagen. La celebración consistió en una misa el viernes 14 de septiembre en el transcurso de la cual el obis
po hizo entrega de la medalla y un diploma a la anciana monja. El alcalde de Getafe, el socialista Pedro Castro, 
asistió a la ceremonia por haber nacido madre Rosalía en la localidad getafense y residir allí toda su familia. 

Jesús Catalá entregó la medalla y 
el diploma a la monja carmelita a 
través de la reja de la clausura en la 
que lleva ochenta de sus 101 años 
de vida. Toda su vida consagrada a 
Dios y a la orden del Carmelo ha 
transcurrido en el interior del 
monasterio de la calle Imagen, del 
cual sólo salió mientras duró la 
guerra civil entre 1936 y 1939. 
Concelebró junto al obispo el vica
rio de la diócesis, monseñor Juan 
Sánchez, además de varios miem
bros de la curia episcopal. También 
estuvo en la celebración eucarística 
el capellán del monasterio de las 
carmelitas, el sacerdote don Juan 
Bautista Ciudad Solana, muy resta
blecido de una enfermedad que ha 
sufrido durante varios meses. 

La Iglesia del monasterio se llenó 
de fieles durante la celebración de 
la Eucaristía. Entre ellos se encon
traban tres concejalas del Partido 
Popular de Alcalá, Marta Viñuelas, 
Amparo Moriche y Aurora Giralde, 
así como el alcalde de Getafe, el 
socialista Pedro Castro. Éste asegu
ró a PUERTA DE MADRID que su 
asistencia obedecía a que la religio
sa nació hace 101 años en Getafe y 
a que toda su familia reside allí: 
"Hace un año el ayuntamiento de 
Getafe celebró los 100 años de la 
religiosa concediéndole la medalla 
de oro con la imagen de Nuestra 
Señora de los Ángeles. Sor Rosalía 
de San Juan de la Cruz es una ciu
dadana ejemplar de Getafe y por 
esa razón el ayuntamiento le dedicó 
un homenaje al cumplir 100. Por 
eso hoy estamos aquí al cumplir los 
101 años y mucho más al tener la 
dispensa del Papa". 

PUERTA de Madrid 

En cambio no hubo en la celebra
ción ninguna representación del 
gobierno municipal de Alcalá for
mado por el PSOE e IU, de ahí que 
el alcalde de Getafe no fuera recibi
do por autoridad municipal com
plutense alguna. 

Sí estuvieron con la anciana car
melita los aproximadamente sesen
ta familiares entre sobrinos, sobri
nos nietos, etc., en total cuatro 
generaciones de familiares direc
tos, todos ellos de Getafe. 

Sor Rosalía ingresó en el conven
to de las Carmelitas Descalzas de la 
Purísima Concepción de Alcalá en 
el año 1921 y desde entonces ha 
permanecido en la clausura del 
monasterio situado en la calle Ima
gen. 

El obispo puso como ejemplo en 
su homilía la vida monástica de la 
orden carmelita., el desprendimien
to que hacen en su vida para seguir 
el camino de Dios, según enfatizó 
monseñor Catalá. El obispo tam
bién se refirió de una manera muy 
especial a madre Rosalía, de la que 

dijo que lleva ochenta años dedica
da por completo a Dios en el con
vento, "es decir, más de los años 
que cualquiera de nosotros tiene". 

22 monjas forman parte 
de la congregación en Alcalá 
Un total de 22 monjas forman la 

congregación de las carmelitas des
calzas de la Purísima Concepción 
en el monasterio de la calle Ima
gen. Se trata de uno de los conven
tos de clausura con mejor estado de 
salud de los existentes en la ciudad 
complutense en cuanto al número 
de religiosas y a las actividades que 
realizan. Las carmelitas de la calle 
de la Imagen tienen una imprenta 
en la que llevan a cabo diversos tra
bajos. Incluso en el convento han 
entrado novicias que han profesa
do, algo no demasiado habitual por 
la crisis de vocaciones que ha teni
do la vida monástica. 

La última en profesar ha sido Sor 
Ana de la Madre de Dios, una 
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El alcalde de Getafe 
acudió 

a esta ceremonia 

Pedro Castro, alcalde de Getafe. 

joven que actualmente tiene 20 
años y que llegó al convento a tra
vés de la cofradía del Cristo de la 
Columna. Miembro de la peña El 
Pito, la religiosa formó parte de la 
cofradía de las peñas desde sus ini
cios y sintió la llamada de Dios, por 
lo que decidió ingresar en el con
vento, algo que enorgullece a la 
cofradía que preside Pascual de 
Diego. 

Una curiosidad es que cada mon
ja reza y pide por una peña de la 
ciudad. La imagen de Cristo atado 
a la Columna es propia de las car
melitas y se venera en la iglesia del 
monasterio. La congregación ha 
acogido con felicidad a la cofradía 
y reza por ella así como las peñas, 
las cuales han nutrido y nutren de 
hermanos a la cofradía penitencial. 
Por eso cada hermana carmelita 
reza y pide por la salud y bienestar 
de cada peña y porque mantengan 
viva u fe en Cristo, al que veneran 
en la Columna en la que recibió 
suplicio antes de ser crucificado. 
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Los miembros de la Legión de María fueron los encargados de poner orden en la procesión. 
A la derecha, y en representación del obispo, el vicario de la diócesis monseñor Juan Sánchez presidió la procesión. 

El sábado, para llevar la imagen a la ermita 

la procesión se realizó sin obispo ni alcalde 
La imagen de la Virgen del 

Val fue llevada en procesión el 
sábado 15 de septiembre, des
de la Magistral Catedral hasta 
su ermita en un desfile de ida 
que no contó con la presencia 
de las máximas autoridades 
complutenses, el obispo de la 
diócesis, monseñor Jesús Ca
talá, y el alcalde, Manuel Pei
nado. El primero fue represen
tado por el número dos de la 
diócesis, el vicario monseñor 
Juan Sánchez. El segundo de
legó en la tercera teniente de 
alcalde, la concejala del PSOE, 
Magdalena Moreno, puesto 
que el primer teniente de al
calde, Luis Suárez Machota 
(IU), se encontraba de viaje ofi
cial en Talence (Francia) y el 
cargo de segundo teniente de 
alcalde está vacante desde la 
destitución del concejal socia
lista Julián González del Ce
rro. Miles de personas acom
pañaron a la Virgen en su pro
cesión a la ermita del Val para 
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La secretaria de la cofradía del Val, la hermana mayor, el capellán 
y el hermano mayor, desfilan delante de la Virgen. 

El llarll • 111 
111 c1•llll111111 PP.• 

• 1111111111PSIE111 
celebrar allí su fiesta grande. 
La procesión se celebró des
pués de la misa en la Magis
tral Catedral que puso fin a la 
novena celebrada en honor de 
la patrona de la ciudad com
plutense. En el templo se rea
lizó el acto de cambio de cetros 
de hermanos mayores. Corres
pondió tomar el cetro de her
mana mayor a Pilar Canales 
Orozco, y el de hermano ma
yor a Antonio Flores García. 
Bajo la presidencia del vicario, 
monseñor Juan Sánchez, la 
comitiva partió de la Magistral 
Catedral y se dirigió a la ermi
ta en el recorrido tradicional 
de la ida que llevó a la comiti
va por la plaza de los Santos 
Niños, por las calles Mayor, Li
breros y Teniente Ruiz, para 
recorrer el paseo de la Alame
da hasta la plaza de la Juven
tud. Allí se realizó la despedi
da de las autoridades civiles y 
de los maceros del ayunta
miento, acto simbólico que 
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mantiene la tradición de que 
la corporación municipal 
acompañaba a la Virgen en el 
casco urbano pero dejaba a la 
comitiva en solitario que conti
nuara su recorrido extramu
ros. Hoy todo ese trayecto por 
la avenida del Val es una vía 
urbana pero se mantiene la 
tradición, tanto en la proce
sión de ida como en la de vuel
ta, en la cual las autoridades 
civiles y militares esperan a la 
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Virgen junto al convento de las 
Carmelitas de Afuera. 

En la despedida en la plaza 
de la Juventud se produjo una 
circunstancia que no gustó a 
los dos concejales de los parti
dos de izquierda que desfila -
ron detrás de la Virgen del Val. 
El vicario de la diócesis se des
pidió del nutrido grupo de 
concejales del PP. pero no de 
los ediles del PSOE e IU, Mag
dalena Moreno, que llevaba la 

representación del alcalde, y 
Salvador Guardiá, concejal de 
IU. Un "despiste" que desagra
dó a ambos cuando las rela
ciones entre la Iglesia y los 
partidos de izquierda no atra
viesan su mejor momento. 

La procesión continuó ya 
con la exclusiva presencia de 
las autoridades religiosas has
ta la ermita para quedarse allí 
toda la noche del sábado al 
domingo. Cientos de personas 

veneraron a la patrona de Al
calá en esa noche y el rosario 
de la aurora celebrado esa ma
drugada fue uno de los más 
participativos que se recuer
dan, lo mismo que la misa ma
yor del domingo 16, que contó 
con la presencia de más de 
2 .000 personas, puesto que 
las 2 .000 sillas que se coloca
ron en la explanada del Val se 
llenaron por completo y aún 
hubo mucha gente de pie. 
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ANUNCIO 
En cumplimiento de lo dispuesto en la Orden Minis

terial de 4 de febrero de 197 4, sobre retirada de la vía 
pública y depósito de vehículos automóviles abando
nados y demás disposiciones legales concordantes, se 
hace público el presente listado de vehículos abando
nados cuyos propietarios o no han podido ser notifica
dos directamente por domicilio desconocido o ignorada 
identidad, y han rehusado los requerimientos efectua
dos. 

En consecuencia, todos aquellos propietarios de los 
vehículos relacionados deberán comparecer en las ofi
cinas de la Policía Municipal de esta ciudad en el pla
zo de dieciséis días hábiles contados a partir del 
siguiente al de publicación de este anuncio en la pren
sa local. Caso de no hacerlo se procederá, según el 
artículo 9 de la antes citada Orden Ministerial y de con
formidad con el artículo 615 del Código Civil, a la ven
ta en pública subasta de tales vehículos. 

Relación de vehículos abandonados 

y retirados de la vía pública: 

Matrícula - Marca 

A-7736-X SAVA M-4438-JL SIERRA 

B-4901-FS R-18 M-4509-FZ OPELRECORD 

BLY321 TOYOTA M-4826-IL POLO 

CC-8804-F RONDA M-5568-EV R-9 

GU-6030-D OPELKADETT M-5650-MF FORO SIERRA 
M-0629-KF OPELKADETT M-5744-SZ NISSAN 
M-0646-KU FIATUNO M-5927-AF R-12 
M-0857-JC OPELKADETT M-5961-EY PEUGEOT505 
M-0903-HN SAAB M-6084-XP CLIO 
M-0974-JX FORDORION M-6349-JP CITROENAX 
M-1366-FF FORO ESCORPIO 

M-6603-HI R-11 
M-1419-MX FIATUNO 

M-6666-IC 
M-1774-HW LADA 

M-8132-CY FORO FIESTA 
M-3223-IN FORO ESCORT 

M-3255-GS R-11 
M-8222-KP JETTA 

M-3293-JP EXPRESS 
M-8273-HH PEGASO 

M-3653-JF FIATTIPO 
M-8387-HN POLO 

M-3740-EG R-18 
M-8577-EW FORO ESCORT 

M-3744-HZ FORO ORION M-8761-JF FIATTIPO 

M-3809-PN W. POLO M-8805-DB FORO FIESTA 

M-3841-HZ FORO ESCORT M-AP-8666 R-11 

M-3858-0Y FORO TRANSIT OR-8599-N FORO ESCORT 

M-4083-GF PEUGEOT205 P0-8246-0 MERCEDES 

M-4143-IU OPELCORSA S-3628-M FORO FIESTA 

M-4197-FY FORO ESCORT T0-5851-K NISSAN TRADE 

M-4349-FZ R-11 Z-5875-AG FIAT UNO 

Alcalá de Henares, a 5 de septiembre de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 
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Pimentada del Cenuo Castellano-leonés 
La explanada del Val acogía el domingo 16 de septiembre en el 
día de nuestra patrona la ya tradicional pimentada regada con 
vino de Gordoncello organizada por el Centro Castellano-Leonés 
de Alcalá. En total se repartieron entre los alcalaínos que se · 
acercaron hasta allí, de los que muchos habían estado presen
tes en la misa celebrada en la explanada de la ermita una hora 
antes, 400 kilogramos de pimientos fritos de Fresno de la Vega. 

Una de las tradiciones más 
sabrosas de la zona leonesa se 
acercó el pasado fin de sema
na hasta la ciudad compluten
se por tercer año consecutivo. 
Integrado dentro del programa 
festivo organizado por el distri
to V con motivo de la festivi
dad de la Virgen del Val, la 
Asociación Cultural "Fraxino", 
organización pro-denomina -
ción de origen del pimiento 
morrón de Fresno de la Vega, 
situado en la ribera del Esla, 
conocida como la "huerta de 
León", trajo hasta Alcalá su 
principal . producto, el citado 
pimiento morrón. Un pimiento 
morrón del que se trajeron 
unos 400 kilogramos y de los 
que fritos en una enorme sar
tén llegaron a repartirse casi 
800 raciones entre los nume-

rosos alcalaínos que no quisie
ron perder la oportunidad de 
degustar este producto caste
llano-leonés. Una degustación 
que estuvo acompañada de 
pan y vino de la tierra, vino de 
Gordoncello, y a la que tampo
co faltaron diversos miembros 
de la corporación municipal, 
entre los que se encontraban 
el alcalde Manuel Peinado, la 
concejala del Distrito V, Pilar 
Fernández, o los concejales 
del Partido Popular, Bartolomé 
González, Jesús Dominguez y 
Amparo Moriche. 

Una ya tradicional degusta
ción con la que el Centro Cas
tellano-Leonés de Alcalá de 
Henares quiere seguir difun
diendo entre la ciudadanía 
complutense sus productos y 
costumbres más arraigadas. 
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UVI móvil, Gescanera, Pimientos v avispas, en la explanada del Val 

La homilía del obispo molestó a la izquierda 
La misa en honor de la Virgen del Val, celebrada el mediodía del domingo 16 de septiembre, tuvo 
aspectos polémicos que no ha tenido nunca. La homilía del obispo de la diócesis tuvo un signifi
cado político que no gustó a algunos de los asistentes. Monseñor Jesús Catalá criticó implícita
mente a los partidos de izquierdas por sus argumentos contra la Iglesia católica en el caso Ges
cartera y en la polémica sobre los profesores de religión. Mientras tanto, junto a la explanada del 
Val donde se celebraba la misa, la Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública recogió firmas 
pidiendo la segunda UVI móvil. Varios fieles se dirigieron a los miembros de la plataforma porque 
pedían las firmas con megafonía y el ruido que hacían molestaba a los asistentes a la misa. Por 
tanto hubo polémica ideológica, desde el punto de vista político y desde el punto de vista reli
gioso. Desde la Iglesia se quita importancia al asunto y se argumenta que "al señor obispo no se 
le fue la lengua sino que la homilía fue muy meditada y prueba de ello es que la llevaba por escri
to". Las palabras de monseñor Catalá molestaron especialmente a los partidos de izquierda. 

Tampoco se vivió la jornada 
plácidamente entre los miem
bros de la Plataforma: . a los 
representantes del PSOE en la 
misma no les gustó que IU uti
lizara la recogida de firmas 
para repartir su revista, que 
tiene el sugerente nombre de 
'La avispa'. Y no quedó a1ú la 
cosa: el alcalde no asistió a la 
misa de la patrona de Alcalá. 
En realidad sólo estuvieron 
varios concejales del PP repre
sentando al ayuntamiento. Sin 
embargo, Manuel Peinado sí 
estuvo muy cerca de la misa. 
concretamente en la pimenta
da que organizó el centro cas
tellano-leonés, lo que no sentó 
muy bien a algunos fieles. 

Por no faltar, no faltaron 
siquiera los talibán en la cele
bración. El obispo también 
hizo mención a ellos en la 
homilía, la más polémica de 
cuantas ha pronunciado des
de que llegó a la diócesis. En 
una situación mundial con
vulsa, el prelado de la diócesis 
complutense se refirió a los 
integristas musulmanes criti
cando la persecución que 
sufren los cristianos en Afga
nistán. 

El obispo aprovechó la homi
lía para hacer una denuncia 
de las criticas que viene reci
biendo la Iglesia. Monseñor 
Catalá se refirió "a los ataques 
contra la Iglesia desde deter
minados medios de comunica-
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J esús Catalá, obispo de Alcalá, durante su homilía. 

ción y algunos partidos políti
cos". Implícitamente recogió 
en sus frases las criticas verti
das sobre las inversiones de 

instituciones religiosas en 
Gescartera, y sobre el despido 
de algunos profesores de reli
gión. Concretamente días 

atrás el primer teniente de 
alcalde en el ayuntamiento de 
Alcalá, Luis Suárez Machota, 
anunció la presentación en 
pleno municipal de una 
moción pidiendo el ayunta
miento al ministerio de Educa
ción y Cultura que revise los 
convenios con la Iglesia por los 
criterios que tiene en cuanto 
al despido de profesores de 
religión. 

Campaña 
contra la Iglesia 
Según el portavoz del cabil

do de la Magistral Catedral, 
Luis García Gutiérrez, "la 
homilía del señor obispo tuvo 
esa denuncia muy clara, muy 
suave, escrita y por tanto muy 
reflexionada. No se trató de 
que se le fuera la lengua sino 
que fue algo muy · ponderado, 
muy pensado. El señor obispo 
denunció lo que todo el mun
do sabe, una campaña desca
rada contra la Iglesia que 
están realizando determina
dos medios de comunicación, 
que responde al pensamiento 
de algunos partidos políticos". 

Por tanto, el obispo respon
dió implícitamente a los parti
dos políticos de izquierdas, el 
PSOE e IU su actitud critica 
contra la Iglesia. "Se están 
diciendo verdaderas estupide
ces porque son acusaciones 
infundadas, sin apoyo alguno 
y totalmente gratuitas. Hay 
una especie de levantamiento 
de la veda del viejo anticlerica
lismo", manifestó Luis García 
Gutiérrez, quien añadió que la 
denuncia del obispo fue "muy 
sensata, muy seria y que la 
gente entendió perfectamen
te". 

El obispo centró su homilía 
en la cruz y el dolor. Se refirió 
a las personas y a las entida
des que sufren y a cómo el 
dolor sacude y se hace presen
te en las vidas de las gentes. 
Para el obispo una de las for
mas de dolor que a la Iglesia 
preocupan y por las que sufre 
es la campaña de la que dijo 
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que está siendo víctima y de la 
que acusó "a determinados 
medios de comunicación y a 
algunos partidos políticos". 
Monseñor Catalá habló con
cretamente de "la desinforma
ción que están empleando 
contra la Iglesia". 

En referencia al dolor tam
bién se refirió el obispo al que 
sufren los cristianos en algu
nos países, concretamente en 
Afganistán, donde por el sim
ple hecho de tener una biblia 
se puede ser detenido y encar
celado, lo que fue una clara 
critica a los integristas musul
manes, especialmente a los 
talibán afganos. 

Las criticas del obispo a la 
izquierda corrieron como la 
pólvora por la avenida del Val 
hasta llegar frente al pabellón 
polideportivo del Val. 

La izquierda se hizo 
oír con megafonía 
Allí se encontraba la Plata

forma en Defensa de la Sani
dad Pública, que poco antes 
había protagonizado otra polé
mica. Una vez iniciada la misa 
los miembros de la plataforma 
pidieron firmas con un megá-
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La cofradía de la Virgen del Val encabezó la asistencia de fieles a la misa. Debajo, momentos en 
que diversas entidades ciudadanas rindieron homenaje a la patrona de Alcalá. 
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fono que se oía perfectamente 
en la explanada donde se cele
braba la misa de la Virgen del 
Val. Varios fieles tuvieron que 
pedir a los miembros de la Pla
taforma que quitaran la mega
fonía porque perturbaba la 
celebración religiosa. 

Pues bien, la homilía del 
obispo no tardó en llegar a los 
miembros de la Plataforma, 
entre quienes se encontraba el 
coordinador político de IU, 
Fran Pérez, que pudo conocer 
las palabras criticas del obis
po. 

Parece ser que también fue 
informado de la homilía el 
alcalde, Manuel Peinado, 
quien por cierto no asistió a la 
misa en representación del 
ayuntamiento, pero sí lo hizo a 
la pimentada que organizó el 
centro castellano-leonés, deta
lle éste que no gustó a la 
cofradía de la Virgen del Val. 

Ni siquiera la paz pareció 
reinar entre los miembros de 
la Plataforma por la Sanidad 
Pública. Una de las organiza-
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La Schola Cantorum puso su canto al servicio de la festividad de la Virgen del Val. 

Por su seguridad, 
desbroce 

y evite incendios 
AMPLIA GAMA DE MODELOS 
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ciones que componen la Plata
forma, Izquierda Unida, puso 
en la mesa de recogida de fir
mas su revista, llamada 'La 
avispa'. Eso molestó a los 
otros miembros de la platafor
ma, especialmente al PSOE. 
De hecho, según comentaron, 
hubo algunas personas dis
puestas a firmar que fmal
mente no lo hicieron al creer 
que era un acto de IU: ''Yo no 
firmo a quien ha pactado con 
el PNV en el País Vasco", dijo 
una persona. 

Por tanto en un tramo muy 
pequeño, el formado por parte 
de la avenida del Val y la 
explanada de la ermita y en 
apenas una hora de tiempo, la 
polémica se pudo vivir con 
intensidad, en primer lugar 
por la homilía del obispo, en 
segundo por la megafonía de 
la izquierda y en tercero por la 
propia división que manifesta
ron PSOE e JU en la platafor
ma por la sanidad pública. 
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Finalmente toe Manuel Peinado quien puso a la patrona 
la vara de mando de la ciudad 

Miles de personas asistieron a la procesión 
de regreso de la Virgen del Val 
Miles de personas asistieron a la procesión de la Virgen del Val el lunes día 17 de septiembre en el 
que fue el acto más multitudinario que se recuerda en una fiesta de la patrona complutense. Esta 
vez sí, la procesión fue presidida por las principales autoridades civiles, políticas y religiosas. 

El alcalde, Manuel Peinado, 
cambió a última hora de pla
nes y decidió asistir a la pro
cesión y poner el bastón de 
mando a la Virgen ante la 
fachada del ayuntamiento en 
un acto testimonial de renova
ción de la dignidad concedida 
a la patrona de alcaldesa 
perpetua de la ciudad. Tam
bién el obispo presidió la pro
cesión desfilando detrás de la 
patrona, y de la misma forma 
asistió el general de la Brigada 
Paracaidista, José Sierra 
Tabuenca, y los jefes de los 
tres cuerpos y fuerzas de 
seguridad del estado que hay 
en Alcalá, el capitán de la 
Guardia Civil, Felicísimo Her
nán, el inspector jefe de la 
comisaria de Policía Nacional, 
Félix Cortázar, -el comisario 
Eduardo Blanco no se encon-
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Manuel Peinado entregó la vara de alcalde a la Virgen del Val. 
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traba en la ciudad-, y el jefe de 
la Policía Local, Jesús Asenjo. 

La Virgen del Val salló de la 
ermita a las siete de la tarde 
acompañada por la junta de 
gobierno de la cofradía y bajo 
la presidencia del obispo, 
monseñor Jesús Catalá. Junto 
al prelado de la iglesia com
plutense desfilaban los dos 
vicarios de la diócesis, monse
ñores Juan Sánchez y Floren
tino Rueda. Mientras tanto, 
junto al convento de las Car
melitas de afuera esperaban 
las autoridades civiles y mili
tares y cientos de personas 
que se concentraron para ver 
la recepción a la Virgen del Val 
a cargo del alcalde, de la cor
poración municipal y de los 
representant~s de los cuerpos 
y fuerzas de seguridad del 
estado. 
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La banda de música 
de la Brigada Paracaidista 
Era tal el número de perso

nas que esperaban y el que se 
incorporó con la Virgen que no 
permitían ver dónde estaba la 
banda de música de la Brigada 
Paracaidista, la cual quedó 
formad~ junto a la capilla del 
Cristo de los Doctrinos: 
"¿Dónde está la banda de la 
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BRIPAC? ¿Este año no sale 
con la Virgen del Val?", se pre
guntaron inquietos varios 
asistentes. Incluso la mirada 
de los miembros de la cofradía 
del Val al llegar junto al con
vento de las Carmelitas se 
dirigió hacia el lugar que nor
malmente ocupan los solda
dos de la Brigada. 

El problema es que no se los 
podía ver ya que estaban ocul
tos por las personas que se 

congregaban en la confluencia 
de la calle Colegios con el 
paseo del Val. Mientras tanto 
los componentes de la Legión 
de Maria intentaban dirigir a 
las cientos de personas allí 
presentes. No fue tarea fácil 
pero los jóvenes de la Legión 
de Maria lograron mantener el 
orden. 

La junta de gobierno de la 
cofradía en primer lugar, el 
obispo, los vicarios y el cabildo 

de la Magistral Catedral, salu
daron a las autoridades que 
los aguardaban. La banda de 
la Brigada Paracaidista inter
pretó el himno nacional y no 
faltaron los aplausos a la 
patrona de Alcalá. Con las 
autoridades civiles ya en la 
comitiva la procesión continuó 
por la calle Colegios, plaza de 
Rodríguez Marin y Cervantes 
hasta llegar al ayuntamiento. 
Frente a la fachada de la casa 
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consistorial el alcalde, Manuel 
Peinado, entregó la vara de 
mando de la ciudad a la Vir
gen del Val y un ramo de flo
res. 

El canónigo de la Magistral 
Catedral, Luis García Gutié
rrez, y el propio obispo de la 
diócesis dirigieron las plega
rias, en las que se pidió por las 
necesidades del mundo, de la 
Iglesia y de la ciudad. No faltó 
una por las autoridades muni
cipales para que realicen con 
justicia su labor de gestión. El 
obispo dirigió a continuación 
unas palabras en las que reco
noció que el ejemplo de la Vir
gen Maria "nos estimula a vivir 
cada día como hijos de Dios 
Padre. Nos ayuda a cambiar 
las estructuras humanas a la 
luz del Evangelio, a pesar de 
las criticas o de las persecu
ciones que podamos sufrir los 
cristianos. Siempre ha ocurri
do así desde hace dos mil 
años. Le pedimos a la Virgen 
su protección maternal, su 
ayuda. Que a todos nos esti
mule a ser cada día mejores 
hijos de Dios". 

Frente al ayuntamiento se 
cantó la salve a Maria y el 
himno de la Virgen del Val 
para continuar el desfile a la 
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Las autoridades civiles y militares esperaron ante el convento de las Carmelitas del Corpus 
la llegada de la imagen de la Virgen desde la ermita para darle la bienvenida oficial. 
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En la procesión de vuelta el vicario episcopal no olvidó saludar 
a todos los concejales, incluidos los de Izquierda Unida. 

Magistral Catedral donde que
dó la imagen de la patrona de 
Alcalá hasta el próximo año en 
que volverá a hacer el camino 
a su ermita. 

Rifa de la cofradía del Val 
La cofradía de Nuestra Seño

ra del Val realizó el sorteo de 
su rifa antes de partir en pro
cesión de regreso desde la 

ermita hasta la Magistral 
Catedral el lunes 1 7 de sep
tiembre. El primer premio, al 
que corresponde una imagen 
de la Virgen, recayó en el 
número 572. El segundo pre
mio, un cordero, correspondió 
al número 790. El tercer pre
mio, una tarta, fue para el 
número 0 17 y por último, el 
cuarto premio, que es un lote 
de bebidas, correspondió al 
número 209. 

¡¡Novios!! 
Contratando ahora 

vuestra boda para el 2002 
mantenemos precios 

del 2001 

oESCUEN\O C\ONES 

~~1 F~R~ CE\.EBR~ O\C\E~BRE, 
f\ EN NO\J\E~BR ERO'{ ~~R?.0 
" ENERO, fEBR 

Participará en una asamblea episcopal en la 
qué se analizarán los problemas del mundo 

El obispo de Alcalá estará todo 
el mes de octubre en Roma 

El obispo de la diócesis de 
Alcalá, monseñor Jesús 
Catalá, pasará todo el mes 
de octubre en Roma, en la 
Santa Sede, donde parti
cipará en una asamblea de 
obispos de todo el mundo 
que analizarán y debatirán 
los principales problemas 
que padecen las sociedades 
del planeta. Monseñor 
Jesús Catalá aprovechó la 
homilía de la misa en honor 
de la Virgen del Val para 
despedirse de los más de 
dos mil fieles que asistieron 
a ella. El obispo pidió a 
todos ellos que recen 
durante su ausencia. 

La reunión de obispos se 
celebrará durante el mes de 
octubre en la Santa Sede. 
Se calcula que participará 
un total de 270 prelados de 
todo el mundo, habiendo 
sido nombrado monseñor 
Cata]á para formar parte de 

este encuentro, en el cual se 
analizarán y debatirán los 
principales problemas que 
tiene el mundo. 

C/ ENTREPEÑAS 
(Centro Comercial Nueva Alcalá), 

CAMINO DEL OLIVO, S/N 
Tlf.: 91 887 67 68 

MECO 

PUERTA de Madrid 
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v semana Gastronómic 
DIRECCION 

CHEFF 

COMIDA 

PRECIO 

DIRECCION 

CHEFF 

COMIDA 

PRECIO 

L U N E S 
1 d e Octubre 

RESTAURANTE SAN DIEGO 
Plaza de San Diego, 5-1º Izq. 

Tfno.: 91 888 30 97 
D. Telmo Manuel Avalle Franco 

• Ensalada Cervantina • Gazpacho Moracho 
• Chorizo y Morcilla de la Casa 

• Carnes Variadas • Solomillo de Ternera 
• Churrasco de Ternera • Chuletas de 

Cordero Lechal 

• Castrada de Alcalá 

• Pan, Vino, Agua, Cerveza, Refrescos, 
Café y Cava 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

DIRECCION RESTAURANTE HOSTERIA DEL ESTUDIANTE 
el Colegios, 3 - Tfno.: 91 888 03 30 

+------i Fax: 9188805 27 - E-mail: alcala@parador.es 
CHEFF 

CENA 

PRECIO 

DIRECCION 

CHEFF 

CENA 

PRECIO 

D. Julián Martín Bermejo 
• Tosta de Espárragos con Criadillas de "Tierra y Queso Manchego 

• Pimiento del Pico Relleno de Rabo de Ternera 
• Croquetón de Carne de Cocido 

•Tacita de Salmorejo con Jamón Ibérico 

• Bacalao sobre Lecho de Pisto con Crema Suave de Garbanzos 

• Ossobuco de Corderito Lechal Braseado con las Verduras de la 
Menestra 

• Postres Fritos de Sartén con Sorbete de Leche Merengada 

• Vino linio de la Hostería (Colmenar de Oreja), 
Agua Mineral de Fontemilla, Cava Delapierre Etiqueta Negra, 

Café con Almendras Garrapiñadas 

4.000 ptas.+ 7% LV.A. 

MARTES 
2 de Octubre 

RESTAURANTE EL GURUGU 
Ctra. a Pastrana, km. 5 (Villalbilla) 

Tfnos.: 91 881 03 82'/ 53 70 
D. Antonio Gómez Portero 

• Los Entretenimientos de Sancho Panza 

• Bonito Hojaldrado a la Crema de Queso y 
Abrilantado con Fino Pisto Manchego 

• Corona Dulcinea en su jugo, acompañada 
de Patatas Revolconas Cervantinas 
y Verduras Naturales a la Plancha 

• Bartolillos Madrileños acompañados 
de Almendras Alcalaínas 

Vinos Señorío de Mariscal, Cavas Mariscal 
Café y Copa de Licor 

RESTAURANTE MARFIL 
el Jorge Luis Borges, 27 

Tfnos.: 91 881 34 08 I 609 009 586 
Dª María Dolset Turno -D. Roberto Gómez Guerra 

• Patatas Cervantinas Rellenas de Salmón 
y Langostinos a la Crema de Nécoras 

•Salteado de Habitas con Morcilla y Butifarra.de la 
Cuna de Cervantes • Sorbete de Cava al Limón 

• Suprema de Mero al Hojaldre en Salsa de Aguacates 
y Ciruelas de la Huerta del Henares 

Rehogada con Cebollitas y Uvas 
• Biscuit de Piñones y Almendras Garrapiñadas sobre 

Natillas a la Naranja Amarga 
Vino Valdepeñas Viña Albali Gran Reserva 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

MIERCOLE 
3 de Octub 

RESTAURANTE CALAFELL 
el Infantado, 1 

Tfno.: 91 882 12 69 
D. Crescencio Femández - Dª Asunción Salcec 

• Moje de Arengues • Asadillo de 
Pimientos • Albóndigas de Bacalao 

• Judías con Liebre 

• Cuarto de Lechal Asado (2 pers.) 
con Patatas Don Sancho 

• Leche Frita con Dulce de Fruta y A~endn 

Vino Viña Albalí Crianza, Café y ~ava 

4.000 ptas. LV.A. incluido '• 

RESTAURANTE EL CARDENA 
Paseo de Pastrana, 32 

Tfno.: 91 882 85 59 
D. Domingo Pérez 

• Callos a la Madrileña 
• Migas Ilustradas con Huevo de Codorniz 

• Pisto Manchego con Bacalao 
• Calandrajos con Faisán Macerado al Anís 

•Pestiños con Miel, Leche Frita 
y copa de Vino Dulce 

Vino Tinto Sendas del Rey (Vino de la Tierra 
de Castilla), Agua Mineral, Café y Cava 

Freixenet Cordón Negro, Frasca de Licor de la Ca 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE EL CASINO 
Pza. de Cervantes (Círculo de Contribuyente 

Tfno.: 91 888 00 89 
D. Vicente Avileo Ureña y Mª Femanda López Cal 

• Moje de Bacalao • Berenjena con Queso 
• Surtido de Ibéricos y Quesos 

• Potaje Serrano (Judías Pintas, Patatas, Punt; 
y Espinazo de Cerdo, Morcilla) 

• Merluza en Salsa Verde de Laventa 

• Tocino de Cielo, Rosquillas, Borr~hos, 
Vino de Valdepeñas (Cencibel - Cosectli del 9 

Café y Copa de Mistela 

4.000 ptas.+ 7% LV.A. 

RESTAURANTE 
MIGUEL DE CERVANTES 

el Imagen, 12 - Tfno.: 91 883 12 ~ 
D. Manuel A. Moreno García • D. Matías Pastor Robh 

• Manos de Cornudillo con Pisto 
• Alones de Gallina en Pepitoria 

• Berenjenas del Hortelano Rellenas d 
Bacalao Retostadas con Manchego 

• Pato de Corral cebado, Estofado cor 
Hongos y Setas 

• Buñuelos de Canónigo 
Vino tinto (O.O. Madrid), 

Aguardientes del Hostal, Café o lnfusiC 
Tejas de nuestra repostería 

4.000 ptas.+ 7% LV.A. 

-~ -Al.CALA-

• 

Dirección General de Turismo 
CONSEJERIA DE ECONOMIA 
Y EMPLEO 

Comunidad de Madrid Excmo. Ayunta 
Concejalía de Turismo 



1ica cervantina· -
LES JUEVES VI ER NE S 

e Octubre 4 ele Octubre 5 ele Oct ubre 

"LAFELL .. RESTAURANTE ASADOR SANTIAGO RESTAURANTE REINOSA 
' 1 el Santiago, 42 el Goya, 2 
12 69 Tfno.: 91 889 00 22 Tfnos.: 91 889 00 42 / 91 882 27 24 
\sunción Salcedo D. Fermín Matamala D. Francisco Méndez Trenado 
sadillo de •Tasajos de la Olla Vieja •Salpicón de Carne de Vaca (Semifrío) 
je Bacalao • Pimientos al Horno con Sardinas Arenges • Productos de Casquería, Criadillas de Choto, Sesos y 

• Mollejitas de Cabrito al estilo Cervantino Mollejas de Cordero sobre cama de Finas Patatas Jre 
Sopa al Ajo Arriero • Crema de Calabacín al Queso de la Mancha 

lo (2 pers.) • Caldereta de Jabalí a la Cervantina mcho • Cochinillo Asado 

uta y A~endras 
• Requesón con Miel y Pestiños de Azúcar (Guarnecido con Patatas al Ajillo y Pimientos Picantes) 

Café con Chupitos • Leche Frita Flambeada con Chinchón 
::até y ava Vinos de Rioja Vino Viña Albalí Tinto Reserva · Café y Chupito. 

1cluido 4.000 ptas. LV.A. incluido 4.000 ptas. LV.A. incluido 

~ARDENAL GRAN MESON LA CASA VIEJA RESTAURANTE LA ESGARAVITA 
.na, 32 el San Felipe Neri, 7 Camino de los Afligidos, 55 
15 59 Tfno.: 91 883 62 81 Tfno.: 91 881 88 36 
érez D. Manuel Álvarez Coronel D. José Luis López - D. Juan Carlos Gómez 
=ña • Berenjenas de Almagro con Ajos Confitados • Duelos y Quebrantos • Paté de Perdiz Casero acompañado 
1 de Codorniz •Hogaza con Tocino de Ibérico de Salsa de Frambuesa, Acette de Oliva al Tomillo y Encurtidos 

• Pimientos del Piquillo Rellenos de Matanza Ibérica 
3acalao • Sartén de Gachas de Sancho Panza con Salsa Cazadora y Mollejas de Cordero 
:erado al Anís •Lomos de Trucha a la Naranja • Carpaccio de Bacalao con Salmón Marinado al Acette de Trufas 

:he Frita • Chuletón de Jabalí con Verduras de Huerta 
• Lomos de Mero con Salsa Manchega acompañado de Setas y Almejas 

Ice a la Brasa de Encina • Cordero Asado de Lechal en Horno de Leña con Patatas Panaderas 

no de la Tierra • Arroz de Convento 
• Surtido de Manchegos con fondo de Mermelada de Melocotón, 

acompañado de Chuptto Resoli 
~até y Cava Vino de Reserya de Miguel Castejón (D.O. Madrid) Vino Blanco Viñas del Vero (O.O. Somontano), Vino Tinto Viña Albali 
e Licor de la Casa Licor de la lnsula Barataria, Café de Puchero Gran Reserva (O.O. Valdepeñas), Café y Cava Codomiú 

1cluido 4.000 ptas. LV.A. incluido 4.000 ptas. LV.A. incluido 

. CASINO RESTAURANTE EL PALCO DE CERVANTES RESTAURANTE OLIVER'S 
Contribuyentes) el Cervantes, 2 Paseo de la Estación, 15 

iQ 89 Tfno.: 91 880 67 78 Tfno.: 91 888 22 75 I 91 889 26 44 
anda López Calvo D. Julio Jáñez D. Ramón lrigaral y D. Nunzlo Petrucci 
1a con Queso •Cigarros de Morcilla Crujientes• Jamón (O.O. Guijuelo) • Migas con Huevos de Codorniz, Morteruelo, 
Quesos • Ensalada de Pulpo sobre Vainas y Patatas Nuevas • Barquitas de Pisto Manchego al Aceite de Oliva Virgen y Pipas de Girasol 

• Banderillas con Bechamel Patatas, Puntas • Crema Ligera de Langosta con Bouquet de Verduras 
~orcilla) • Bacalao en Cama de Pisto de Almagro • Mollejas con Champiñones 

de Laventa 
a la Crema Pil Pil con Ajos Tostados • Medallones de Solomillo de Añojo Bresado, 
• Mal8ret de Pato Silvestre al Cassís en Salsa de Higos, Ciruelas y Orejones 

>, Borr~hos, 
con Peras aramelizadas y Crujiente de Cebolla 

Cosec del 98), • Milhoja de Piña con Piñones y Ciruelas sobre Crema • Tarta de Frutas Silvestres 
Inglesa y Coulls de Frambuesa 

>tela Vinos Blancos (D.O. Rueda Superioi nntos (Crianza), Café Vino Viña Albalí, Café y Cava 
Kenia, Frivolidades del Convento y estilados Cervantinos. 

l.V.A. 4.000 ptas.+ 7% LV.A. 4.000 ptas. l.V.A. incluido 

ITE RESTAURANTETUPAMARO RESTAURANTEFOGUET 
/ANTES el Federico Mompou, 12 C. Cial. Nueva Alcalá, L-166 
11 883 12 77 Tfnos.: 91 882 58 24 / 58 25 / 57 98 Tfno.: 91 882 84 07 
tías Pastor Robledo D. Juan Luis Alcobendas Zapero y Bussian Mohamed Abdeselam D. Francisco González 
con Pisto • Asadillo de Pimientos de la Huerta con Virutas de Jamón • Pimientos del Piquillo Rellenos de Matanza, 
Pepitoria • Croquetas Cervantinas de Bacalao y Queso Azul • Migas Rularas, Jamón Ibérico, Lomo Ibérico y Queso 

) Rellenas de • Espárragos Pericos Rellenos de Salmón al Gratén Manchego, Habitas con Gambas y Chipirones 
1 Manchego 

• Perdiz Escabechada con Frutos Secos del Molino • Suprema de Mero con Salsa de Almendra 
Estofado con y Guarnición Cervantina • Sorbete de Limón 
IS • Solomillo de Ternera Natural con Guarnición de 
1ónigo Puding de Frutas Silvestres sobre Coulls de Mango Verduras Naturales de la Huerta del Henares 
:i.drid), 

y Chocolate 
• Costrada, Almendras Garrapiñadas 

até o Infusión, Vino de Crianza Señorío de los Llanos, Cava Freixenet Cava Castellblanch, Vinos Blanco y Tinto 
iostería Café, Licores y Tejas Cervantinas Diego de Almagro Reserva, Café Brasilia 
1.V.A. 4.000 ptas. LV.A. incluido 4.000 ptas. l.V.A. incluido 

Del 1 al 7 de octubre 
de 2001 

SABADO 
6 de Octubre 

RESTAURANTE MARTIN'S 
el Mateo de Torres, sin (IVIASA) 
Tfnos.: 91 880 86 64 I 91 880 99 62 

D. Manuel García Mínguez 
• Moje de Pimiento y Tomate Muneñero 

• Migas de labrador 
• Morcillas de la Primi con Picadillo de Chorizo de mi Tierra 

• Pulpo de la Gallega Genovesa 
• Judiones de la Granja de Don Miguel con liebre 

• Lubina a la Coquella 
•Arroz con Leche y Leche Frita 

Café de Puchero de Sancho acompañado 
de Rosquillas de Dulcinea 

4.000 ptas. l.V.A. incluido 

RESTAURANTE CASA BAYTON 
Plaza de Cervantes, 21 

Tfno.: 91 882 39 94 I 91 883 06 06 
D. Florencia Gámez Gamboa ID. Enrique Gómez de Aguero 
• Bocartes en Escabeche • Encebollado de Bacalao 
• Zurrón de Pastor •Alcachofas Rellenas de Jabalí 

• Potaje de Rellenos y otros Aderezos 

• Medallón de Rodaballo y Refrito Manchego 
• Cazuelita de Codorniz con Higos y Col Verde 

• Delicias de Queso Fresco sobre Jalea de Grosella 

Vino Estola (O.O. La Mancha) ' 
Licor Artesanal de Sancho, Café de Puchero 

4.000 ptas.+ 7% LV.A. 

RESTAURANTE AL' ANDALUS 
el Infantado, 3 

Tfno.: 91 889 21 40 
D. Francisco Manuel Bedmar Lombardo 

-. Tartaleta Rellena con Duelos y Quebrantos 
• Carpaccio de Bacalao Ahumado con Espinacas Salteadas 

y Pasas de Corinto, acompañado de Queso Fresco 
de Daimiel a la Vinagreta de Tomate y Aceite de Romero 

• Suprema de Merluza Horneada y Aromatizada 
con Verduritas a la Castellana 

• Bizcocho Casero Emborrachado con Melocotón 

Blanco Joven 'Sweer Valdeguerra, 
Tinto de la Tierra de Castilla 'Sendas del Rey" 

Cava Gran Carta Nevada Freixenet, Café y Licor de Hierbas 
4.000 ptas. LV.A. incluido 

RESTAURANTE SOTILEZA 
Ctra. Daganzo, Km. 2 
Tfno.: 91 880 39 57 

Dª Julia Clemente y D. 
Crescencio Fernández 

• Queso Añejo • Chorizo de Matanza 
• Lomo de la Olla 

• Sopa Crema Buena Mujer 

• Bacalao Sancho Panza 

• Entrecotte a la Montera con Patatas Rocinante 

• Posada Alcalaína 
Vino Viña Albalí Crianza, Café y Cava 

4.000 ptas. LV.A. incluido 

1ntamiento de Alcalá de Henares 
INFORMACION Y RESERVAS 

EN LOS MISMOS 
ESTABLECIMIENTOS 
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la Universidad de Alcalá tiene el único centro para estudiantes 
noneamericanos que hav en España 

"Seguimos angustiados; ha sido un 
ataque contra toda nuestra nación" 
La colonia más importante de estudiantes de Estados Unidos en España está en Alcalá. Un total 
de 187 alumnos reciben clases en el Instituto de Estudios Norteamericanos, situado en el cole
gio Trinitarios, en la calle Trinidad. El edificio que fuera hasta hace unos años la comandancia 
militar es la sede de este instituto en el que se dan clases de lengua y cultura españolas a alum
nos de universidades norteamericanas, el único centro de estas caracteristicas que hay en Espa
ña. El director del instituto, Saturnino Aguado Sebastián, reconoció a PUERTA DE MADRID que 
en efecto la universidad de Alcalá es la única en el estado español que tiene un instituto con 
alumnos procedentes de Estados Unidos. El centro fue creado hace quince años: "Fue el rector 
Manuel Gala quien creó el instituto porque él siempre ha defendido la importancia que tiene el 
acercamiento universitario a Estados Unidos por el liderazgo mundial que tiene". La tarde del 
martes 11 de septiembre se vivieron momentos de angustia entre los 187 alumnos del centro. 

Para los 187 alumnos del extremo del país. El director sus lágrimas, su inquietud. 
Instituto Universitario de del Instituto explicó a PUERTA En ningún momento se sepa
Estudios Norteamericanos el DE MADRID que "hay unos raban de la pequeña pantalla 
ataque con aviones secuestra- pocos alumnos de Washington y también sintieron miedo , 
dos los ha golpeado en lo más y ninguno de Nueva York". mucho miedo por su propia 
profundo de su patriotismo. Así pues su dolor, su angus- seguridad: "Tuvimos que 
Ninguno de ellos cuenta con tia, tenía más que ver con el decirles que estuvieran tran
víctimas entre sus allegados, profundo sentido patriótico quilos , que están en España, 
principalmente porque buena que tienen los estadouniden- en Madrid, y que aunque aquí 
parte de los estudiaptes proce- ses. En la tarde del martes 11 sabemos mucho de terroris
den de Californía, en el otro de septiembre podían verse mo, ellos están aquí totalmen-

22 de septiembre de 2oot 

El lnstitUto 
UnlVersitario 
de Estudios 

Nonea•ericanos 
Uene 181 alu•nos 

te seguros", dijo Saturnino 
Aguado. 

Un grupo de estudiantes 
estadounidenses permaneció 
buena parte de la tarde del 
martes 11 de septiembre ante 
el televisor en el colegio de Tri
nitarios: "Más que indigna
ción, lo suyo era tristeza; hubo 
lágrimas. Indudablemente 
nuestro empeño en estos días 
ha sido animarles; hemos 
estado con ellos desde los pri
meros instantes muy preocu
pados por su estado psíquico", 
explico el director del institu
to". 

En completo silencio y con 
tristeza podía verse a algunos 
alumnos norteamericanos en 
cafeterías céntricas de la ciu
dad pendientes del televisor. 
Algunos tuvieron problemas 

PUERTA de Madrid 
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a 159 ciudadanos 

lrDCldllllS 
da Estados Unidos 

para comunicarse con sus 
familias puesto que las líneas 
telefónicas quedaron colapsa
das. Pero prácticamente nin
guno temía por la pérdida de 
algún familiar. Su drama era 
el dolor de todo un país por el 
ataque sufrido. 

"NY y Washington 
son un símbolo del país" 
La certeza de que no había 

entre las víctimas del ataque 
algún familiar no contribuía a 
mejorar su estado de ánimo. 
Todo lo contrario, había lágri
mas, tristeza y temor a lo que 
puede ocurrir. Esas lágrimas 
eran visibles en Hillary y Arin, 
dos jóvenes californianas que 
junto al patio del patio de San
to Tomás de Villanueva, y ante 
el lugar en el que el rector pre
sidió el paro silencioso de cin
co minutos con motivo del 
atentado contra los Estados 
Unidos, pusieron un ramo de 
flores y una vela encendida en 
memoria de las victimas, en 
señal de dolor por los mismos 
y por su propio país. 

Las dificultades del idioma 
en muchos de ellos, pero tam
bién la tristeza que sentían e 
incluso el temor a lo que pue
de ocurrir, les hacía a los estu
diantes mantenerse un tanto 
esquivos a la hora de hacer 
declaraciones. No fue el caso 
de Hillary y Arin: "Estamos 
intentando reponemos, levan
tando el ánimo. Es muy dificil 
para nosotros porque estamos 
muy alejados de nuestro país 
y así es muy dificil saber qué 
pensar de todo esto". 

Arin concretamente recono
ció que no tenía problemas 
para comunicarse con su 
familia en California: 'Todas 
las personas están muy tris
tes; para todos ha sido muy 
duro que esto haya ocurrido". 
Hillary agregó que el ambiente 
es de enorme tristeza: "Es un 
ambiente muy grave. No hay 
sonrisas". 

Por lo que se refiere al 
ambiente entre los estudiantes 
norteamericanos, las dos jóve
nes californianas reconocieron 
que había auténtica angustia: 
"Estamos muy preocupados 
pero aquí no hay nada que 
hacer. Estamos muy lejos de 
nuestro país. Aunque somos 

PUERTA de Madrid 

Los estudiantes manifiestan su dolor y desolación y colocaron en el patio universitario de Santo 
Tomás de Villanueva un ramo de flores y una vela encendida en memoria de las víctimas. 

de California estamos también 
muy tristes porque tenemos 
amigos en Nueva York y no 
sabemos qué ha sido de ellos". 

Pero sobre todo el ataque 
para ambas no ha sido a dos 
ciudades, posiblemente las 
más importantes de Estados 

Unidos, ha sido el ataque al 
corazón de un país, a todos los 
Estados Unidos: "Nueva York y 
Washington son un símbolo. 
El ataque no ha sido a las dos 
ciudades, ha sido a todo el 
país. Todos nos sentimos 
identificados con las víctimas". 

Se recupera 
la normalidad 
El rector de la universidad 

de Alcalá, Manuel Gala, ofre
ció a los 187 estudiantes nor
teamericanos la institución 
académica para todo cuanto 

22 de septiembre de 2001 



Fotos como éstas han estremecido al mundo, convertidas ya en testigos de la historia. 

22 de septiembre de 2001 PUERTA de Madrid 



Manuel Gala, rector de la Uni
versidad de Alcalá, se mani
festó junto a los estudiantes. 

necesiten. Gala aseguró que si 
algún alumno tiene que regre
sar a Estados Unidos al cum
plirse su periodo de estancia 
en Alcalá y no puede hacerlo 
por culpa de las restricciones 
en el tráfico aéreo, no debe 
preocuparse; puede estar más 
tiempo en Alcalá y para ello les 
ofreció las instalaciones de la 
universidad. 

Es, quizá, la consecuencia 
que pueden sufrir de forma 
más inmediata los alumnos 
residentes en Alcalá, el proble
ma de regresar a los Estados 
Unidos. Por lo demás, el direc
tor del Instituto, Saturnino 
Aguado, manifestó que los 
alumnos se encuentran recu
perando la normalidad: "Hoy 
viernes han venido más de 
medio centenar de alumnos, 
sobre todo de California y Bos
ton, para asistir a estos cinco 
minutos de paro silencioso. 
Los alumnos del resto de los 
programas que tenemos en el 
Instituto están haciendo vida 
normal en el sentido de que se 
encuentran realizando viaje 
turistico y cultural, por Tole
do, por Segovia, etc". 

Saturnino Aguado afirmó 
que desde el centro que dirige 
han intentado en todo 
momento que la normalidad 
fuera absoluta: "Ése ha sido 
nuestro objetivo, que la situa
ción sea lo más normal posible 
hasta el punto de que muchos 
de ellos están hoy de viaje, via
jes que por otra parte son nor
males y estaban planificados 
de antemano". 

Aguado reconoció que los 
primeros instantes fueron 
terribles: "El martes por la tar
de la situación era fatal, fatal, 
absolutamente fatal" , subrayó 

PUERTA de Madrid 

para añadir lo siguiente: 
'Todos los alumnos estaban 
esa primera tarde muy afecta
dos, como todo el mundo. Pero 
tres días después todavia hay 
algunos que están muy tristes. 
Todavia se ven lágrimas por
que lo que han vivido ha sido 
un shock tremendo. No hay 
más que ver cómo nos hemos 
quedado en todo el mundo, 
absolutamente perplejos y 
horrorizados, así es que es 
fácil imaginar cómo lo han 
vivido ellos que son norteame
ricanos, que es su propio país, 
que lo están viviendo en carne 
propia". 

Sin casos directamente 
implicados 
Saturnino Aguado añadió 

que no tardaron en descubrir 
que no había en el instituto 

~gNTE 

ningún alumno de los 187 que 
tuviera algún familiar entre 
los desaparecidos: "Nuestros 
estudiantes proceden de todos 
los Estados Unidos; tenemos 
muchos de California; de Nue
va York prácticamente no 
tenemos ninguno y de Was
hington tenemos muy poqui
tos. De esos pocos alumnos 
que tenemos en esa zona nin
guno se ha sentido directa
mente implicado. Pero son 
norteamericanos y les ocurre 
lo que nos puede ocun:IT a 
nosotros cuando vemos que 
ETA comete algún atentado". 

El director del Instituto de 
Estudios Norteamericanos 
recordó las frases del rector 
Manuel Gala: 'Yo estoy de 
acuerdo con que éste no ha 
sido un ataque a las ciudades 
de Nueva York, o a Washing
ton, ni siquiera es un ataque a 

31 años nos avalan 
lllSlllacilles 1111111111111 renm•as 

el Goya, 2 - Alcalá de Henares 
Tlf.: 91 889 00 42 · Fax: 91 882 72 22 

;4.úa y variada cocina cíe temporada 
I nc[uyendo su especia[úfad en asados 
· y arroz con 6°tcavante 

<Bodega 6ien se ccionada 
PIRA CUILQllER mNTO PIDA PRESUPUESTO 

- Amplia gama de raciones en su salón de cafetería -
Parking público en e.e. ehampión: Horario de Almuerzo, excepto Domingo 

(El importe correrá a nuestro cargo). Información en el Restaurante. 
www.Alcala.henares.net/empresa/Reinosa 

los Estados Unidos. Es un ata
que a la civilización occiden
tal. Estados Unidos es el líder 
del mundo occidental y les ha 
tocado a ellos, pero ha sido 
muy duro para todos. Inde
pendientemente de cualquier 
análisis que se pueda hacer, el 
tema humano me parece fun
damental. Están desescom
brando las torres y es tremen
do. ¡La cantidad de gente ino
cente que ha muerto! ¡Es terri
ble!". 

Consuelo 
Por eso Saturnino Aguado y 

los profesores del instituto se 
dedicaron desde los primeros 
momentos a dar consuelo a 
todos los alumnos: "En la tar
de del martes y durante todo 
el miércoles yo me reuní con 
todos ellos por grupos, por 
universidades de procedencia. 
Todos nos pusimos en el insti
tuto a su disposición. Están 
algo más calmados pero las 
secuelas va a ser dificil supe
rarlas. Están muy afectados". 

Los cinco minutos de paro 
concluyeron y los alumnos 
abandonaron el claustro de 
Santo Tomás de Villanueva 
para volver a sus ocupaciones. 
Abrazados unos a otros; con 
lágrimas . todavia en los ojos, 
trataban de superar el dolor 
por la tragedia ocurrida". 
Mientras tanto el rector de la 
universidad también les mos
traba su afecto : "Nosotros 
también nos sentimos afecta
dos porque este ataque lo ha 
sido para toda nuestra civili
zación". 

22 de septiembre de 200, 



El director del lnsututo de Estudios Noneamericanos animó a sus alumnos 

Saturnino Aguado había sobrevolado 
las torres gemelas horas antes de la tragedia 
El director del Instituto Universitario de Estudios Norteamericanos, Saturnino Aguado, sobrevo
ló las torres gemelas del World Trade Center sólo unas horas antes de la tragedia: "En efecto yo 
había estado en Nueva York y la noche antes tomé un avión de regreso a España. Al despegar del 
aeropuerto era de noche y pude ver las torres gemelas iluminadas. Eran una maravilla". 

Nada hacía pensar al direc
tor del instituto en la tragedia: 
"Cuando llegué a mi domicilio 
a las doce del mediodía, hora 
de España, me dispuse a dor
mir un poco porque estaba 
agotado por el cambio de hora
rio". 

Poco después de las tres de 
la tarde su familia lo despertó 
y le dijeron que se habían 
estrellado dos aviones en las 
torres gemelas: ''Yo no me lo 
creí, pensaba que era una bro
ma. Estaba dormido, muy 
cansado, y les dije que me 
dejaran dormir. Me insistieron 
diciéndome que si no lo creía 
que viera la televisión. Fue 
terrible". 

A partir de esos momentos 
ya no volvió a la cama; quedó 
pendiente de la pequeña pan
talla y de ponerse en contacto 
con unos amigos suyos de 
Nueva York para ver si esta
ban bien. Una vez que consi-

ESPECIALISTAS EN JAMONES 

l•enerí• 

Almacén de Jamones, Quesos y Embutidos 

VENTA 
DIRECTA 

¡¡Si usted quiere ver a sus hijos 
fuertes y sanos 

compre aquí el jamón serranoll 
Vía Complutense, 117 

Polig. Industrial Alcalá 1, (c/ Ar~m¡uez), Nave S 1 O 
Tlf .: 91 882 29 87 - ALCALA DE HENARES 

guió hablar con ellos fue cuan
do se dirigió al instituto para 
seguir desde allí lo que ocurría 
y estar con los estudiantes 
norteamericanos a fin de dar
les ánimo y facilitarles la ayu
da que les fuera necesaria. 

A la izquierda, Saturnino 
Aguado, director del Instituto 
de Estudios Norteamericanos. 
Sobre estas líneas, el antiguo 
convento de Trinitarios, edifi
cio que actualmente alberga a 
este instituto universitario. 

GRAN LOTE 1 erAniversario 
• 1 iamón curado de Segovia 6,5 kg. aprox. 
• 1 salchichón ó 1 chorizo ibérico 
• 1 lomito de Segovia • 1 lata de atún 
• 4 tarros de ~té (en una bonita fiambrera) 
• 1 bote de pimientos de piquillo 
• 1 /2 queso curado 1,5 k:g. aprox. 

TODO POR: 9.995 ptas. (=60,07 €} 

··ATENCION 
~MPRESAS!! Ya pueden hacer sus pedidos de lotes y cestas de Navidad 
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No hubo presencia de conceiales de Izquierda Unida 

El aventamiento de Alcalá también paró 
por las víctimas de Estados Unidos 
El ayuntamiento de Alcalá también paró a las doce del mediodia del viernes 14 de septiembre en 
señal de dolor por las victimas del ataque contra Estados Unidos. El alcalde, Manuel Peinado, 
encabezó la muestra de pesar y con él estuvieron varios concejales socialistas. Manuel Peinado 
también manüestó su repulsa por el ataque al término de los cinco minutos de duelo. 

Separados visiblemente de 
los concejales del PSOE esta
ban los concejales del Partido 
Popular. Las relaciones entre 
populares y socialistas están 
muy deterioradas como conse
cuencia de los incidentes ocu
rridos el miércoles día 12 en la 
comisión informativa de per
sonal. El concejal socialista 
Francisco Collado llamó gilipo
llas a dos concejales del PP. 
Jesús Domínguez y Marta 
Viñuelas, y mandó a los cinco 
que se encontraban allí a la 
mierda. Desde entonces las 
relaciones son frías , por lo que 

PUERTJl de Madrid 

los concejales del PP decidie
ron manifestar el dolor por el 
atentado de Estados Unidos 
visiblemente alejados de los 
concejales socialistas. 

Quienes no estuvieron allí 
fueron los concejales de IU. Su 
falta fue justificada con que se 
encontraban en reuniones y 
actos fuera de la casa consis
torial. Sólo tiene despacho en 
el ayuntamiento el portavoz, 
Luis Suárez Machota, quien se 
encontraba en paradero des
conocido. También tiene des
pacho en la casa consistorial 
el asesor de éste, el coordina-

dor político de IU en Alcalá, 
Fran Pérez. Tampoco se 
encontraba en el paro de cinco 
minutos. Por lo que respecta a 
los concejales Pilar Fernández, 
Francisco Calles y Salvador 
Guardiá, sus despachos no se 
encuentran en la casa consis
torial, sino en el antiguo depó
sito de Sementales (Pilar Fer
nández) , en el centro munici
pal de salud (Salvador Guar
diá) y en la Casa Tapón (Fran
cisco Calles). 

Diversas personas que se 
encontraban en la plaza de 
Cervantes se sumaron al acto. 

c:{BONZAMA S .L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf.: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 

® 35AÑOS 

PREMIO 

DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 
LAUREL DE ORO ~-----~ 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Afecciones psicosomáticas. 

• Disfunciones sexuales, 
Conflictos de pareja. 

• Enfermedades reumatológicas: 
Dolor, Artrosis, Osteoporosis, 
Artritis Reumatoide, 
Lupus Sistémico 

Petición de hora: 

91 883 02 13 
Plaza de España, 1 - 1 º C 

Alcalá de Henares 

SE VENDE 

NAVE INDUSTRIAl 
114 m 2 aprox, 

Situada en el polígono 
industrial Los Bordales 

(Villalbilla). Perfecto acceso 
desde la carretera. Dispone 

de oficina y baño. 
Con todos los servicios. 

Teléf.: 629 01 81 11 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

"MARIA AUXILIADORAn 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días . Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas . 

M.A.L. 
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El día 21 de septiembre se distribuirán mesas por distintos lugares 
de Alcalá v para el día 24 hav organizada una mesa redonda 

El pravecta pra11rci1n1101 
tanna DISitin de egresión 

la Asociación de Familiares de liennos de llZheimer nnés 
11
• 

1111
íSica 

celebra el ··oía Mundial de la lnfermedad de llzheime(' !'81::1::~~~~ Para conmemorar el Día Mundial de la Enfermedad de Alzheimer, la Asociación de Familia-
res de Enfermos de Alzheimer de Alcalá de Henares ha organizado la celebración de una de Mu' s1·ca para mesa redonda con distintos profesionales de la intervención con enfermos de Alzheimer que 
tendrá lugar el día 24 de septiembre, a las 19'00 horas, en el salón de actos del Centro de 
Salud Municipal sito en la calle Santiago, 13. Con anterioridad a este acto, el día 21 de sep- 01·scapacna• dos tiembre, se distribuirán mesas por distintos lugares de Alcalá para conmemorar y reivindi-
car la realidad y necesidades de los enfermos y sus familiares. 

La Asociación de Familia
res de enfermos de Alzhei
mer fue fundada en marzo 
de 1997 con el fin de dar 
atención a los familiares y 
enfermos de Alzheimer. 
Cuenta con 203 socios de los 
cuales 60 tienen a su cargo a 
un familiar enfermo. Siendo 
el área de intervención el 
Área 3 de Salud que cuenta 
como núcleo central la ciu
dad de Alcalá de Henares. 

Desde su inicio, la aso
ciación ha puesto en marcha 
servicios destinados a apor
tar una atención integral 
dirigida al cuidador y enfer
mo. El valor de este recurso 
se demuestra a través de la 
continua demanda de solici
tudes que desde el inicio se 
han atendido en la aso
ciación. Siendo un recurso 
bastante presente en la vida 
de esta comunidad. 

Las acciones al inicio fue
ron destinadas a la forma
ción y captación de volunta
rios que dieran apoyo al 
familiar dándole tiempo 
libre. Actualmente los objeti
vos que se plantean son más 
ambiciosos ya que se ha 
desarrollado desde el año 
2000 un programa de inter
vención profesional desde el 
punto de vista psicosocial a 
través del cual se han con
tratado a 11 profesionales de 
distintas áreas. Gracias a la 
financiación de diversas 
entidades colaboradoras, 
entre ellas la Consejería de 
Economía y Empleo de la 
CAM, el Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares y el Minis
terio de Trabajo y Asuntos 
Sociales. 

Por otro lado, la asociación 
ha venido realizando confe
rencias y actos públicos en 
colaboración con el ayunta
miento de Alcalá, para 
difundir sus objetivos y 
poder ampliar el marco de 
actuación. Asimismo man
tienen fluidas relaciones ins
titucionales con todos los 
recursos sociosanitarios de 
la zona. 

La intervención de esta 
asociación va encaminada a 
dar servicio a las personas y 
a los cuidadores directos que 
sufren la enfermedad de Alz
heimer del Área 3 de Salud. 
La población total se cifra 
aproximadamente en 
360.000 personas siendo la 
población mayor de 65 años 
de unos 31.000, que extra
polándolo de datos publica
dos desde diversas institu
ciones, nos encontramos en 
la franja de 774 a 1.084 
posibles casos que sufren la 
enfermedad de Alzheimer. Lo 
que ya supone una necesi
dad claramente evidente 
para realizar intervenciones 
de apoyo y tratamiento pro
fesional . 

Descripción de los 
servicios que se ofrecen 

Como objetivos generales 
se cuenta la atención a los 
cuidadores y a los enfermos 
de Alzheimer y otras demen
cias, así como la realización 
de acciones de sensibiliza
ción, información y preven
ción y labores de investiga
ción y difusión de buenas 
prácticas. 

Las lineas de actuación 

para los cuidadores son: 
1. Servicio de acogida e 

información general por vía 
telefónica o presencial. 

2 . Servicio de formación, 
que incluye cursos para ini
ciados en la enfermedad y 
cursos específicos orienta
dos al cuidado diario del 
enfermo. 

3. Servicio de apoyo, que 
será orientado desde dos 
puntos de vista: Servicio de 
ayuda a domicilio ofreciendo 
apoyo en las actividades de 
la vida diaria y el servicio de 
terapia ocupacional, con téc
nicas de gimnasia pasiva 
para favorecer la higiene 
postura! del enfermo. 

4. Servicio de apoyo psico
lógico mediante la actuación 
de un grupo de autoayuda y 
la atención individualizada. 

Las líneas de actuación 
para el enfermo se llevan a 
cabo mediante un taller de 
psicoestimulación llevando a 
cabo acciones de sensibiliza
ción y prevención: hacia la 
sociedad en general a través 
de conferencias específicas, 
celebración del Día mundial 
de la Enfermedad de Alzhei
mer, y la transmisión perió
dica a los medios de comuni
cación de todos los actos a 
realizar en la asociación; y 
hacia colectivos específicos 
mediante la campaña educa
tiva y de sensibilización lle
vada a cabo en diversos cole
gios de Alcalá de Henares, 
que culminó con la obra de 
teatro "La vecina de Migueli
to", y charlas-coloquios en 
los centros socioculturales 
para mayores y en asociacio
nes de mujeres. 

AZULEJOS 

ffiv'::~os CLJES "PICAZO'' MATERIALES DE CONSTRUCCION, S.L. 

• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 
EXPOSICION Y VENTA: 

ALBANILERÍA, FONTANERÍA, 
ELECTRICIDAD, ETC. 

- REFORMA INTEGRAL DE LA VIVIENDA -
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 -Tif.: 91 889 85 42 - ALCALA- Pol. El Caballo, nave 15 - Tif. : 9 1 885 16 37 - WECHES-

22 de septiembre de 200t 

El ayuntamiento de Alcalá 
de Henares, a través de la con
cejalía de Juventud, que dirige 
Beatriz de Miguel, prestará 
apoyo de nuevo este año a los 
Talleres de Educación Musical 
para Personas Discapacita
das, que ha venido teniendo 
lugar durante los últimos cin
co años en las aulas del cole
gio público Daoíz y Velarde. 

El proyecto de proporcionar 
una forma positiva de expre
sión aº los discapacitados psí
quicos, físicos y sensoriales a 
través de la música ha sido 
acogido muy favorablemente 
tanto desde el punto de vista 
terapéutico como desde el 
educativo. De hecho, esta ini
ciativa nacida hace ocho años 
en la escuela Espacio Musical 
de Pozuelo, mereció en 1995 el 
Premio Nacional a Institucio
nes Docentes. 

Los cursos musicales para 
discapacitados fueron asumi
dos, casi desde el principio, 
por el ayuntamiento de Alcalá 
de Henares y la Universidad 
de Alcalá, y han contado con 
el apoyo de algunas institucio
nes públicas y privadas. Ade
más, asociaciones de padres 
se han sumado también al 
proyecto. 

Los interesados pueden lla
mar hasta el próximo 30 de 
septiembre al teléfono 629 24 
22 10. Los jueves 20 y 27 de 
septiembre, la inscripción se 
podrá hacer directamente en 
el colegio Daoíz y Velarde en 
horario de 1 7'00 a 20'00 h. 

Donación de sangre 
El miércoles dia 3 de octu

bre el equipo del Banco de 
Sangre del Hospital Principe 
de Asturias organiza una 
jornada de donación de 
sangre que tendrá lugar 
entre las 16 y las 20 horas 
en la sala de rehabilitación 
(planta baja) del Ambulato
rio Virgen Val, sito en aveni
da de Castilla, s/n de Alca
lá de Henares. 

PUERTA de Madrid 



Tenemos los primeros resultados de la Primera Semana de Osteoporosis 
con las pruebas que se realizaron del 21 al 29 de mavo 

2.153 muieres se realizaron el estudio 
de densitometría ósea ultrasónica 
El lunes día 21 de mayo se puso en marcha el programa de detección precoz de la 
osteoporosis. dirigido a mujeres de 45 a 65 años de edad. Este programa finalizó el 
29 del mismo mes. Los primeros resultados del estudio estadístico que se realizó han 
sido: 58% de la población se encuentra en limites normales. el 32% tiene un riesgo 
moderado de fractura y el 10% restante posee un alto riesgo de fractura. 

Las concejalías de Ciudad Sos
tenible y de Mujer, considerando 
que l.a osteoporosis es una de las 
enfemedades más frecuentes en 
mujeres, organizaron la semana 
de osteoporosis para poder preve
nir la enfermedad realizando un 
estudio de densitometría ósea. 
Este estudio se realizó en la 
población femenina complutense 
en mujeres cuyas edades estaban 
comprendidas entre 43 y 85 años, 
sindo la edad media 53 años. En 
los primeros datos del estudio 
estadístico que se está realizando 
el 58% de la población se encuen
tra en límites normales, el 32% 
tiene un riesgo moderado de frac
tura y el 10% posee un alto riesgo 
de fractura. 

Salvador Guardiá, concejal de 
Ciudad Saludable, hizo unas 
declaraciones a PUERTA DE 
MADRID: "El balance de esta 
campaña ha sido muy positivo. 
Preveíamos una capacidad de 
poder ver alrededor de 1.600 o 
1.800 mujeres y al final pudieron 
atender a 2.153. El convenio que 
ha firmado el ayuntamiento con 
Alcalá Farma es para tres años. 
Para el año que viene buscaremos 
lugares más adecuados para que 
pueda caber la gente mucho 
mejor. Sera también para el mes 
de mayo". 

osteoporosis vienen al perder la 
masa ósea. La mujeres pierden 
agilidad y movilidad, los huesos 
se endurecen mucho y hay más 
riesgo de rotura. Los huesos tie
nen bisagras, zonas de roce que 
cuanta más masa ósea se pierde, 
menos flexibilidad y movilidad 
tiene el cuerpo. 

PUERTA MADRID preguntó a 
Salvador Guardiá si le habían 
dado las gracias las mujeres por 
esta prueba gratuita: "A mí no me 
tienen que dar las gracias. Yo ocu
po un cargo y tengo que cumplir 
mis obligaciones. Como respon
sable del área, es mi trabajo, esto 
va incluido en mi sueldo. A la 

Salvador Guardiá, 
concejal de Ciudad Sostenible 

persona que cumple con sus obli
gaciones no hay que darle las gra
cias, a mí tampoco". 

Esta prueba en un hospital pri
vado cuesta alrededor de 20.000 
pesetas. El estudio científico de 
esta campaña no lo sabremos has
ta dentro de un par de meses. Se 
está elaborando un estudio por 
edades de los porcentajes citados 
anteriormente. El estudio de den
sitometría osea se realiza del 
siguiente modo: "La paciente 
pone el pie en una máquina que 
lleva una especie de semibota, en 
la que tú pones el pie, y te miden 
la zona del talón. El hueso del 
talón es el más significativo para 
saber cuál es la pérdida que tienes 
de densidad de masa ósea. La 
prueba consiste en medir cómo 
está medianamente. Si la mujer 
ha perdido masa ósea, se le acon
seja ir al médico de cabecera, que 
será quien le recomiende ir a una 
prueba más concreta. La prueba 
que nosotros realizarnos era más 
bien general. El porcentaje de 
pérdida de masa ósea exactp lo 
tienen que sacar con máquinas 
mucho más complejas", explicó 
el edil a este semanario. 

Los efectos secundarios de la 

Avda. de la Constitución, 10 - Ttt.: 91 675 37 37 -TORREJON DE ARDOZ 
rl Madre de Dios, 4 -TI!.: 91 881 84 40 -ALCALA DE HENARES 
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e/Colegios, 3 
28801 Alcalá de Henares 

Tel.: 91 888 03 30 

Fax: 91 888 05 27 
alcala@parador.es 

• Este menú degustación 
sólo se sirve los días 

viernes 21 (cena), 
sábado 

(comida y cena) 
y domingo 23 de septiembre 

(comida y cena). 
Su precio es de 

3.800 pts. + 7% l. V.A. 

CVV\.e ttÚ ~e 
Copa de Moriles 
con dos Aperitivos de la Hostería. ... 
Gazpacho de Fresones 
con Tartar de Bonito. ... 
Hojaldre de Pescado y Marisco 
con puré de Pimientos. 

••• 
Ossobuco de Corderito Lechal 
estofado al fuego lento 
con verduritas. 

••• 
Surtido de Sorbetes en Tulipa. 

••• 
Café con Almendritas Garapiñadas 
de las Monjas Clarisas 

• 
~ 

PARADORES 
www.parador.es 

f~~ @áillara 
~ Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

BESTIÓN TRIBUTRR/11 /NFORMRT/lRBll 
• Del 15 de Octubre al 5 de Noviembre 
•De 19 a 22 horas 

CONTROL PBESUPUESTRBIO Y BE BESTIÓN 
• Del 15 de Octubre al 6 de Noviembre 
•De 19 a 22 horas 

• 
INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCAL.A DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-Al.CALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 ·Fax: 91 881 37 75 
E1'nail: gte2@camaramadrld.es 
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sucesos 

los ladrones enuaron con las llaves que había en una 
mochila que el día anteñor robaron a su propietaña 

Robo de aparatos v iovas en una vivienda 
Ante el puesto de la Guardia 

Civil de Azuqueca de Henares 
ha sido presentada denuncia 
por la sustracción del interior 
de una vivienda situada en la 
calle Mulhacén, en la mencio
nada localidad, de diversos 
aparatos de imagen y sonido, 
joyas y otros efectos que cuan
do escribimos todavía no han 
sido valorados en su totalidad. 
Las circunstancias que han 
concurrido en este robo indu
cen a pensar que los autores 
del robo penetraron en el inte-

rior con las propias llaves del 
inmueble de la propietaria, ya 
que el día anterior, el domingo 
16 de septiembre, alrededor de 
las 21 '30 horas, cuando la 
denunciante se encontraba en 
la calle conocida como Carre
tera de Alovera, en Azuqueca, 
en un momento de descuido 
personas desconocidas le sus
trajeron un bolso-mochila que 
contenia unas cinco mil pese
tas en dinero, diversos docu
mentos personales y las llaves 
de la vivienda. 

Robo de efectos v dinero por valor 
de más de cinco millones de pesetas 

En la madrugada del día 13 
de septiembre fue cometido un 
robo con fuerza en la empresa 
denominada COMAEN, situa
da en la carretera de Ajalvir a 
Torrejón, kilómetro 1'200. Fue 
robado de la misma abundan
te material de trabajo, radia
les, grupos de soldadura, tele
visor, vídeo, ordenador portátil 

y 1.600.000 pesetas en bille
tes. El valor total de lo sustra
ído asciende a 5.114.000 pese
tas. Los autores del robo cau
saron daños consistentes en 
rotura del tejado, por donde 
pasaron al interior de las ofici
nas, donde inutilizaron la cen
tral de alarmas y rompieron la 
instalación telefónica. 

Robaron la caia tuene de un chalet 
con seis millones v medio de pesetas 
Entre las 20'30 y las 23 

horas del pasado sábado dia 
15 de septiembre, intervalo 
horario durante el que no 
estaban sus moradores en la 
vivienda, fue cometido un robo 
en un chalet situado en la 
calle denominada Carretera de 
Loeches, en la localidad de 

Arganda del Rey. Los autores 
del robo, por el momento per
sonas desconocidas, entraron 
en el mencionado chalet des
pués de romper una ventana 
de las de la planta baja, reven
taron la caja fuerte y se lleva
ron 6.500.000 pesetas en 
billetes. 

Un niño de dos años, 
ahogado en una piscina familiar 

Un niño cuya identidad res
ponde a Ricardo Carlos A 
falleció en la tarde del sábado 
dia 15 de septiembre al aho
garse en la piscina del domici
lio familiar, situado en la calle 
Río Tajo de la urbanización El 
Soto, dentro del término 
municipal de Illana (Guadala
jara). 

El niño, que el martes 
siguiente habría cumplido dos 
años de edad, fue encontrado 
en la piscina por sus padres. 
Como primera providencia fue 
trasladado hasta el puesto de 
la Cruz Roja de la localidad de 
Estremera y, aunque poste
riormente fue llevado a un 

centro de salud, nada pudo 
hacerse por salvar su vida. 

La policía judicial de la 
comendancia de Madrid de la 
Guardia Civil instruye las 
correspondientes diligencias. 

¿Eres LICENCIADO EN DERECHO 
y quieres trabajo fijo 

bien retribuido? 
Prepara las oposiciones de 
TÉCNICOS SUPERIORES 

DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
Sin moverte de Alcalá 
Preparador particular 

-Sertedad,Económico
Tlf.: 91 880 98 86 
eps l@telepolis.com 
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Dos heridos 
en un encierro 

Dos personas resultaron 
heridas por asta de toro en el 
encierro taurino celebrado en 
la mañana del domingo día 16 
de septiembre por las calles de 
la localidad de Almoguera 
(Guadalajara). Uno de los heri
dos es Javier Barona García, 
de 27 años de edad y vecino de 
Almoguera, quien después de 
ser atendido en la UVI móvil 
que cubria el festejo fue tras
ladado al hospital del INSA
LUD de Guadalajara, donde 
quedó ingresado presentando 
heridas de pronóstico grave. 
El otro herido es José García 
Gutiérrez, de 48 años y vecino 
de Zarzaquemada, quien fue 
atendido en la mencionada 
UVI de lesiones de pronóstico 
menos grave. 

Herido grave en un 
encierro celebrado 
por el campo 

El sábado día 15 de septiem
bre, en el encierro taurino 
celebrado por el campo en la 
localidad de Loeches, resultó 
herido por asta de toro Lau
rentino PH, de 44 años de 
edad. Después de sufrir el per
cance fue asistido en el quiró
fano móvil de la unidad sani
taria que cubria el festejo y a 
continuación fue trasladado al 
hospital del INSALUD de Gua
dalajara, donde quedó ingre
sado. El accidente ocurrió 
sobre las 11 '30 horas. 

Un matrimonio, 
arrollado 
por un ciclomotor 

Un matrimonio sufrió el 
pasado domingo, día 16 de 
septiembre, heridas de diversa 
consdieración al ser atropella
do por un ciclomotor. El suce
so tuvo lugar sobre las 4 '30 
horas cuando marido y mujer 
caminaban por la via de servi
cio próxima ala N-11 a la altura 
de la urbanización La Beltra
neja, dentro del término muni
cipal de Trijueque. En esos 
instantes un ciclomotor marca 
Derbi, conducido y ocupado 
por dos jóvenes, ambos de 16 
años de edad, que resultaron 
con heridas leves, arrolló a 
Juan José GL, de 48 años, y a 
Carmen CG, de 45, que resul
taron heridos de carácter gra
ve y leve respectivamente. 

PUERTA de Madrid 

sucesos 

Uno era de Protección Civil v otro de la Policía local 

Un novillo se escapó de un encierro 
v produio daños en cinco vehículos 

Sobre las 8'45 de la mañana 
del día 17 de septiembre, 
durante el encierro taurino 
celebrad o en Azuqueca de 
Henares, uno de los novillos 
que formaba parte del mismo 
rompió una talanquera, se 
escapó del recinto vallado y 
produjo daños de diversa con
sideración en cinco vehículos 
que se hallaban en las inme
diaciones. Resultaron con des
perfectos dos turismos de pro-

piedad particular y tres más 
oficiales, en este caso un todo
terreno de Protección Civil, 
uno del ayuntamiento de Azu
queca y otro más pertenecien
te a la policía local. 

Finalmente, después de 
unos minutos de laboriosos y 
peligrosos esfuerzos, la res fue 
conducida de nuevo al recol
rrido del encierro sin que 
hubiera que lamentar daños 
personales. 

NUEVO CHRYSLER VOYAGER. TIENES QUE VERLO. 

Nuevo Motor 
Common Rail 

Diesel 

Está bien que tenga un diseño de acabados perfeccionado, está 
bien que tenga una nueva estructura anti-impacto con una 
mayor capacidad de absorción de energía, está bien que tenga 
un control de temperatu ra con tres zonas independientes. Pero 
que tenga un motor con la nueva tecnología Common Rai l Diesel 
de 2.5 litros, récord de autonomía en carretera, eso ya es abusar. 

Más de 9 millones de Chrysler Voyager vendidos. 

11 B Puntos de venta oficiales Ouyslef-Jeep en Espafla. Para más información llame al 902 352 352. 
Chrysler-Jeep Iberia es el importador autonzado para distribuir los productos Chrysler V Jeep en Espafla. 
Garantia de 2 años con kilometra}e ilimitado. 

Fuego en la casa 
de un matrimonio 
de avanzada edad 

Sobre las 6'40 de la madru
gada del viernes día 14 de sep
tiembre se produjo un incen
dio en una vivienda situada en 
la calle Tomillar de la localidad 
de Mondéjar, ocupada por un 
matrimonio de avanzada edad. 
Resultaron muy afectados dos 
dormitorios de la primera 
planta. donde quedó destruido 
todo el mobiliario. El incendio 
quedó sofocado hacia las 9 de 
la mañana participando en su 
extinción bomberos, vecinos 
de la localidad y Guardia Civil. 

www.new-voyager.com 

GR MOTOR, S. l. N-11 Autovía Madrid-Barcelona, km. 28.200 (Poi lnd. Mapfre). 28806 AL CALA DE HENARES. Tel 91 877 59 50 
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Yolanda, Verónica y María, empleadas, junto al encargado, Javier Javier, el encargado, ante el cierre que forzaron los ladrones 

El botín loe aproximadamente de 1.500.000 de pesetas en género 

Robo en la droguería-perfumería Juteco 
Javier, el encargado de la drogeria-perfumeria Juteco, situada en la antigua Plaza 
de Toros, tuvo que salir desde .Alcorcón hasta Alcalá cuando sonó su teléfono a las 
tres de la maiiana para avisarlo de que habían robado en el local donde él trabaja. 
Los ladrones se llevaron un botín de 1.500.000 pesetas en perfumes, huyendo en 
un BMW negro. El robo tuvo lugar la madrugada del viernes 14 de septiembre. 

Las droguerias-perfumerias 
Juteco llevan en funciona
miento muchos años. Están 
repartidas por todo Madrid. 
En la ciudad complutense 
hay dos, una en la calle 
Mayor y otra en la antigua 
Plaza de Toros, que lleva dos 
años en funcionamiento. En 
el local de la calle Mayor han 
intentado robar varias veces 
sin éxito, en la Plaza de Toros 
había sonado la alarma unas 
cuantas veces y finalmente 
consiguieron su objetivo estos 
ladrones. Un vecino que oyó 
la alarma llamó enseguida a 
la policía de Alcalá de Hena
res, que tardó diez minutos 
en llegar. Los ladrones dieron 
el golpe rápidamente: "Levan
taron el cierre, arrancaron las 
papeleras públicas que hay 
en esta calle, entraron y des
valijaron ocho estanterias con 
más de 100 perfumes cada 
una de ellas, lo metieron todo . 
en las papeleras y lo volcaron 
en el coche'', declaró el encar
gado a PUERTA DE MADRID. 

La policía dijo al encargado 

que eran extranjeros, más 
bien colombianos: "La policía 
me llamó y me dijo que pare
cían colombianos. Lo único 
que sé es que han tenido que 
ser profesionales. Además de 
hacer todo muy deprisa, 
intentaron forzar la otra puer-

ta que tenemos, y no se han 
llevado nada de la marca Loe
we, que es una marca bastan
te buena. Esta gente son pro
fesionales , sacarán el género 
fuera del país, y Loewe ya ten
drán", manifestó Javier a este 
semanario. 

Las empleadas del local 
Yolanda, Verónica y Maria, 
que residen en Alcalá, no se 
han enterado hasta el día 
siguiente: "Nuestro encargado 
es un encanto, se ha quedado 
solo desde las cuatro menos 
cuarto de la mañana hasta 
que cerremos. No nos ha avi
sado a ninguna", relataron las 
empleadas. 

Las marcas de los perfumes 
que robaron fueron Ralph 
Lauren, Christian Dior, Ca
charel, Armani, Hugo Boss, 
Aramis ... 

José Benito, director comer
cial de Juteco: "¿Cómo se han 
podido llevar todo esto sin 
que la policía les atrapase? 
Parece increíble. La policía 
deberia haber tardado mucho 
menos tiempo en llegar. Este 
cierre es de chapa, ha tenido 
que sonar un ¡Pun!. El vecino 
dice que ha tardado mucho la 
policía en el intervalo del 
robo. Estas ladrones son muy 
listos, cogen los perfumes 
más vendibles. Se han llevado 
1.500.000 pesetas fácil". 

La policía tardó de diez a 
quince minutos, mucho tiem
po para ser un sitio céntrico: 
"No me entra en la cabeza 
cómo ha tardado tanto tiempo 
la policía. Estamos en la anti
gua Plaza de Toros, siempre 
hay policía por esta zona", 
recalcó el director comercial a 
PUERTA DE MADRID. 

ROPA 0[ TRABAJO~ ~ JOYERIA AMERICA 
i1 m ~ • SANITARIO • SEGURIDAD J~ 

•HOSTELERÍA • INDUSTRIA 'iº .... ·- . 
el Tomás Merino, 5 (junto Puerta del Vado) J .,.. • 

Tlf. y Fax: 91 881 16 87 - ALCALÁ DE HENARES ;\ ... ~ ~ 
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Antonio Esteban intentó apagar 
el fuego, pero no lo consiguió 

los bomberos v la policía llegaron enseguida a la calle Torrelauuna 

Cocina quemada a causa 
de una bombona de camping gas 
Antonio Esteban es un señor mayor que vive con su mujer Maria en la calle Torrelaguna, 
estaba poniendo la bombona de camping-gas en la cocina cuando estalló. El hombre int en
tó apagar el fuego con mantas y agua, pero no se pudo apagar hasta que llegaron los bom
beros. El desastre tuvo lugar el viernes 14 de septiembre. 

Antonio Esteban y María 
son un matrimonio jubilado 
que viven en la calle Torrela
guna n º 24. No usan b ombo
n a de gas butano, todavía 
utilizan camping-gas. El vier
nes 14 de sep tiembre por la 
m añana, Antonio fue a la 
cocina a p oner la bombona y 
ésta es talló. El hombre inten
tó a pagar el fuego con man
tas y agua, pero no tuvo éxi-

to, el patio del bloque estaba 
lleno de humo: ''Yo intenté 
apagarlo pero no pude. La 
cocina ha quedado destroza
da. Le dije a mi mujer: 
¡vamos a intentar apagarlo y 
si no podemos qu e se queme 
todo pero nosotros nos sali
mos fuera !, y eso hicimos", 
explicó Antonio E s teban a 
PUERTA DE MADRID. 

Todos están contentos de 

haber salido ilesos, la desgra
cia podía haber sido peor. Su 
hija, Maria Campos, que 
estaba ayudando a limpiar el 
hogar de sus padres declaró 
a este semanario: "La policía 
ha llegado enseguida, y los 
bomberos también. Mi madre 
está malita y ha venido _una 
Uví-móvíl para verla. Doy 
gracias a Dios de que mis 
padres estén bien". 

Masaies Terapéuticos ] 
Estimulan la circulación, 
alivian los músculos en 
tensión y proporcionan 

una agradable relajación. 
"No hay mayor riqueza que un cuerpo perfecto" 

ECCLESIASTES 30: 16 

Clínica San Nicolás 
Departamento de Salud y Estética 

Avda. Guadalajara, 34 -Tlfs.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 - ALCALA DE HENARES 
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Un hombre 
herido muv grave 
al caer al vacío 
desde una grúa 

Francisco Páez V ázquez, de 
49 años de edad, resultó heri
do muy grave en accidente 
laboral ocurrido en la maña
na del miércoles día 19 de 
septiembre, sobre las 11 '20 
horas, cuando se encontraba 
trabajando, junto con otro 
compañero, en las tareas de 
desmontaje de una grúa, ins
tante en el que uno de los ele
mentos, en concreto la hor
quilla, golpeó accidentalmen
te al citado operario, que se 
precipitó al vacío desde una 
altura de 17 metros. 

Tras el accidente fue aten
dido por los facultativos de 
una UVl móvil que se despla -
zó al lugar del suceso que 
tuvo lugar en una urbaniza
ción situada en de las proxi
midades de la carretera de 
Alovera y Cabanillas desde 
donde fue trasladado al hos
pital del INSALUD de Guada
lajara. 

Según información faculta
tiva, el herido sufre politrau
matismo encefálico y frac
turas múltiples de varios 
miembros . Posteriormente, 
en vista de su gravedad, fue 
trasladado al hospital Ramón 
y Cajal de Madrid, donde 
quedó ingresado. 

Novillero herido 
en los festejos 
deAzuqueca 

El novillero Carlos Vicente 
Martin resultó cogido el día 
1 7 de septiembre por uno de 
los astados durante la novi
llada picada celebrada en la 
plaza de toros de Azuqueca 
de Henares. El torero de 22 
años, procedente de Zamora, 
sufrió heridas en mentón y 
cara anterior del muslo 
izquierdo de unos 20 centí
metros. Tras ser atendido por 
las asistencias sanitarias que 
cubrían el festejo, fue trasla
dado en ambulancia al hospi
tal Príncipe de Asturias de 
Alcalá de Henares. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.A.L. 
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Firmaron un convenio para lograr una mavor 
coordinación en las iniciativas para reducir el paro 

El OADE v cc.oo se estrechan 
la mano contra el desempleo 
El Organismo Autónomo para el Desarrollo Económico y 
Comisiones Obreras coordinarán sus iniciativas en la lucha 
c.ontra el desempleo para lograr una óptima utilización de los 
recursos de que disponen para la formación y búsqueda de 
empleo para los parados. El concejal de Economía, Empleo y 
Turismo, Francisco Calles, que es vicepresidente del OADE, 
el organismo que preside el propio alcalde, y el secretario 
general de la Unión Comarcal de Comisiones Obreras, Ángel 
Díaz Cardiel, firmaron el miércoles 19 de septiembre un con
venio de colaboración entre ambas instituciones cuyo objeti
vo es conseguir la coordinación entre las iniciativas que vie
nen desarrollando para reducir el desempleo. 

El OADE puso en funciona
miento en el mes de mayo el 
proyecto OPEA, es decir, ac
ciones destinadas a la orienta
ción profesional para el em
pleo y el autoempleo, para lo 
cual se destinó un local en el 
barrio Venecia, concretamente 
en el número 3 de la calle Río 
Miño. El objetivo del programa 
OPEA es facilitar la inserción 
en el mercado del trabajo de 
personas desempleadas me
diante la orientación y el ase
soramiento personalizado. Se 
trata de un sistema innovador 

que ya está dando buenos 
resultados puesto que el hora
rio de las entrevistas y el ritmo 
de trabajo para la orientación 
es definido por el propio usua
rio en función de sus necesi
dades y compromisos. 

Desde la puesta en marcha 
del programa en el mes de 
mayo ya han pasado por las 
tutorías unas 1.000 personas. 
Un centenar de desempleados 
han formado ya grupos de tra
bajo en los que se les orienta, 
entre otras cosas, de cómo tie
nen que ir a una entrevista de 

INGENIERÍA SEMASA S.A. 
CENTRO DE MANTENIMIENTO AERONAUTICO, 

PARA SU CENTRAL EN TORRES DE LA ALAMEDA -MADRID-

NECESIJI INCORPORAR A SU PWTllll 

INSPECTORES·NDT Y MECÁNICOS 
SE OFRECE: 
• Incorporación fijo a plantilla 
• Sueldo muy atractivo 
• Excelentes posibilidades de promoción 
• Trabajo en laboratorio. 
• Formación a cargo de la empresa 
•No importa edad ni nacionalidad 

Preferible: FP-2 Rama Mecánica 
Inglés (hablado y escrito) 

Se valorará: Niveles Il en NDT 
Disposición para viajar 

Interesados enviar curriculum vitae 
lo más detallado posible a: Ingeniería Semasa S.A. 

C/ Amsterdam, 81 
28.813 Torres de la Alameda -MADRID

ingenieriasemasa@retemail.es 
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Francisco Calles, concejal de Economía, Empleo y Turismo, y 
Ángel Díaz Cardiel, secretario general de la Unión Comarcal de CC.00. 

trabajo, o incluso de las posi
bilidades que tienen para cre
ar su propia empresa y las 
ayudas de que disponen. 

Este tipo de iniciativa fue 
puesta en marcha por la direc
ción general de Empleo de la 
comunidad de Madrid, que 
contó para desarrollarlo con 
entidades e instituciones 
como asociaciones empresa
riales, sindicatos, etc. El 
siguiente paso fue intentar 
que una institución municipal 
lo pusiera en marcha y el 
ayuntamiento acogió la idea 
con los brazos abiertos. Cuan
do finalice el año se pretende 
haber realizado un total de 
2.000 entrevistas. El objetivo 
final es que un 25 por ciento 
de los entrevistados consiga 
trabajo. 

Este tipo de iniciativas con
tra el desempleo fue también 
puesta en marcha por la 
Unión Comarcal de Comisio
nes Obreras en el mes de 
abril. Se trata del Centro de 
Empleo y Desarrollo. Desde 
entonces se han realizado un 
total de 500 entrevistas para 
cubrir un total de 60 puestos 
de trabajo. Sin embargo sólo 
han cubierto diez puestos por
que el resto, según Ángel Díaz 
Cardiel, requieren un perfil 
muy complicado para cubrir el 
puesto de trabajo, o los suel
dos son bajos para el nivel de 
cualificación requerido. 
CC.00. descarta cualquier 

oferta de trabajo cuyo sueldo 
esté por debajo del convenio 
colectivo del sector. 

Con iniciativas similares, 
ambas entidades decidieron 
firmar un convenio para opti
mizar los recursos y conseguir 
mejores resultados. Ángel 
Díaz Cardiel y Francisco 
Calles reconocieron que en la 
lucha contra el desempleo es 
necesario coordinar todas las 
acciones: "Hay que aprovechar 
los recursos de que se dispone 
y no marear al parado lleván
dole de un sitio a otro o con
tándole siempre lo mismo. El 
ejemplo más claro es que si se 
contabilizaran 50 cursos de 
formación entre todas las enti
dades, se puede dar la parado
ja de que veintisiete podrían 
ser iguales si no existe esa 
coordinación. Por tanto se 
pueden estar desaprovechan
do recursos", dijo Ángel Díaz 
Cardiel. 

Según el concejal Francisco 
Calles, la idea del OADE es fir
mar este convenio con aque
llas otras instituciones que 
realizan cursos de orientación 
o de formación. 

se necesitan 

CONDUCTORES AUTÓNOMOS 
Vehiculo propio. 

Para reparto de paquetería. 
Interesados llamar al nº 91 877 60 80 

preguntar por Sr. Juan Carlos 

SE NECESITA 

OFICIALA DE PELUQUERÍA 
DE SEÑORAS 

Co:ri e~erierici.a-

INCORPORACION INMEDIATA 
Telf.: 91 889 40 07 
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E n la calle de Escritorios 
se han montado unas jar
dineras de fibrocemento 

que el PP considera no acordes 
con lo que es el casco histórico, 
así como la plantación que se 
ha realizado en ellas: "Lo único 
que va a facilitar son árboles, o 
algún tipo de arbusto que va a 
crecer con gran tamaño. Ade
m ás será un sitio en el que se 
acumulen la suciedad y la 
basura. Será un lugar dificil de 
mantener. Esto es un ejemplo 
dé lo que no se debe hacer a la 
hora de ajardinar o de intentar 
dar un toque verde al casco his
tórico de Alcalá de Henares", 
declaró Jesús Dominguez a 
este semanario. 

Los miembros del PP piensan 
que es culpa de la descoordina
ción que existe entre la Conce
jalía de Urbanismo y la de 
M edio Ambiente, en cuanto a 
ajardinarnientos que deben ser 
acordes con el casco histórico: 

El PP no está de acuerdo con la coordinación entre Urbanismo v Medio Ambiente 

"Creemos que esto se va a tra
ducir en otro tipo de ajardina
mientos, como el que se hizo 
en la plaza del Palacio Arzobis
pal; usaron distintos tipos de 
plantas que requieren mucha 
cantidad de agua y plantas que 
requiren poca cantidad de agua. 
Ambas plantadas en el mismo 
tipo de jardinera, con lo que el 
mantener una planta significa 
favorecer la desaparición de la 
otra", dijo Domínguez Picazo. 

Jesús Do1ín1uez denuncia los aiardina1ientos 
Jesús Dominguez, concejal del PP, denunció en PUERTA DE MADRID, en nombre de su parti
do, los ajardinamientos que hace el equipo de gobierno municipal. El ejemplo más claro que pone 
es el ajardinamiento que se realiza ante el convento de las Agustinas, en la calle de Escritorios. 

Inyección de sensac iones 
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Enlace 
Selas Coronado -
García Reves 

Eugenio S elas Coronado y 
Virginia García Reyes con
trajeron matrimonio el 
pasado sábado 15 de sep
tiembre en la universitaria 
capilla de S an Ildefonso 
tras tres años de noviazgo. 
Virginia, de 2 7 años de 
edad y documentalista en 
la Fundación General de la 
Universidad de Alcalá, llegó 
al altar acompañada de su 
padre y padrino de la cere
monia, Luis García, mien
tras que Eugenio, de 31 
años y técnico de Telefóni
ca, hizo lo propio del brazo 
de su madre y madrina, 
Anselma Coronado. 

Al término de la ceremo
nia religiosa y tras las perti
nentes felicitaciones de 
familiares y amigos, los 
recién casados inmortaliza
ron tan señalada fecha foto
grafiándose en los bellos 
patios de la Universidad 
Cisneriana. Esta pareja 
alcalaína celebró junto a 
sus 200 invitados el convite 
nupcial en un restaurante 

de la ciudad complutense. 
Eugenio y Virginia, que 

disfrutan en estos días de 

Enlace Huete García -leal Marín 
La pareja formada por Ricardo Huete Aibar y Maria José 

Leal Marín, ambos de 27 años de edad, se unió en matrimo
nio el pasado sábado 15 de septiembre en la parroquia Nª Sª 
de la Concepción de Ajalvir. Como padrinos del enlace actua
ron el hermano de la novia, Manuel Leal Marín, y la madre 
del novio, Emilia García Guerra. Ricardo, de profesión mecá
nico-electricista, y Mª José, envasadora, formalizaron su 
relación tras diez años de noviazgo. 

La joven pareja, que celebró junto a sus 1 70 invitados el 
convite nupcial en un restaurante alcalaíno, quiso enmarcar 
tan emotivo dia fotografiándose en los incomparables patios 
de la Universidad de Cisneros. 

En estos días Ricardo y Mª José dísfrutan de un maravillo
so viaje de novios por los paradisiacos parajes de Punta 
Cana. 

A su regreso los recién casados establecerán su nueva resi
dencia en la zona de Espartales de Alcalá de Henares, ciudad 
en la que ya residían. 
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una maravillosa e inolvida
ble luna de miel por Cu ba, 
han establecido su nuevo 

domicilio en la cer cana 
localida d alcarreña d e Azu
qu eca de Henares. 

Enlace Pérez Codina -Del Angel Hidalgo 
El pasado sábado _15 de septiembre Juan Antonio Pérez 

Codina y Aurora del Angel Hidalgo se unieron en matrimonio 
en la iglesia de San Francisco de Asís tras cinco años de 
noviazgo. Los padrinos elegidos para la ceremonia fueron el 
padre de la novia, José Luis del Ángel, y la madre del novio, 
Encarna Codina. 

Juan Antonio, de 30 años de edad, es informático, mientras 
que Aurora, de 27 años, es auxiliar de caja. 

Tras las felicitaciones de familiares y amigos y las posterio
res fotos para el recuerdo en los patios de la Universidad Cis
neriana, la pareja se trasladó hasta la cercana localidad de 
Meco junto a sus 150 invitados para celebrar el convite nup
cial en el restaurante Foguet. 

Para disfrutar de una inolvidable luna de miel, Juan Anto
nio y Aurora se encuentran realizando un maravilloso cruce
ro por el Mediterráneo. Los recién casados han establecido su 
nueva residencia en la zona de El Ensanche de Alcalá de 
Henares, ciudad en la que ambos ya residian. 

PUERTA de Madrid 
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MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am 
• TRAJE CEREMONIA 
•CAMISERÍA 

Hombre 

• • COMPLEMENTOS 
SASTRERfA 
A MEDIDA 

• TllTIMIEllTOS 
FICWES 

• llUEIAS ltClllCAS 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tlfs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 

1 ~.~ . 1 
Ell MANICURA Y UilAS Q5l 

-b~ de h fl606a •RAYOS U.V.A. 

MAQUILLADORES PROFESIONALES 
e/ Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

l'J fi i 1i,t·f-S ill: r·Xrtü ;j 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

RECALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES • CALCULADORAS 

RADIO · TV · ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

RESTAURANTE · CAFETERIA l&'dll:M1 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf .: 91 879 26 98 

PAGUE SUS COMPRAS CON TARJ ETA VISA 

. c(Libreros, 38 (frente igf~~l~t$t~. María)Teléf.: 91 883 33 46 
:;· .... ' ·. . 

AllANZAS (Oro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Ceivantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

l 

NOVA FOTO ~ 1¡ 
REPORTAJES DE BODA SOVA>OTO -

Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

CJ Mayor, 17 Alcalá de Henares. rn. 91 889 64 07 CJ Mayor, 43 Guadalajara Ttt. 949 21 47 28 

... y también 31 AÑOS CRUllDO HOGAR Ell llCAU 
~,¡)• 

?'~ y Solo Chollo NUEVA EXPOSICIÓN 
el Miguel de Moneada, 4 el Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
üunto Galerías Juan de Austria) TI!.: 91 802 72 21 
Tell. y Fax: 91 880 26 67 (frente supermercado Plus Superdescuento) 
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FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA ___ .. , VILLALBILLA , __ 

Nora García, colaboradora; M11 Carmen García, concejal de Festejos, 
y José María Hita, miembro de la comisión de festejos 

El presentador Alonso Caparrós será el encargado de dar el pregón 
el próximo miércoles 26 

Villalbilla celebra sus fiestas de San Miguel 
La cercana localidad de Villalbilla se encuentra ya inmersa en sus tradicionales fiestas en 
honor de San Miguel y desde hoy viernes 22 y hasta el próximo 30 de septiembre, los vubi
llos podrán disfrutar con un amplio y variado abanico de actividades lúdicas, taurinas, reli
giosas y deportivas. Unas fiestas a las que la comisión de festejos quiere invitar a participar 
no sólo a todos sus vecinos del municipio y sus urbanizaciones, sino a los vecinos de todos 
los pueblos de la comarca que sin lugar a duda serán bien acogidos en Villalbilla. 

"En el programa de fiestas 
de este año lo que pretende
mos es llegar a todos los veci
nos y llamarles un poco a la 
cordialidad, a la hospitali
dad, y sobre todo a que se 
diviertan sin que ello cause 
molestias a los demás. Son 
unas fiestas sobre todo muy 
divertidas, unas fiestas que 
son muy plurales y en ellas 
queremos que la gente parti
cipe", manifestó Mª Carmen 
García, segunda teniente de 
alcalde y concejal de Festejos 
de Villalbilla. 

Una participación en la que 
las casi cuarenta peñas exis
tentes en la localidad tienen 
mucho que decir. "Se halla
mado mucho a la partici
pación y sobre todo hemos 
intentado que las peñas cola
boren", apuntó la edil vubilla. 

Entre las novedades exis
tentes en esta edición 2001 
de las fiestas de San Miguel, 
se encuentra el concurso "El 
Grand Prix" organizado por la 
peña El Desastre en colabo-
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ración con el resto de peñas 
de la localidad. Un concurso 
basado en el televisivo pro
grama veraniego de Televi
sión Española y en el que la 
peñas mostrarán su habili
dad en distintas y variadas 
pruebas. "Tenemos en él 
mucha ilusión, porque cree
mos que van a participar 
todos y en la participación 
está el éxito de las fiestas", 
declaró Mª Carmen García. 

Este fm de semana las fies
tas se abren con las competi
ciones deportivas, parte fun
damental también para la 
comisión de festejos . "La fies
ta también está en el deporte. 
Antiguamente sólo había 
toros, porque no había otra 
forma de ver la fiesta, pero 
hoy en día el programa es 
mucho más amplio", comen
tó José María Hita, miembro 
de la comisión de festejos . 

¡¡Tu oportunidad!! 

m11tYWiD.~ili 
ESCUELA DE JOYERÍA 11 ALCALÁ" 
Te ofrece la posibilidad de hacer de ti un buen profesional, 

o introducirte en el dominio de un artístico hobby. 
el Cruz de Guadalajara, 25 

{DETRÁS DE LA ANTIGUA PLAZA DE TOROS, HOY, PLAZA DE ESPAÑA) 

Carreras de galgos, torneos 
de fútbol sala, aeromodelis
mo, tenis de mesa, golf, o 
tiradas al plato, serán los 
puntos fuertes de estos dos 
primeros días festivos. 

Como en toda fiesta, las 
actuaciones musicales no 
pueden faltar. "Principalmen
te está la actuación del grupo 
Centauro, que es el sábado 
29, pero también hay que 
destacar la actuación del 
viernes a las 3'30 de la 
madrugada con 'La Tribu', 
que seguro que es una de las 
grandes atracciones de las 
fiestas", declaró Nora García, 
colaboradora en estas fiestas 
de San Miguel. Una novedad 
para los más jóvenes, que 
podrán disfrutar y bailar 
hasta el amanecer. Otra de 
las principales novedades en 
estas fiestas de San Miguel, 
es el pasacalle programado 
para el día 26, con majoret
tes, músicos o acróbatas, que 
entretendrán tanto a peque
ños como a mayores. Un 
pasacalle que tendrá lugar a 
las 20'30 horas, justo antes 
del pregón que da el pistole
tazo oficial de salida a las 
fiestas. En esta ocasión el 
elegido es el presentador tele
visivo Alonso Caparrós. 

El apartado religioso llega
rá en la jornada del jueves 
27, con la misa y la procesión 
por las calles de la localidad 
en honor de San Miguel. 

En estas fiestas, "que son 
totalmente gratis, no pagan 
nada, todo lo paga el ayunta
miento y los patrocinadores, 
y creemos que en el Corredor 
del Henares tienen un interés 
importante tanto turístico 
como cultural", la comisión 
quiere mantener las tradicio
nes de siempre, también 
toman un carácter especial 
los festejos taurinos, con la 
celebración de dos novilladas 
sin picadores en el ya habi
tual coso taurino instalado 
en la Plaza Mayor. "La plaza 
sigue en el mismo sitio que 
ha estado hace siglos, y eso 
quizás es un atractivo para 
los visitantes, ya que en los 
pueblos del entorno se está 
intentando hacer plazas nue
vas, y nosotros estamos con
servando nuestra tradición", 
explicó la concejal de Feste
jos, quien no quiso terminar 
sin pedír a todos sus vecinos 
una activa participación. 
"Que participen, que nadie se 
note discriminado en las fies
tas y que si hay algún tipo de 
problemas se dirijan dírecta
mente a la comisión y de una 
manera personal a la conce
jal de fiestas , que va a estar 
en todo momento dispuesta a 
solucionar los problemas que 
ellos crean convenientes". 

PUERTA de Madrid 
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FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA ...... ¡ VILLALBILLA , __ 

Del 22 al 30 de septiembre 

Fiestas en honor de San Miguel en Villalbilla 
Villalbilla celebra un año más sus tradicionales fiestas en honor de San Miguel. Actividades 
para niños y deportivas, concursos de disfraces, bailes y festejos taurinos componen parte 
del programa que durará del 22 al 30 de septiembre. Hay que destacar el pregón que tendrá 
lugar en la Plaza Mayor a cargo del presentador de televisión Alonso Caparrós. 

Sábado,22 

09'00 h.: Galgos. Carreras 
de Galgos con Liebre en el Ce
rro Gordo, organizada por la 
Asociación de Galgueros- de 
Villalbilla y patrocinada por el 
Ayuntamiento. Entrega de tro
feos. 

10'00 h.: Fútbol Sala. XII 
edición del Maratón Fútbol 
Sala, en el pabellón municipal 
"Villa de Retuenga". 

10'00 h.: Aeromodelismo. 
En el campo municipal de "La 
Pililla", 

10'00 h.: Cuadrangular de 
Tenis de Mesa. En el pabellón 
municipal "Villa de Retuenga". 

18'00 h.: Exposición. 
"Cuentos por las paredes". 
Autor: José Luis Alcover. En la 
biblioteca municipal. 

Domingo, 23 
09'00 h .: Golf. Campeonato 

de golf, Trofeo San Miguel, en 
el campo de golf del Club Val
deláguila. 

10'00 h.: Fútbol Sala. Con
tinuación de la XII edición del 
Maratón Fútbol Sala, en el 
pabellón municipal "Vega de 
Retuenga". Entrega de trofeos. 

10'00 h.: Tiro al plato. 
Tirada general en el campo de 
tiro "La Pililla". 

16'00 h.: Tiro al plato. 
Tirada local en el campo de 
tiro "La Pililla". 

19'00 h.: Golf. Entrega de 
premios del "Trofeo San 
Miguel" de Golf, en el Club 
Valdeláguila. 

20'00 h.: Feria de Mues
tras. Clausura de la 2ª Feria 
de Muestras de Villalbilla en 
pabellón multiusos. 

PUERTA de Madrid 

Lunes, 24 

19'00 h.: Concurso de tor
tilla española. En la carpa 
municipal. Se premiará: pre
sentación, originalidad y cali
dad. 

21'00 h.: Baile español, a 
cargo de Verónica Juncal y su 
grupo y el Ballet GAR, en la 
carpa municipal. 

Martes, 25 

18'00 h .: Taller "El pinta
cuentos", en la biblioteca 
municipal. 

19'30 h.: Exhibición de 
gimnasia rítmica. Distrito IV 
de Alcalá de Henares, en el 
pabellón municipal "Vega de 
Retuenga". 

20'30 h.: Aeróbic, a cargo 
de Guadalupe Lucas y su gru
po, en la carpa municipal. 

20'30 h.: Fútbol-sala. Tor
neo Jóvenes Carrozas, en el 
pabellón municipal "Vega de 
Retuenga". 

Miércoles, 26 

20'30 h.: Pasacalles con 
banda, acróbatas, majorettes, 
antorchas ... inicio del recorri
do en el frontón continuando 
por carpa municipal, plaza La 
Plazuela, calle de la Tina y Pla
za Mayor. 

21'30 h.: Desfile de peñas, 
junto al pasacalles. 

21'40 h.: Pregón, en la Pla
za Mayor, a cargo de Alonso 
Caparrós. 

A continuación castillo de 
Fuegos Artificiales. 

23'00 h.: Actuación musical 
por la Orquesta "Carnaval", 
en la carpa municipal. En el 

primer descanso, actuación de 
Maria Volkán, cantante-vedet
te. 

Jueves,27 
12'30 h.: Santa Misa, en 

honor a San Miguel, oficiada 
por el párroco D. Eliseo de 
Egea Gil. 

19'00 h.: Procesión en 
honor de San Miguel Arcángel, 
por las calles del pueblo, con 
intervención de la Banda 
Municipal. 

19'30 h.: Para la 3ª edad. 
En la plaza Mayor, baile con 
charanga, chulapas, organillo, 
barquillos, concurso de chotis. 
Con premios y refrigerio para 
todos. 

22'30 h.: Actuación musical 
a cargo de la orquesta "Ciu
dad de Alicante", en la carpa 
municipal. 

Viernes, 28 
11 '00 h.: Parque infantil y 

juegos para niños, en la Pla
zuela. 

17'30 h.: Encierro. Suelta 
de reses por las calles habi
tuales. 

21'00 h.: Concurso de Dis
fraces, en la Plaza Mayor. 
Entrega de premios al mejor 
vestuario y al más original en 
las categorías de grupos e 
individual. -

23'30 h.: Actuación musical 
en la carpa municipal a cargo 
de "Gran Mediterránea" . 

Sábado,29 
03'30 h.: Actuación musi

cal. "La Tribu", en calle Alcalá. 
10'00 h.: Béisbol. Campeo-

Alonso Caparrós (pregonero) 

nato de Béisbol "11 Trofeo San 
Miguel", en el campo de béis
bol de Zulema. Entrega de tro
feos. 

11'00 h.: Encierro. 
13'30 h.: Baile del Vermut. 

Amenizado por la Charanga, 
en la carpa municipal. 

17'00 h.: Toros. Gran novi
llada sin picadores. Se lidiarán 
3 novillos de la ganaderia de 
Alfredo Quintas, por los novi
lleros Daniel Ollora "El 
Dani", Francisco Durán y 
Morenito de Portugal. Segui
damente CAPEA. A continua
ción "concurso del Gran 
Pri:x:" con vaquilla. 

23'30 h.: Actuación musi
cal. "Centauro" en la carpa 
municipal. 

Domingo, 30 
Vaquillas. A continuación 

del baile, en la madrugada del 
domingo, tendrá lugar la tra
dicional suelta de vaquillas, en 
la Plaza del Pueblo . 

11'00 h.: Encierro. 
13'30 h.: Baile del Vermut. 
17'00 h.: Toros. Gran novi-

llada sin picadores. Se lidiarán 
4 novillos de la ganaderia de 
Alfredo Quintas. A continua
ción CAPEA. 

Seguidamente baile "Trío 
Amanecer". 

Traca Fin de Fiesta. 

RESIDENCIA GERIATRICA ulAS PAlMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
'nr Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Ignacio Girón, concejal de Industria de Villalbilla 

"El éxito de la primera ha servido para que la organicemos 
con carácter anual", dice el concejal de lndusuia 

Villalbilla celebra su segunda fe ria industrial 
Villalbilla celebra como antesala de sus fiestas patronales la segunda edición de la feria indus
trial bajo la organización del ayuntamiento a través de su concejalía de Industria que dirige 
el concejal del PP Ignacio Girón. La feria se realizará en el pabellón multiusos del municipio 
y en una carpa anexa, los días 21, 22 y 23 de septiembre. La principal novedad de esta cita 
de los empresarios de Villalbilla y municipios de la comarca es el aumento de la frecuencia 
con que se celebra. El año pasado al organizarse la primera se decidió que la celebración de la 
feria fuera cada dos años: "El éxito de aquella primera edición nos ha servido para que tome
mos la decisión de que la muestra tenga un carácter anual. Es algo que los mismos empresa
rios nos han sugerido y nosotros hemos considerado positivo", manifestó Ignacio Girón. 

El concejal de Industria 
reconoció a PUERTA DE MA
DRID que la primera feria fue 
una apuest a decidida del 
gobierno municipal de Villal
billa: "La organizamos con un 
poquito de miedo; la verdad 
es que no sabíamos cómo po
dría salir, qué resultados ten
dría. Trabajamos mucho y 
los resultados fueron exce
lentes". 

Girón aseguró que la mues
tra está dentro de la política 
municipal de desarrollo in
dustrial que el propio conce
jal calificó de muy ambiciosa: 
"Desde que se constituyó el 
equipo ¡de gobierno que for
mamos el PIM. AIRVA y el PP 
pensamos que Villalbilla no 
sólo debe tener un crecimien
to residencial sino que debe 
ir acompañado de un creci
miento económico. Las pers
pectivas que hoy tenemos 
son muy esperanzadoras". El 
edil de industria explicó que 
desde el ayuntamiento se 
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están dando los pasos para la 
creación de cuatro nuevos 
polígonos industriales que en 
total suman 600.000 metros 
cuadrados de suelo para la 
instalación de industria". 

Según Girón la feria se 
enmarca en esta política de 
desarrollo industrial que se 
ha propuesto el gobierno 
municipal de Villalbilla: "Pen
samos que la muestra es un 
relanzamiento a la industria 
que permite a los empresa
rios de nuestro municipio 
darse a conocer. Pero incluso 
para esta segunda edición 
hemos creído conveniente 
ampliar el horizonte hacia los 
empresarios de la comarca, 
especialmente hacia Alcalá. 
En un futuro hemos pensado 
la posibilidad de que en la 
feria participen también em
presarios de todo el corredor 
del Henares". 

La decisión de ampliar la 
frecuencia de la feria, dándo
le un carácter anual a pesar 

de que en un principio se ha
bía decidido que su celebra
ción fuera cada dos años, fue 
fruto de las encuestas y pre
guntas realizadas a los em
presarios de Villalbilla que par
ticiparon en la primera edición: 
"Supimos por ellos que habían 
quedado tan satisfechos que 
hemos decidido celebrar la 
feria todos los años". 

El concejal de Industria 
afirmó que la primera edición 
sirvió para que los empresa
rios se dieran a conocer y se 
organizasen: "Fue muy inte
resante que los empresarios 
supieran que hay en nuestro 
municipio determinadas em
presas que no todos conocí
an. Es posible que algunos 
industriales se estuvieran 
abasteciendo de materias 
primas y productos proce
dentes de empresas más ale
jadas sin saber que en nues
tro municipio podían dispo
ner de ellas". 

Aquella primera feria fue 

visitada por 6.000 personas: 
"Nuestro objetivo para esta 
segunda edición es que 
aumente la participación y el 
número de visitantes". dijo 
Girón, que manifestó su con
fianza en que después de la 
primera feria muchos de los 
empresarios participantes 
aumentarán sus ventas. 

En la feria que comienza el 
día 21 de septiembre a partir 
de las siete y media de la tar
de en que está prevista la 
inauguración oficial a cargo 
del consejero de Economía y 
Empleo de la Comunidad de 
Madrid, Luis Blázquez, parti
ciparán unas 30 empresas, 
ocho más que en la primera 
edición. Los sectores repre
sentados son alimentación, 
inmobiliario, automoción, 
informática y comunicacio
nes, construcción, medio 
ambiente, medios informati
vos, mobiliario, jardinería, 
reciclaje y seguridad. Entre 
las instituciones ·que estarán 
presentes en la feria están el 
ayuntamiento de Villalbilla, 
el Instituto Madrileño de 
Desarrollo (IMADE). la aso
ciación de empresarios de 
Villalbilla y la del corredor del 
Henares. 

Desarrollo industrial 
Ignacio Girón afirmó que la 

segunda edición de Villalbilla 
pretende en definitiva que el 
municipio se convierta en un 
polo de atracción para los 
empresarios: "Esperamos 
contar que antes de final de 
este año se empiece el desa
rrollo de los cuatro polígonos 
industriales proyectados. En 
estos momentos estamos 
esperando que nos llegue el 
estudio de impacto medio 
ambiental. Eso permitirá el 
desarrollo urbanístico de los 
cuatro polígonos que estarán 
en el que va a ser nuestro 
gran eje industrial, la carre
tera que une el casco históri
co de Villalbilla con Alcalá". 

La situación económica del 
municipio es excelente: "Es
tamos prácticamente en el 
pleno empleo pero eso no sig
nifica que nos vayamos a 
dormir en los laureles puesto 
que el crecimiento residen
cial que va a tener Villalbilla 
nos exige que haya un desa
rrollo industrial". 

Según el concejal de Indus
tria, la localidad tiene una 
privilegiada situación estra
tégica para atraer la inver
sión privada: 'Tenemos acce
sos directos a la nacional 11 y 
la proximidad a Alcalá. Pero 
también tenemos excelentes 
comunicaciones con la 
nacional III. Las perspectivas 
que tenemos en Villalbilla 
son muy halagüeñas". 

PUERTA de Madrid 



Teresa Doñoro, Fabiola Figueras y Jesús Soto, 
concejales del grupo socialista de Villalbilla 

El grupo socialista denuncia el abandono 
del gobierno municipal 

Las clases en la casa de niños 
de Villalbilla se retrasaron 
por una plaga de ratones 
La escolarización en la casa de niños de Villalbilla, la educación 
infantil comprendida entre los O y 3 años, se retrasó cuatro días 
por una plaga de ratones en el edificio, según denunciaron a 
PUERTA DE MADRID los tres concejales del grupo socialista, 
Jesús Soto, Teresa Doñoro y Fabiola Figueras, quienes respon
sabilizaron de la situación a las concejalas de Educación, Elena 
López (PIM) y Carmen García Urias (PP). Las clases deberían 
haber comenzado el día 12 de septiembre pero no pudo ser así 
ya que la casa de niños sufría una plaga de ratones: "El inmue
ble estaba invadido de ratones y de cagadas de ratones que eran 
perfectamente visibles", dijeron los tres concejales socialistas 
que añadieron que "la apertura de centro escolar se realizó con 
cuatro días de retraso mientras se realizó la desratización". 

El problema impidió que 
los escolares entre O y 3 años 
se incorporaran a la casa de 
niños el día 12 tal y como 
tenían que haber hecho: "Los 
niños pudíeron ir por fin a 
clase el martes 18 de sep
tiembre después de que se 
emplearan cuatro días en la 
desratización del centro. Eso 
demuestra el abandono y la 
dejadez de las concejalas de 
Educación y de Sanidad que 
durante este verano no han 
realizado ningún tipo de pla
nificación ni de manteni
miento, lo que ha originado 
que en el centro escolar 
hubiera una plaga de rato
nes", díjeron Soto, Doñoro y 
Figueras. 

Los concejales socialistas 
manifestaron que lo normal 
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es que en el mes de septiem
bre antes de la incorporación 
de los niños a clase se haga 
una limpieza y desinfección 
de los centros escolares: "Así 
se ha hecho siempre; no 
entendemos qué han estado 
haciendo los concejales del 
equipo de gobierno y espe
cialmente las concejalas de 
Educación y Sanidad". 

Los ediles del PSOE se pre
guntaron si la casa de niños 
está en óptimo estado des
pués de realizar la desratiza
ción y limpieza de la misma: 
"¿Ha pasado el tiempo sufi
ciente para que los niños 
puedan asistir al centro? 
¿Está la casa de niños en 
condiciones para que los 
pequeños estén en ese cen
tro?". 

22 de septiembre de 2001 



FIESTAS EN · LOS PUEBLOS DE LA COMARCA 

Ésta no ha sido la única y 
principal novedad de esta edi
ción de las fiestas de Santor
caz, ya que por primera vez en 
la historia, los vecinos no han 
tenido que aportar la tradicio
nal cuota para sufragar parte 
del presupuesto establecido 
para las fiestas. Un presu
puesto que en esta edición ha 
estado en los 13 millones de 
pesetas. 

El alcalde de Santorcaz, 
Andrés Mínguez, quien desta
có la gran participación de 
todo el pueblo durante las 
fiestas, manifestó que "este 
año lo más especial es que las 
fiestas son gratis para todos. 
Antes pagábamos una cuota 
todos los vecinos y este año 
todo lo aportan las firmas 
colaboradoras en el programa 
de fiestas , publicidad, y el 
ayuntamiento. Este es el pri
mer año que no se paga". 

Un avance en las fiestas de 
Santorcaz, que ha llenado de 
satisfacción a sus vecinos. 'Te 
puedes imaginar cómo está la 
gente. Antes se pagaba una 
cuota de 9 .000 pesetas por 
matrimonio y luego aparte los 
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Por primera vez en la historia de la localidad 
los vecinos no han tenido que sulrauar 
pane del presupuesto tesdvo 

Santorcaz vivió sus tiestas 
con imoonantes novedades 
La vecina localidad de Santorcaz ha celebrado desde el 13 de 
septiembre hasta el pasado martes 18, sus tradicionales fies
tas patronales en honor del Santísimo Cristo de la Fe con 
importantes novedades. En un programa lleno de actos cul
turales, actuaciones musicales y actividades para pequeños 
y mayores, ha destacado la organización de la primera corri
da de toros en la pequeña pero coqueta plaza del municipio. 

hijos cada uno 7.000, y ahora 
la media que se ahorra una 
familia normal son 25.000 
pesetas", comentó el primer 
edil. 

Unas fiestas muy parti
cipativas en las que los veci
nos también muest ran su 
devoción por el Cristo de la 
Fe. "En la procesión que este 
año ha caído en viernes ha 
acudido mucha gente, y ano-

che tuvimos a Tráfico con 
mucho público también. 
Aparte este año también en 
toda la historia de Santorcaz 
es la primera vez que hemos 
organizado una corrida de 
toros. Y yo quisiera resaltar 
que en todos los alrededores, 
una corrida de toros y gratis 
para todo el mundo, no sola
mente para el pueblo de San
torcaz, sino para todos los 

Andrés Mínguez, 
alcalde de Santorcaz 

que nos quieran acompañar, 
no se ve", apuntó Mínguez. 

Una corrida de toros en la 
que intervinieron los matado
res Diego Urdiales y José Luis 
Triviño, y que ha significado 
un paso más en el avance fes
tivo de Santorcaz, que ya 
innovó en la pasada edición 
con su primera novillada con 
picadores. 

Como en pasadas ediciones, 
el ayuntamiento de Santorcaz 
ha querido que el pregón sea 
dado por un humorista. En 
esta ocasión el pregón, que 
tuvo lugar en la tarde-noche 
del jueves 13, corrió a cargo 
del conocido 'Bigote Arrocet', 
quien dio el pistoletazo de 
salida a las fiestas patronales 
en honor del Cristo de la Fe. 

Unas fiestas en las que la 
cordialidad y armonía entre 
los vecinos quedaron de 
manifiesto en la jornada del 
pasado sábado 15 de septiem
bre, con la celebración de la 
tradicional comida de her
mandad entre todas las 
peñas, vecinos del municipio 
y visitantes, en la Cruz del 
Pradillo. 
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FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA 

Pezuela de las Torres ha vivi
do una intensa semana festiva 
que se abrió el fin de semana 
del 8 y 9 de septiembre con la 
celebración de los diferentes 
campeonatos deportivos y la 
actuación del grupo de Baile 
Español 'Villa de Pezuela". Sin 
embargo no seria hasta el jue
ves 13 de septiembre cuando 
las fiestas patronales en honor 
del Cristo del Socorro queda
ban oficialmente inauguradas 
con el pregón y el tradicional 
chupinazo desde la plaza del 
ayuntamiento. Un pregón que 
en esta ocasión corrió a cargo 
del torero Andrés Vázquez. 

En la tarde del pasado vier
nes 14 tenía lugar el principal 
acto religioso de las fiestas, la 
procesión en honor del Santí
simo Cristo del Socorro. Cien
tos de devotos de Pezuela 
recorrieron junto a la imagen 
del Cristo las principales 
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La V Carrera Popular de la Villa pondrá el punto v 
final a las nestas patronales este domingo 

Pezuela demostró su devoción 
por el Cristo del Socorro 
El mes de septiembre es el elegido por numerosos municipios 
de la comarca para celebrar sus fiestas patronales. El cerca
no municipio de Pezuela de las Torres, situado a unos 20 
kilómetros de Alcalá de Henares, es uno de ellos, y desde el 
pasado 8 de septiembre los vecinos han podido disfrutar de 
numerosas y variadas actividades programadas con motJvo 
de las fiestas patronales en honor del Cristo del Socorro. 

calles de la localidad en com- A pesar de que la traca fin de 
pañía de la Banda de Música fiesta tenía lugar el pasado 
de Yebra. A su llegada a la domingo 16, este próximo 
iglesia parroquial y siguiendo domingo 23 de septiembre se 
la tradición del pueblo, se pro- pondrá el punto y final a las 
cedió a la subasta para acce- fiestas patronales con la cele
der al Cristo al interior de la bración de la ya tradicional 
misma. Carrera Popular "Villa de 

PEZUELA 

José Antonio Díaz Hervás, 
alcalde de Pezuela de las Torres 

Pezuela", que en esta ocasión 
cumple su quinta edición. Un 
evento que año tras año se 
saca del programa de festejos 
organizado por la comisión de 
festejos presidida por el alcal
de de Pezuela, José Antonio 
Díaz Hervás, para evitar y 
paliar en la medida posible a 
los atletas el calor reinante en 
estas fechas. 
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--· FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA ...... _ jvALDEAVERol•• 

Ciemos de devotos acompañaron a la procesión del Cristo 
por las principales calles del municipio 

Valdeavero celebró con intensidad 
sus tiestas en honor del Cristo del Sudor 
El cercano municip io de Valdeavero estuvo inmerso durant e el pasado fin de s emana en 
la celebración de sus fiestas en honor al Santísimo Cristo del Sudor. Unas fiestas en la 
que sin lugar a dudas, el acto principal se celebraba el pasado viernes 14 de septiem bre 
con la procesión por las principales calles del municipio. Cientos de devot os valdeave 
reños no quisieron perder la oportunidad de poder acompañar al Cristo del Su d or. 

Siguiendo la línea marcada 
en la pasada temporada, en la 
que se decidió separar la fies
ta puramente lúdica -celebra
da durante el mes de agosto
de la realmente religiosa, Val
deavero y su s vecinos han 
venerado durante el pasado 
fin de semana al Cristo del 
Sudor. 

Tras la celebración del V 
Trofeo Villa de Valdeavero los 
días 8 y 9 de septiembre, con 
la participación del equipo 
local junto al C.F. Alapardo, el 
C.D. Cobeña y el C.D. Salesia
nos, y la novena en honor al 
Cristo del 4 al 12 de este mes, 
las fiestas daban oficialmente 
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comienzo el pasado jueves 13 
con el desfile de peñas y cha
rangas por el pueblo. 

En la j ornada del viernes 14 
tenía lugar el principal acto de 
las fiestas de Valdeavero con 
la procesión del Santísimo 
Cristo del Sudor. Una proce
sión que estuvo presidida por 
el alcalde del municipio, José 
Enrique Ortega, y a la que 
acudieron cientos de devotos 
valdeavereños que quisieron 
estar junto a su Cristo duran
te todo el trayecto por las dife
rentes calles de esta cercana 
localidad . La procesión, que 
culminaría con la tradicional 
subasta para acceder al Cris-

to, estuvo amenizada por la 
banda de música de Valdara
cete. 

En esta celebración princi
palmente religiosa, también 
ha habido hueco para la diver
sión y la algarabía, con la 
organización de los bailes 
populares en la plaza de la 
Constitución, con la partici
pación de los grupos Bakara y 
Lejanía, y el cuarteto Alazán, o 
los llamativos toros de fuego. 

Los más pequeños valdeave
reños también han podido dis
frutar en estas fiestas en 
honor del Cristo del Sudor con 
variadas y diversas activida
des y juegos infantiles celebra-

José Enrique Ortega, alcalde de 
Valdeavero, presidió la procesión 

dos en la mañana del pasado 
sábado 15 de septiembre. Una 
mañana que concluyó con la 
ya tradicional comida de her
mandad entre todos los veci
nos del municipio que se orga
niza en el parque de la Fuente 
Vieja. Con esta comida popu
lar, que en esta ocasión y a 
diferencia de pasadas edicio
nes en la que se servía paella, 
consistía en una barbacoa, y 
el baile nocturno, se cerraban 
en esta segunda parte de las 
fiestas de Valdeavero. 
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Esto es una aueia 

¡¡Ha muerto un amigo!! 
El día 9 de septiembre de 

2001 falleció Ismael Valle · 
"Ismael" para los · amigos. 
Fue un hombre de la R.S.D. 
Alcalá hasta su muerte, 
jugador, entrenador, direc
tivo y, por supuesto, ;')Ocio. 

Los que hemos vivido con 
él en el Alcalá y en el Hena -
res sabemos el cariño que 
.profesaba al Alcal~. 

1, tirándose el público al 
campo cuando terminó el · 
partido, a pegarles por chu
los. 

Comienzo a recordar a 
Ismael como jugador en el 
Alcalá, yo era un chavalín, · 
desp4és cuando él me llevó 
al filial del Alcalá, el ·Hena
res, del cual él era el entre
nador -¡qué equipazo!-. Los 
Toní, el . Ocaso, Clavero; 
Juanele, el Can~o y un 
largo e t cétera, por esos 
campos desiertos donde 
,ganábamos y nos apalea
ban como ·en U sera por 
poner un ejemplo. Y el céle
bre partido contra el Atléti
co de Madrid en la copa 
Ramón Triana. con los her
manos Collar, Silva, Fonta
net, Lozano, Zamora, Ver
de, etc. , le ganamos por 2 a 

Estarido en tu· sepelio, el 
día 1 O, Marianín Briega y 
yo, no sé si por homenaje o 
qué , · pero recordamos el 
incidente y tú, Isma, cómo 
llorabas ·abrazado a mí, 
diciendo "ahora dirán que 
les hymos ganado por esto". 
¡Ah!, por cierto, yo no vi a 
ningún miembro de · la 
directiva actual de la R.S.D. 
Alcalá. Lo que no sé es si el 
domingo día 16, en el parti
do contra el Atlético B, 
hubo brazaletes negros o 
pasó como cuando murio. 
"El Canario", que ní braza
letes ní silencio. Me parece 
muy bien que lo hagan con 
los actuales o con sus fami
liares, pero creo que tam
bién lo deberian hacer con 

Pichi entregando a una dama de Ferias un ramo de flores. 
(Ismael sonriente) - Ferias del 57-58 

personas que dieron tanto otra, sí que te recordare
por el Alcalá. mos siempre, y para mues-

: Bueno, Isma, de todas las tra, Felixin te ha hecho un 
maneras, los que vivimos · pequeño homenaje en un 
contigo de una forma o de escrito-historia de tu vincu-

lación al Alcalá. (¿Será en 
tono de censura?). 

Descansa en paz, Isma. 

PIClil 

PISCINA CLIMATIZADA 
* NATACION ADULTOS * NATACION INFANTIL * GIMNASIA ACUÁTICA * AOUAEROBIC 

¡Practica tu deporte favorito 
todo el año! ~-

•AEROBIC 
•STEP 
• G. MANTENIMIENTO 
•CARDIO BOX 

ESCUELA DE DANZA: 
• Sevillanas 
• Baile Español 
•Flamenco 
• Bailes de Salón 
•Salsa 

SALA DE APARATOS: 

• Musculación 
• Fitness 
• Cardio-Vascular 
• Oposiciones 

• Karate adulto 
• Karate infantil 
.• Kick-Boxing 
•Aikido 

OTROS SERVICIOS: 

• Quiromasaje 
. • Dolores de espalda 
• Lesiones deportivas 
• Drenaje linfático 

•Rayos UVA 

Visita . talaciones. 
tras illS · 

nues ara precios. y . 
co111P ,. d ide . 
despues ec .neriencia 
16 añOS de e-r 
nos avalan 

Invertir tiempo en deporte, es invertir en salud 

• ABRIMOS DE LUNES A DOMINGO • NO CERRAMOS A MEDIODÍA 

GIMNASIO 

OLIMPIA 

C/ Infantado, 5 
(Junto Estación Ferrocarril) 

• ABIERTO TODO EL DÍA • SERVICIO DE TAQUIUAS GRATIS Tif.: 91 880 56 07 -ALCALÁ DE HENARES 
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[FOtbol 

Rodolfo Gómez. 
presidente de la R.S.D. Alcalá 

El presidente de la R.S.D. Al
calá, Rodolfo Gómez, explicó a 
este semanario las causas 
dadas por los técnicos para no 
poder retransmitir el encuen
tro de la Deportiva ante el Va
lencia B, encuentro que final
mente se disputará el domingo 
a las 12 de la mañana. "Estu
vieron varias personas la se
mana pasada viendo el tema 
una noche, y nos dijeron que 
técnicamente el partido no se 
podía televisar porque nos 
quedábamos muy lejos del mí
nimo necesario. El minimo ne
cesario para poder televisar 
un partido son 500 lux, y no
sotros lo que damos con lo que 
tenemos son ciento y pico, 
muy por debajo de lo mínimo 
que ellos piden, porque lo ide
al son unos 1.000 lux". 

Una oportunidad perdida y 
para la que el equipo tendrá 
que esperar a que 1VE tenga 
un nuevo hueco en su progra
mación deportiva. "Ahora te
nemos que esperar para ver 
cuándo tienen un hueco den
tro de su programación para 
podernos televisar el partido", 
manifestó Gómez, a quien en 
reunión mantenida con el al
calde complutense, el primer 
edil aseguró que el Val tendría 
un alumbrado en condiciones. 
"Es el plazo que nos ha puesto 
el ayuntamiento y esperemos 
que no se enrollen en el ayun
tamiento, ni con presupuestos 
ni con los temas burocráticos, 
y que esto vaya para adelante. 

El partido televisado econó
micamente nos había venido 
de maravil)a, porque ~ra una 
inyección económica, y aparte 
de eso creó que es bueno tam
bién para la ciudad que se te
levise un partido y que se pue
da ver en toda España". 

Gómez, que reconoció que 
"estamos muy cabreados" por 
esta oportunidad perdida, es
pera finalmente todo lo prome-
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Segunda a6a• ¡ 
la tana de potencia en los focos del Val ha impedido que 

TVE pueda televisar el encuentro contra el Valencia B 

.11 Alcalá se queda sin narudo televisado 
Finalmente la iniciativa barajada por las peñas de acudir al 
partido televisado con linternas y velas y así demostrar a to
dos los tele:ridentes la precariedad de los focos del munici
pal del Val y presionar al ayuntamiento, no podrá ser lleva
da a cabo. Técnicos de Televisión Española, tras observar la 
situación del alumbrado, explicaron al club la imposibilidad 
de retransmitir el encuentro por falta de potencia. El parti
do, que enfrentaba al club alcalaíno y al filial valencianísta, 
iba a ser televisado hoy viern!!s 21 de septiembre. 

tido por el ayuntamiento com
plutense. "Aquí lo que tiene 
que hacer el alcalde e~ achu
char a los departamentos co
rrespondientes para que esto 
funcione. Lo del autobús está 
en marcha y espero que en 
esta semana podamos tener el 
autobús con el logotipo y la 
decoración que se ha hecho". 

El director deportivo del Al
calá, Ricardo Flores, también 
dio su opinión sobre este 
asunto. "El problema se sabía 
desde hace mucho tiempo y o 
no se ha podido o no se ha 
querido atajar. Yo me inclino 
por esto último, pero espere-

mos que esto nos sirva de lec
ción y que planifiquemos y or
ganicemos mejqr las cosas, ya 
no sólo por parte del Alcalá, 
que el Alcalá ha hecho gran
des esfuerzos, sino de donde 
tiene que venir el esfuerzo, que 
es quien lo tiene que arreglar. 
Desde ahí confiemos que esto 
nos sirva de lección y que no 
tropecemos dos veces en la 
misma piedra". 

Una oportunidad que según 
Flores ha perdido tanto el Al
calá como la ciudad. 'Yo creo 
que es una oportunidad que 
se nos ha escapado, una opor
tunidad que se nos ha escapa-

VOLEIBOL 

Ricardo Flores, 
director depc;>rtivo del Alcalá. 

do al club, porque podíamos 
haber tenido ingresos y una 
oportunidad que se le ha esca
pado a la ciudad, porque po
día haber tenido publicidad". 

Flores concluyó: "Es para 
meditarlo y para que nos sirva 
de lección. Todas estas cosas 
sirven para aprender y espere
mos que nos haya servido". 

Se trata del mejor torneo temenino de voleibol en la Comunidad 

Gran victoria del Club Voleibol Alcalá 
El sábado 9 de septiembre se disputó la tercera edició¡i del Torneo de Pozuelo. Se trata de 
un torneo único en la Comunidad; compiten cuatro clubs distintos de la Comunidad con sus 
diferentes categorías, infantil, cadete, juvenil y Senior. En esta ocasión los invitados fueron 
el C.V. Alcalá, El C.V. Sanse, el C.V. Coslada y el local Mintonette Pozuelo. 

Consigue la victoria el club 
que más victorias consigue 
sumando las distintas cate
gorías; hasta la fecha había 
ganado en las dos ocasiones 
anteriores el C.V. Sanse, lle
vándose el trofeo a casa y po
niéndolo en juego en el torneo 
del año siguiente, como era 
éste. Si bien, en esta ocasión, 
de haberse llevado la victoria 
los de Sanse se hubiesen lle
vado el trofeo en propiedad, 
ya que hubiera sido la tercera 
ocasión consecutiva en que 
ganasen. Sin embargo en esta 
'ocasión fue el C.V. Alcalá el 
que se llevó la victoria a casa, 
con una gran actuación en 
todas sus categorías. 

El equipo Infantil dirigido 
por Juan Antonio González 
fue el que con más facilidad 
se impuso a sus rivales , y 
muestra de ello fue que no ce
dió ni un solo set durante el 
torneo, venciendo en sus tres 
enfrentamientos por un có-

modo 2 a O. 
Las cadetes dirigidas por 

Raquel Fernández realizaron 
también un gran papel ante 
equipos que van a ser sus ri
vales directos en la lucha por 
los primeros puestos durante 
la liga, consiguiendo sendas 
victorias ante Coslada (2-0). 
Sanse (2-1) y una derrota 
ante Pozuelo (1-2). si bien en 
este partido la derrota llegó 
más por relajación y pruebas 
del equipo alcalaíno que por 
virtud del rival, que era el 
más flojo de los cuatro. 

En la categoría juvenil, en
trenada por Germán también 
se consiguieron dos victorias , 
ante Coslada (2-0) y ante Po
zuelo (2-1). y una derrota 
ante Sanse (1-2). aunque fue 
un partido más igualado de lo 
que todos se esperaban, con 
un gran juego desplegado por 
las complutenses ante uno de 
lo "cocos" de la categoría ju
venil, lo cual muestra que 

van a llegar en una buena 
forma fisica al principio de la 
temporada. 

Las senior, entrenadas tam
bién por Germán, se supieron 
rehacer a la derrota que su
frieron en el primer partido 
ante el Coslada (0-2). para 
pasar a conseguir la victoria 
por 2-0 tanto ante el Sanse 
como el Pozuelo. 

Además se llevaron los tro
feos a mejores jugadoras No
elia por parte de la categoría 
juvenil y Maya por parte de la 
senior. 

Aunque se podría interpre
tar que es comienzo de tem
porada y no cuenta mucho 
esta serie de victorias a nadie 
lo amarga ~n dulce, y muy 
seguramen te esta victoria 
quedará en la mente de nues
tras jugadoras, y también en 
las de los equipos rivales. A 
ver si todo sigu e como co
menzó este año para el Club 
Voleibol Alcalá. 
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La plantilla del Alcalá B con sus técnicos y directivos 

El nHal complutense inicia la temporada consiguiendo una imponante 
Victoria ante un siempre complicado Barrio del Pilar 

0· 1, el Alcalá B arranca con energías renovadas 
RESULTADO: Barrio del Pilar, O; R.S.D. Alcalá B, 1 (Isra, min. 4). 
BARRIO DEL PILAR: Toni, Serrano, Eloy (Rubén, min. 60), Lobo (Juanear, min. 82), Luis, 
Moya (Juan Carlos, min. 46), Quino (Jesús, min. 69), Sergio, Mariano, Juan Pablo y Juani
to. 
R.S.D. ALCALÁ B: Carlos, Ángel, Isra, Sergito, Jorge, Sergio (Jnanma, min. 40), Mateo, Pelu 
(Javi Ruiz, min. 70), Ignacio (Chino, min. 75), Cristian y Manu (Dani, min. 60). 
ÁRBITRO: Raúl Corralza. Amonestó a los locales Juan Carlos, Moya y Juanito. Por parte 
complutense vieron la amarilla Ignacio, Cristian e lsra en dos ocasiones. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en la Vereda. 

La R.S.D. Alcalá B ha co
menzado una nueva andadu
ra en la Regional Preferente 
de manera brillante al conse
guir por la mínima tres im
portantísimos puntos contra 
uno de los equipos veteranos 
de la categoria cuyo principal 
objetivo es el ascenso a la 
Tercera División. 

Con un joven equipo reno
vado, pero en el que se ha 
mantenido el bloque princi
pal de jugadores de la pasa
da campaña, el filial complu
tense consiguió una luchada 
victoria, que se fraguó en la 
primera parte. Una primera 
parte en la que los pupilos de 
José Luis Morcuende 'Chava' 
fueron los dueños del partido 
contando con numerosas 
ocasiones de gol. Fue el alca
laíno Isra el que abrió el mar
cador en jugada de estrategia 
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en el minuto 5 de partido. 
Unas jugadas de estrategia a 
balón parado en las que el 
equipo está trabajando duro 
y que están dando sus resul
tados, ya que instantes des
pués, la defensa local volvía 
a sacar el balón bajo palos 
tras una nueva falta lateral. 
20 minutos iniciales de pre
sión que acabaron con un 
gran lanzamiento desde fue
ra del área de Cristian, en el 
que el portero del Barrio del 
Pilar estuvo muy acertado. 
Mateo también tuvo en sus 
botas el haber ampliado la 
ventaja en el marcador con el 
lanzamiento de dos faltas di
rectas muy peligrosas albor
de del área en las que no es
tuvo acertado. Con el 0-1 en 
el marcador y el Alcalá B lle
vando el control del encuen
tro se llegó al descanso. 

Dos partes 
diferenciadas. 

En la segunda parte las 
tornas cambiaron y el Barrio 
del Pilar, que en la primera 
mitad no había tenido ni una 
sola oportunidad, pasó a 
controlar la situación. La ex
pulsión en el 60 de lsra, obli
gó al técnico a replegar line
as cambiando a un delantero 
por un defensa. El mayor 
agobio para los de Chava lle
gó en el último cuarto de 
hora del partido, con un 
equipo local volcado en el 
área del Alcalá. Pero a pesar 
de la presión local y el exce
sivo descuento decretado por 
el colegiado, casi 8 minutos, 
el Alcalá supo aguantar en 
defensa consiguiendo defini
tivamente los tres primeros 
puntos de la temporada. 

Este domingo 23 de sep
tiembre, el Alcalá B recibe a 
las 1 7 horas en el municipal 
del Val a otro de los rivales 
complicados de la categoria, 
el Vicálvaro. Un partido en el 
que el filial complutense in
tentará mantener la buena 
linea con la que ha comenza
do la campaña, que esperan 
que sea la de la definitiva 
consolidación en la catego
ria. 

Cha va: 
"El equipo 
va a dar 
buenas tardes 
de fútbol" 
Chava, técnico compluten

se, mostró su satisfacción 
por la consecución de estos 
tres primeros puntos ligue
ros en un campo siempre di
ficil. "Estamos muy conten
tos en cuanto al resultado, y 
en cuanto al juego, creo que 
podemos hacerlo bastante 
mejor, pero también hay que 
ver en qué campo estábamos 
jugando. Son tres puntos 
muy importantes, que no 
contábamos mucho con 
ellos, porque un empate hu
biera sido hasta bueno, y si 
encima te traes la victoria, 
mejor todavía". 

A pesar de todo, asegura 
que hay que mantener la ca
beza fría. "Hay que estar con 
los pies en el suelo. Nosotros 
tenemos un equipo jovencísi
mo, y el hecho de ganar en la 
primera jornada no quiere 
decir nada, aunque claro, no 
es igual empezar como lo hi
cimos el año pasado en el 
mismo campo en el que per
dimos 4-0. Ahora empiezas 
con más ilusión porque ves 
que has ganado a un equipo 
fuerte, pero repito, hay que 
tener los pies en el suelo y 
saber que nuestro objetivo es 
sobre todo no pasar apuros. 
Si estamos arriba mucho 
mejor y cuantos más puntos 
ganemos ahora menos penu
rias vamos a pasar luego". 

Chava, que espera que 
contra el Vilcálvaro este do
mingo en el Val su equipo 
'juegue mejor, porque es un 
campo más grande". recono
ce que el filial complutense 
puede dar buenas tardes de 
fútbol esta temporada. "Aun
que tenemos varias . bajas 
para el domingo, pero creo 
que se va a ver un buen par
tido, porque con el equipo 
que hemos hecho creo que va 
a dar buenas tardes de fút
bol". 
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!Fútbol segunda ª B " 1 

La lana de acieno en los metros finales privó al equipo complutense 
de conseguir los tres puntos 

O·O, el Alcalá meiora ante el filial roiiblanco 
RESULTADO: Atlético de Madrid B, O; R.S.D. Alcalá, O. 
AT. DE MADRID B: Pindado, Ortiz, Álex Ruiz, Germán, Raúl Torres , Brenes (Del Pino, min. 
68), Diego Rivas, Carlos, Manolo (Valdés, min. 55), Assen y Richi. 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, Javi L6pez, Nico, Diego, Fran, Toñín, Nene (Carlos, min. 8 7), Rafita, 
Marcos (Esaú, min. 74) , Carrasco y Valdivia. 
ÁRBITRO: A. Suárez. Amonestó a los locales Ortiz, Álex Ruiz, Germán, Raúl Torres y Del 
Pino. Por parte complutense vieron la amarilla Javi L6pez y Marcos. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el Cerro del Espino. 

La Deportiva completó el pa
sado sábado 15 de septiembre el 
mejor partido de lo que lleva de 
temporada. Tras la derrota en la 
primera jornada ante el Madrid 
y el empate ante el Alicante en 
un partido en el que mostró una 
doble cara, el Alcalá mereció 
algo más que un punto ante el 
filial atlético. Los pupilos de 
Paco Gutiérrez fueron superio
res a sus rivales atléticos du
rante los noventa minutos re
glamentarios, pero la suerte no 
estuvo del lado del equipo com
plutense, que no pudo materia
lizar las claras ocasiones de gol 
de las que dispuso. 

Este domingo y tras la defini
tiva suspensión del partido tele
visado, el Alcalá recibirá en el 
municipal del Val en su horario 
habitual de las 12 horas de la 
mañana, a otro de los filiales de 
la categoría que ha comenzado 
con buen pie la temporada, el 
Valencia B. 

Ricardo Flores: 
"Si alguien mereció 
ganar fue el Alcalá" 
El director deportivo del Alca

lá, Ricardo Flores, se mostró sa
tisfecho con el rendimiento del 
equipo. "Particularmente y la 
opinión que he sacado de los de
más, es que hay una gran satis
facción sobre todo por cómo se 
desarrolló el partido. El equipo 
estuvo muy bien plantado, el 

equipo trabajó bastante, hubo 
sacrificio, hubo disciplina en el 
terreno de juego, hubo también 
un seguimiento exhaustivo des
de la banda del partido, se vivió 
tanto dentro como fuera, y yo 
creo que teniendo un poco más 
de suerte y materializando las 
ocasiones que tuvimos, la cosas 
van bastante bien. Lo importan
te es crear ocasiones, que así 
fue, pero lo que pasa es que se 
tuvo la mala suerte de no con
seguir gol. En el momento en el 
que tengamos ese poquito más 
de suerte y hagamos goles, ha
blaremos ya de victorias y no de 
empates". 

En sus dos últimos partidos el 
Alcalá ha mantenido su portería 
a cero. "Es importante dejar la 
portería a cero, porque eso te da 
mucha confianza", aseguró Flo
res, para quien la Deportiva me-

Hípica 

Desde que la Deportiva tomó 
contacto con el terreno de juego 
del Cerro del Espino, demostró 
su garra e interés por conseguir 
llevarse los tres primeros pun
tos de la temporada. Aunque fi
nalmente no se pudo conseguir, 
la imagen del equipo complu
tense ganó enteros con respecto 
a la dada en los dos encuentros 
anteriores. Concurso Territorial de salto de obstáculos 

reció los tres puntos el pasado 
sábado. "Bajo mi punto de vista 
sí, pero yo pecando un poco de 
subjetivo, aunque no creo, si al
guien mereció ganar fue el Alca-
1- " a. 

Flores espera que este ritmo 
se mantenga e incluso se mejo
re. "Hubo un trabajo ímprobo 
por parte de todos los futbolis
tas, estuvieron todos a un nivel 
bastante bueno, y yo confío que 
den todavia más nivel del que 
dieron contra el Atlético de Ma
drid. Hicieron un partido típico 
de fuera de casa, donde el posi
cionamiento y la situación en el 
campo se mantuvo hasta el fi
nal, la atención se mantuvo du
rante los noventa minutos y eso 
es lo que hace el sacar resulta
dos positivos. Si seguimos tra
bajando así qué duda cabe, que 
en vez de ser un punto van a ser 
los tres". 

El no haber hecho ni un solo 
gol en lo que va de temporada 
no es aún preocupante para su 
director deportivo. "Si se crean 
ocasiones es menos preocupan
te, lo preocupante es que no se 
crearan ocasiones de gol, pero 
creando ocasiones debemos 
confiar que llegará el momento 
que se meterán los goles, de mo
mento ya hemos dado el primer 
paso de crear las ocasiones y 
ahora nos queda dar el siguien
te". 

La presión en el centro del 
campo, con numerosos cortes 
de balón, y una seria y bien co
locada defensa hizo que el Atleti 
no se sintiera en ningún mo
mento cómodo con el balón en 
los pies, sin llegar a crear claras 
ocasiones de gol en la portería 
defendida este fin de semana 
por el cancerbero Yuste. 

~ líil Militar ~~eló 11 m 1e11rial 111 ~oiemes c1rane~1 111em 1 lúh 

Pero en esta ocasión la delan
tera, muy trabajadora durante 
todo el encuentro y en la que 
faltó Montero por una lesión de 
última hora, no estuvo acertada 
ante la meta de Pindado, uno de 
los mejores del Atlético de Ma
drid. 

Finalmente el Alcalá tendria 
que conformarse con el empate, 
un empate que lo mantiene en 
el puesto número 16 de la tabla 
clasificatoria con dos puntos en 
su casillero. 

La nota negativa del Alcalá en 
su regreso a la división de bron
ce del fútbol español. es su falta 
de acierto de cara al gol. En es
tas tres primeras jornadas aún 
no sabe lo que es meter un gol. 
una faceta que habrá que mejo
rar en próximos partidos para 
no pasar apuros al final de la 
campaña. 
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El pasado fin de sem ana t enía lugar en las ins talaciones de la Hípica Militar el ya tra
dicional concurso territorial de salto de obstáculos, que se celebra en memoria de los 
tenientes coroneles Rom ero y Dávila. En e sta ocasión el concurso, en el que se dieron 
cita j inetes de c onst atado nivel, cumplía su novena edición. 

La jornada del sábado se abría 
con la prueba de promoción de 
Baremo Al, prueba muy disputa
da e igualada que terminó con 
Alexandra Gálvez montando a 
Charlie Brown, Claudia González 
con Wig Wan, y Almudena Pe
martin con Hial, en la primera 
posición compartida. Lo mismo 
ocurrió en la segunda prueba del 
día, la perteneciente al grupo V 
Baremo Al. En esta prueba fue
ron Pilar Cambreleng con Graffi
ti del Pinar, Alberto Gálvez con 
Gianni y Deborah González con 
Qualin IV, los que ocuparon el 
primer puesto. 

Íñigo Verdugo a lomos de Ja
neska y con un tiempo de 61 "78 
fue el ganador de la tercera prue
ba correspondiente al grupo IV 
Baremo A2. Sergio Collado 
(61"82) con Hollywood D'Escla y 
Luis Felipe Díaz (64"61) con Gle-

be de St. Pair, ocuparon la se
gunda y tercera posición respec
tivamente. 

La definitiva y última prueba 
de la primera jornada del concur
so, la del grupo III Baremo A2, 
concluía con la victoria de San
tiago Centenera con su caballo 
Latín y un tiempo de 59"46. El 
segundo puesto fue para Maite 
Romero con Lelectric II, y el ter
cero para Maria Cortezo con Fai
san Dore. 

Fiona Juzgado con Yago, Sergio 
Aguado con Gavroche Mongotier 
y Francisco Javier Vielba con 
Nasser, abrían el domingo consi
guiendo el primer puesto en ex 
aequo en la prueba 5, prueba de 
promoción de Baremo Al. 

En la siguiente prueba, del 
grupo V Baremo Al, Eduardo 
Cardo con Thor, Ignacio Muñoz 
con Lady Macbeth y el Conde de 

Cabrillas con Havane Rouge, 
ocuparon el primer puesto. 

Sergio Collado a lomos de 
Hollywood D'Escla y un tiempo 
de 59" l, acabó su participación 
en la prueba 7 del grupo IV Bare
mo A2 en primer lugar, seguido 
de Diandra Cru con Dasty Boy, y 
de Prisciliano Joaquín Delgado 
con Horcajo l. 

En la octava y principal prue
ba, grupo lII Baremo AM5, prue
ba galardonada con el premio IX 
Memorial Tenientes Coroneles 
Romero y Dávila, Santiago Cen
tenera con Latín, se adjudicaba 
la primera posición con un tiem
po de 28". El segundo puesto con 
un tiempo de 28"01 seria para 
Marta Fernández y su caballo Al
fard, y el tercero para el jinete 
Carlos Redondo y su caballo Do
nald de Ganex, con un tiempo de 
28"21. 
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Bolo Leonés 

Casi medio centenar de jugadores de la Comunidad de Madrid 
se dieron cita en la bolera snuada iunto al pabellón municipal 

Bolos leoneses para celebrar las tiestas del Val 
El pasado domingo 16 de septiembre tenía lugar el ya tradicional campeonato de Bolos 
Leoneses celebrado con motivo de las fiestas de la Virgen del Val. Un campeonato 
patrocinado por el distrito V en el que se dieron cita 46 jugadores de diferentes clubes 
de la Comunidad de Madrid. entre los que se encontraban los miembros del Club Com
plutense. El torneo tenia lugar en la bolera situada junto al pabellón municipal. 

Los bolos leoneses han for
mado parte activa de las fies
tas del Distrito V en honor de 
la patrona de la ciudad com
plutense, con la organización 
de un reñido camp~onato en 
el que jugadores de toda la 
Comunidad demostraron el 
buen estado de forma en el 
que· se encuentran cuando la 

. temporada está en su punto 
fuerte. 

Los ganadores en las dife
rentes categorías fueron los 
siguientes. En la primera 
categoría, el jugador Teófilo 
Fidalgo del Club Retiro se 
alzó con el primer puesto. 
Sergio González del Club 
Getafe acabó en la se_gunda 
posición y Luciano Alvarez 
(Club Virgen del Puerto). en 
la tercera. 

El alcalaíno perteneciente 

al Club Complutense Ellas 
García fue el vencedor en la 
segunda categoría, seguido 
de Alfonso Rojo (Club Con
cepción) y Rafael López (Club 
Pegaso). 
. En la categoría de Vetera

nos, el ·triunfo recayó en José 
Álvarez (Virgen del Puerto). El 
seg1.:1Ildo lugar fue para Roge
lio Alvarez (Virgen del Puerto) 

.y el tercero para José Maria 

.Judo 

En el 1 Torneo· San Lorenzo celebrado en Valladolid 

Carlos Marín en lo más alto del nodium 
El sábado se celebró la primera edición del Torneo San Lorenzo de Judo en el pabellón Huer
tas del Rey. en la ciudad vallisoletana. A pesar de ser un torneo de carácter nacional. se notó 
una asistencia masiva de judo.kas ~drileños. entre los que cabe destacar la presencia de 
los representantes de la eluda_. complutense. Yolanda Valero. José Manuel Montero. Eduar
do Montero. Rubén Pérez. Carlos Marin, José A. Bretón y óscar Dominguez. 

Carlós Marín, después de 
disputar sus encuentros, en 
los cuales el alcalaíno domi-

. naba, y tras superar varias 
situaciones peligrosas, consi
guió ·el primer. triunfo de Ja 
temporada para la ciudad 
alcalaíria. 

A pesar del nivel que carac
teriza a esta competición los 
alcalaínos supieron aguantar 
hasta ·el final. Yolanda Valero 
y Rubén Pérez, tralS superar la 
mitad del combate y sin dejar 
que sus adversarios se aven
tajaran, perdieron sus en-
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cuentros con posibilidades de 
repescar. 

Bretón luchó el combate, 
pero un descuido le supon
dría la eliminación del campe
onato, contra el que a ·la pos
tre seria tercero en el podium. 

J . Manuel Montero, en su 
primer combate , levantó del 
suelo a su contrincante obte
niendo la máxima puntua
ción. En el segundo combate 
no tendría tanta suerte, ya 
que le tocarla contra uno de 
los que llegó a la final. Aun 
así tuvo que acabar los cuatro 

minutos de tiempo para que 
ganara su adversario. En la 
repesca pasó sus. dos prime
ras vueltas pero en la tercera 
se quedó a las puertas, ya que 
perdería por muy poco el pase 
a bronce. 

También hay que destacar 
la presencia de los tres árbi-· 
tros alcalaínos, en represen
tación de la Comunidad de 
Madrid, Yolanda Valero, Juan 
C. Hernández y José A. Bre
tón. 

Óscar DOMÍNGUEZ 
RONCERO 

Fernández (Club Compluten
se). 

En el apartado de parejas, 
la formada por Rogelio y José 
Álvarez del Club Virgen del 
Puerto consiguió la primera 
plaza, seguidos por Salvador 
y Fernando del Club Com
plutense en la segunda posi
ción, y por Benjamín y Julián 
del Club Retiro, en la tercera. 

Con el fm de dilucidar al 
mejor jugador del campeona
to, se realizó un enfrenta
miento entre los tres prime
ros clasificados de cada cate
goria, resultando ganador el 
jugador del Club Virgen del 
Puerto Luciano Álvarez. 

La · entrega de trofeos a los 
ganadores corrió a cargo de 
la concejal del Distrito V Pilar 
Fernández, quien estuvo 
acompañada por Julián Gon
zález y Teresa Arias . 

2 
Carlos Marín consiguió el 
primer triunfo para Alcalá 
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El sábado día 15 de sep
tiembre se disputó el ya habi
tual Torneo de Ajedrez que, 
organizado por el Club Aje
drez Alcalá y patrocinado por 
la Delegación Municipal del 
Distrito V, se celebra con 
motivo de las Fiestas de "El 
Val". 

El torneo se desarrolló de 
forma satisfactoria y sin inci
dencia alguna, afortunada
mente, salvo las propias del 
juego. El nivel de partici
pación fue algo inferior al 
esperado, tal vez debido a que 
en estas mismas fechas son 
muchos los torneos que se 
disputan en ciudades limitro.
fes a la nuestra, torneos éstos 
que cuentan con premios en 
metálico, circunstancia que 

, sin duda les hace más atra
yentes. 

La clasificación final en las 

Ajedrez 

Torneo de aiedrez "El Val" 
diferentes categorias quedó 
establecida del siguiente 
modo: 

Benjamines.- Campeón: 
Fernando Pow; 2ª clasificada, 
Laura Collado; 3er clasificado, 
Carlos Acebrón. 

Alevines.- Campeón, Víc
tor Pastor; 2º clasificado, 
Julio César Muriel; 3cr clasifi
cado, Víctor Valderrama. 

Infantil.- Campeón, Jesús 
Peñalosa; 2º clasificado, Álva
ro Marlín; 3ª clasificada, Sara 
Vázquez. ' 

Absoluto.- Campeón, 
Adrián Gallego; 2º clasificado, 
Rubén Rodríguez; 3•' clasifi
cado, Ricardo Recuero. 

En esta categoría es desta
cable la actuación de Adrián 

Gallego, que resultó vencedor 
del torneo con 1 O puntos 
sobre once posibles, con nue
ve victorias y dos empates, 
precisamente frente al segun
do y tercer clasificado. 

Con este Torneo del Distrito 
V se cierra el circuito de aje
drez de Alcalá de Henares, en 
su primera edición. Salvo en 
la categoría absoluta en la 
cual el ganador, Rubén Rodrí
guez, ya se conoce desde el 
anterior torneo (el del Distrito . 
1) en las demás habrá de 
estarse a la espera de que se 
contabilicen los puntos obte
nidos por cada participante 
para establecer la clasifica
ción definitiva, de la cual se 
dará oportuna noticia a tr~vés 

de estas páginas, sin perjuicio 
de la exposición pública de la 
exposicióp. de las listas defini
tivas en el lugar habitual 
(tablón de anuncios del Club 
de Ajedrez). 

1 Torneo d8 partidas . 
semirráilidas 
Ciudad de Alcalá 

Juguemos al aiedrez 

Como ya sabéis el próximo día 29 de 
septiembre se disputará el Torneo de 
partidas semirrápidas Ciudad de Alca
lá. El lugar de juego está ubicada en la 

. Casa de la Juventud (plaza de la 
Juventud .s/n). El sistema de juego es 
suizo, 7 rondas con un tiempo de 2 5 
minutos por jugador. · 
·Se trata de un torneo de nueva crea

ción, un torneo oficial (este año es su 
primera edición) que no cuenta con 
aportación económica alguna, ni públi
ca ni privada; dado que el torneo cuen
ta con premios en metálico esperemos 
que sea del interés de los ajedrecistas, 
tanto de nuestra ciudad como de las 
limítrofes, y pueda financiarse para así 
reeditarse en años sucesivos. 

Para obtener más información de 
este torneo: www.terra.es/perso
nal6 / alcalqjedrez. 
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Bajo este nombre. damos inicio, con 
pretensión de continuidad, a una sec- . 
ción que pretende acercar el ajedrez al 
lei::tor, así cada semana traeremos bien 
una partida comentada o bien una posi
ción predeterminada para. que agudicen 
su ingenio y descubran la solución. 
Espero que ello sea de su agrado e inte-
rés". · · 

El ajedrez ofrece posibilidades ilimita
das para aquellos jugadores que, ade
más de ·una gran capacidad de cálculo, 
tienen una fértil imaginación y se com
placen asumiendo riesgos sobre el table-
ro. . 

Decía el inigualable M. Thal que "una 
parti~a de ajedrez que no contenga al 
menos un sacrificio no es una partida". 
Pues bien, en la partida a la que corres
ponde la posición que refleja el diagra
ma, el conductor de las piezas · negras 
realiza no uno, sino cuatro sacrificios 
para obtener una espléndida victoria. 

La última jugada de las negras ha sido 
15.- ... Cc2, un bonito sacrificio posicio
nal que debe ser aceptado con 16.-

a b e .. d e . f g h 

8 8 

7 7 

6 6 

5 5 

4 4 

3 3 

2 2 

o 
a ' b e d e . f g h 

16.Dxc2 

Dxc2. Descubrart ustedes la continua-
ción ganadora. Por favor no consulten al 
Dr. Fritz. 

R. RECUERO 
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Ciclismo 

Jorge Hernández y Jorge García en el podio de vencedores David García, Javier Mejías, Montañer, Jorge García y J. Hernández 

En la primera etapa, entre 
Castellón y Vistabella, con 
un recorrido de 76 kilóme
tros y final en el alto de pri
mera categoría, los nues
tros realizaron una buena 
labor, quedando Jorge Gar
cía en 8ª posición y Víctor 
Herrero 12ª (Hercesa-P. 
Bogoan) . Venció Sergio 
Casanovas (Playas-Alcalá). 

La segunda etapa consta
ba de dos sectores. En el 
primero de ellos, Villavieja
Villavieja de 82 kilómetros, 
entró en 8ª posición Víctor 
Herrero (Hercesa-P. Bogo
an). El segundo sector fue 
una contra reloj por equi
pos de 15 kilómetros con 
salida y llegada en Caba
nes, donde los Hercesa
Iplacea, entre 14 equipos 

Vicente Rey 

La reunión, como es tra
dicional, la inauguraron los 
18 participantes promesas 
B, venciendo Ángel Mª Rey 
(C.C. !placea), delante de 
Adrián Martín y de Adrián 
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Jorge García, vencedor en los sprint especiales 
v metas volantes 

los Hercesa-lplacea en la 
Vuelta Internacional a Castellón 
El equipo alcalaíno de Hercesa-Plásticos Bogoan disputó 
en la zona de Levante la Vuelta Internacional a eastellón, 
prueba para la categoría junior, con tres etapas. 

participantes, realizaron un 
buen cuarto puesto a 50" 
del vencedor, Kis-Cerámica, 
y a 20" de la selección 
holandesa. 

En la tercera etapa, de · 
100 kilómetros, entre Beni
casim-Benicasim, el más 

Angel Mª v Vicente Rev, 

destacado fue Javier Mejías 
en 3ª posición, y el vence
dor fue Gabriel Hernández 
(Kis-Cerámica). 

En la clasificación general 
el vencedor fue David Mon
tañer (Kis-Cerámica). de
lante de David García (Hele-

vencedores en promesas v alevines 

la Escuela Municipal del Club 
Ciclista lplacea en Torreión 
Los ciclistas infantiles, alevines y promesas de la Escuela 
Municipal del e.e. !placea disputaron en la vecina locali
dad de Torrejón de Ardoz su prueba del Trofeo F.M.e. don
de la organización corrió a cargo del e.e. Torrejón, parti
cipando la mayoría de escuelas de nuestra comunidad. 

Yubero (C.C. !placea). 
En promesas A venció 

Mario Vila (P.C. Cedena). 
En alevines de 1 º otro 

triunfo para la saga de los 
Rey, esta vez imitó a su her
mano Vicente Rey (C.C. 
!placea), delante de Juan 
Luis Otero (C.C. Torrejón) y 
de José Osado (Coslada), 
con Jessica Canalda (C.C. 
!placea) en 6 ª posición. 

En alevines de 2º, con 

cuatro kilómetros de reco
rrido y 21 participantes, se 
impuso la corredora de la 
P.C. Cedena Laura Fernán
dez. 

En infantiles de 1 º, con 12 
kilómetros y 23 corredores, 
otro triunfo para Jonathan 
Perdiguero (SS.RR.). 

En infantiles de 2º reco
rrieron 16 kilómetros los 21 
corredores, rozando el 
triunfo José Luis Gutiérrez 

val); 3°, Murk-Dion (Holan
da); 8°, Víctor Herrero; 11 º, 
Javier Mejías, y 14º Jorge 
García. 

Víctor Herrero consiguió 
el 2º puesto en la montaña; 
Jorge García fue 1 º en 
metas volantes, seguido de 
Javier Encinar en segunda 
posición. En los sprines 
especiales Jorge García fue 
1 º, y 3° Javier Encinar. Por 
equipos, el Hercesa-P. 
Bogoan, obtuvo la 5ª posi
ción. 

En resumen, buena 
actuación de los juniors de 
Hercesa en tierras de Cas
tellón, su buena imagen de 
equipo les ha valido para 
que la organización los invi
te para la próxima tempora
da. 

Ángel M1 Rey 

(C.C. !placea). solamente 
superado por Javier Zam
brano (P.C. Cedena). con 
Jonathan Pereira 9º y en 
11 ª posición Javier Clemen
te (C.C. !placea). 
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b ICblbre realizarán la campaña iu11a aa11cana e111a tenaza' 

La Plataforma va tiene 15.000 
firmas por la segunda UVI móvil 
La Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública sigue avanzan
do en su campaña para conseguir la segunda UVI móvil en la 
ciudad complutense. En otro lugar de este mismo número 
damos la noticia de que ya llevaba recogidas 11.000 firmas y 
continuaba la recolección. En la reunión celebrada por la plata
forma el miércoles 19 de septiembre en la sede de la Federación 
Comarcal de Asociaciones de Vecinos se contabilizaron las fir
mas conseguidas hasta el momento y se celebró que son ya 
15.000 rúbricas de otros tantos alcalaínos y vecinos de la 
comarca que piden a la comunidad de Madrid y al INSALUD que 
haya una segunda UVI móvil y una ampliación del servicio de 
ambulancias para acortar los tiempos de respuesta en el trata
miento de las emergencias y de las urgencias. 

El objetivo sigue siendo 
alcanzar pronto las 20.000 fir
mas para enviarlas a la comu
nidad de Madrid, concreta
mente al presidente regional, 
Alberto Ruiz-Gallardón, y al 
director provincial del INSA
LUD. el doctor Albino Navarro. 
Incluso las expectativas que se 
crearon en un primer momen
to, de llegar a las 30.000 fir-

. mas, y que se rebajaron poste
riormente por considerarlo 
utópico, vuelven a plantearse 
como una empresa factible. 

No es por tanto de extrañar 
que la Plataforma en Defensa 
de la Sanidad Pública haya 
celebrado la consecución de 
las 15.000 firmas en la cam
paña más ambiciosa de su 
historia. Hasta ahora nunca 
había emprendido una actua
ción que llegara a tal número 
de personas. El portavoz de la 
plataforma, Joaquín Arias, 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que no es de extra
ñar que haya tal respuesta de 
la gente: "Estamos planteando 
una reivindicación que es muy 
necesaria, que es de tal impor-

tancia que el asunto ha ido 
más allá de cuestiones ideoló
gicas. Estamos pidiendo una 
UVI móvil que en definitiva 
puede servir para salvar vidas 
humanas y. sobre todo, para 
acortar las esperas de esta 
atención de emergencias que 
está teniendo en los últimos 
meses unos periodos de espe
ra muy alarmantes", dijo Arias 
en representación de la Plata
forma. 

La campaña de recogida de 
firmas se intensificó práctica
mente en las ferias y fiestas 
aunque ya en el mes de julio 
hubo iniciativas que contribu
yeron a que esa reivindicación 
se fuera· transmitiendo por 
toda la ciudad. Ha sido por 
tanto un verano de recogida de 
firmas por la segunda UVI 
móvil. 

"Estamos consiguiendo mu
chas firmas pero nos está cos
tando mucho trabajo". recono
ció otra de las integrantes de 
la Plataforma, Maria Luisa 
Macías: "No es que la gente se 
muestre reacia a firmar, todo 
lo contrario; los alcalaínos fir-

DESDE 
1.278.000 . P'l$~ 

man con entusiasmo porque 
es algo en lo que todo el mun
do está de acuerdo, que es 
necesaria esa segunda UVI 
móvil. El esfuerzo que noso
tros estamos realizando es ir 
en busca de tantas firmas". 

El sábado y domingos días 
15 y 16 se recogieron l. 500 
firmas en la vía Complutense, 
en los campos de fútbol de las 
Naves y Pipe, en el parque de 
Santander y en el paseo del 
Val con motivo de las fiestas 
de la patrona de Alcalá. Pero 
la actividad de recolección de 
firmas no terminó ahí; duran
te la semana hubo miembros 
de la Plataforma recogiendo 
firmas en los mercadillos de 
los lunes, martes y miércoles, 
en.el paseo de la Estación y en 
las puertas de las galerías 
comerciales Juan de Austria y 
Santa Teresa. Por otra parte 
las entidades que forman la 
Plataforma siguen recogiendo 
firmas por su cuenta que van 
aportando periódicamente al 
banco de rúbricas. De la mis
ma manera hay personas y 
comercios que a titulo particu
lar también colaboran reco-

•Elevalunas eléct. delanteros 
octiYos sin llave de conlaclo 

giendo firmas. Las últimas 
presentadas en la reunión de 
la Plataforma el miércoles 19 
de septiembre elevaban ya la 
cuenta a las 15.000 firmas. 

Una pancarta 
en la terraza 
El calendario de movilizacio

nes que lleva a cabo la Plata
forma en Defensa de la Sani
dad Pública establece una 
nueva campaña en la que se 
pretende crear un efecto de 
demanda generalizado en toda 
la ciudad y multiplicar el nú
mero de firmas. Se trata de la 
campaña 'una pancarta en la 
terraza' que se quiere desarro
llar durante el mes de octubre. 

Se trata de que los miem
bros de la Plataforma coloca
rán ·en los balcones de sus 
viviendas una pancarta reivin
dicando la segunda UVI móvil. 
Esta iniciativa se pretende que 
sea tomada como modelo por 
los alcalaínos y que las terra
zas exteriores de la ciudad 
estén pobladas de pancarta~ 
pidiendo la segunda UVI 
móvil. 

•Servoc:lirección eléctrica 
0ualdrr.e 

•Gerre centralizado •Airbag conductor •Fallow-Me-Hame 

Fiat Punto llB D 
•pyp 1.278.000 pis. Promoción y Pion Prever incluidos. Oferto vól ido Península y Bo leares hasta el 30/ 09/ 01 . 
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Familia Úbeda y familia Serrano con alumnos de Primaria. 
Colegio Lope de Vega 

Sonia Gómez, Isabel García y Pepi Hurtado, 
tres madres del Lope de Vega de Educación Infantil 

los libros, el material escolar v la ropa son los principales gastos: 

la vuelta al colegio supone un gasto 
mínimo de 50.000 pesetas por niño 
La llamada 'cuesta de enero' es un simple paseo para muchas familias si lo comparan con 
la 'subida al puerto de alta montaña' que les supone el mes de septiembre por la vuelta 
al cole de los niños. Después de las vacaciones, que traen importantes gastos, viene el 
colegio: Hay que comprar libros, material escolar, ropa. Como mínimo una familia puede 
gastar por un niño unas 50.000 pesetas, eso suponiendo que vaya a un colegio público 
porque si el sistema de enseñanza que se elige es el de la concertada, los gastos se dis
paran, y no digamos si el colegio es privado -en Alcalá no hay ninguno pero hay padres 
que prefieren que sus hijos reciban este tipo de educación y no les importa el traslado 
diario a otros lugares; Por tanto la vuelta al cole es, para los padres, una fuente de gas
tos, mientras que para los niños es un reto, un nuevo curso al que se enfrentan. 

Terminadas las vacaciones 
de verano, niños y padres se 
preparan cada año para la 
vuelta al cole. Hay que com
prar libros, carteras, estu
ches ... y ropa porciue los niños 
crecen y no les vale la del año 
pasado. Las clases comenza
ron el miércoles 12 de sep
tiembre y PUERTA DE MA
DRID hizo un recorrido por 
algunos colegios para ver el 
ambiente que había en ellos. 

Un matrimonio con dos hijos 
en edad escolar sabe que tiene 
que preparar un mínimo de 
100.000 pesetas para la vuelta 
al colegio. Ese dinero se desti
nará a la compra de los libros 
de texto, que cada vez más vie
nen acompañados de libros de 
ejercicios, a la compra del ma
terial escolar y a la compra de 
ropa. Tal dispendio es contem
plado con resignación por los 
padres pero también como un 
verdadero problema económi
co. Se ha llegado a dar el caso 
de familias que han pedido 
créditos bancarios para la 
escolarización de sus hijos. En 
estos casos la tarjeta de crédi
to (no confundir con la de 
débito) suele proporcionar un 
alivio puesto que la familia 
hace la compra y sabe que 
hasta el mes siguiente no se le 
va a pasar el cargo a su cuen-
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ta. "El problema son las vaca
ciones. En ellas casi siempre 
gastas más de lo que tenias 
previsto, y sabes que luego 
viene el gasto de la vuelta al 
colegio", confesó una de las 
madres consultadas por 
PUERTA DE MADRID. 

Ayudas para libros 
De hecho es cada vez más 

frecuente el hecho de acortar 
las vacaciones en la playa. Se 

ha pasado en muchos casos 
de los quince días a la sema
na. El resto del mes de vaca
ciones laborales se pasa en los 
pueblos de origen o en el do
micilio habitual. Alguna culpa 
tiene el regreso a los centros 
escolares con los gastos que 
para la familia supone. Mien
tras tanto muchas familias se 
preguntan por las becas de 
libros que hay. La delegación 
territorial de Educación reco-

M1 Esther Garrido, Samuel Vicente y Marcos San Segundo son tres 
alumnos de secundaria en el Colegio Lope de Vega. 

noce que se conceden cada 
curso unas 8.000 ayudas para 
libros, pero el número de esco
lares en Alcalá es de 32.000. 
Se supone que uno de cada 
cuatro alumnos tiene ayudas 
para la adquisición de libros. 

Lo peor es que las editoriales 
de libros de texto saben per
fectamente qué hacer para 
mantener sus ingresos a pesar 
de que cada vez más los libros 
se 'heredan' de unos alumnos 
a otros. Por eso es cada vez 
más habitual la edición de 
libros de ejercicios que ya no 
son válidos para otro año. 

Los libros, caros 
Tres madres de alumnos de 

Educación Infantil del colegio 
Lope de Vega: Sonia Gómez, 
Pepi Hurtado e Isabel García 
explicaron a PUERTA DE MA
DRID los gastos que les ha 
supuesto la vuelta al colegio: 
"Nos hemos gastado mucho 
dinero en libros, 22.800 pese
tas. Nuestros hijos llevan uni
forme que entre zapatos, 
chándal, jersey, pantalón o 
falda, y camisa, son aproxima
damente 30.000 pesetas. Este 
colegio tiene comedor y el pre
cio del mismo es 17.500 pese
tas al mes". 

Las familias Úbeda y Serra
no, con niños en primaria 
también hablaron de la vuelta 
al cole desde su perspectiva: 
"Una pasta, te gastas una pas
ta. Los libros nos han costado 
30.000 pesetas aproximada
mente. A los nuestros les 
valen los uniformes del año 
pasado; eso que nos hemos 
ahorrado". 

Los niños también tienen su 
versión particular de la vuelta 
al colegio: Leticia Santana, 
una niña que cursa 3º de pri
maria en el colegio Lope de 
Vega, relató a nuestro sema
nario su primer día de clase: 
"No nos han mandado debe
res, lo que más me ha gustado 
es la nueva profesora, la seño-
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Carmen Bravo y Laura Redondo, 
madre e hija de infantil de 5 años, 
en el colegio Cristóbal Colón 

rita Magdalena. Tenemos mu
chas asignaturas: Matemáti
cas, lengua, inglés, plástica e 
informática. Este curso hay que 
estudiar más que el anterior". 

Los mayores también relata
ron para PUERTA MADRID su 
primer día de clase. Se trataba 
de Samuel Vicente, Maria Est
her Garrido y Marcos San 
Segundo: "Hoy no hemos 
hecho nada, por lo tanto bien. 
Los profesores de momento 
parecen majos. Hemos estre
nado ropa nueva para empe
zar con buen pie el primer día. 
No nos han mandado deberes. 
Lo que más nos ha asustado 
ha sido la prohibición del chi
cle. Si nos ven a alguno 
comiendo chicle en clase nos 
castigarán". 

Toñi Plaza es madre de una 
niña en educación secundaria, 
Maria Esther Garrido, y un 
niño en educación primaria, 
José Carlos Garrido: "La vuel
ta al cole a mi me ha supues
to un buen pellizco. Los libros 
es el golpe más grande. Los de 
secundaria han costado 
37.000 pesetas y los de prima
ria 30.000 pesetas. En mate
rial escolar entre los dos han 
sido unas 10.000 pesetas 
aproximadamente. El pequeño 
sí lleva uniforme, la mayor ya 
no porque el uniforme se aca
ba en 5° de primaria; el año 
pasado que cursaba 6º de pri
maria tampoco lo llevó. Este 
año cursa 1 ºde la E.S.O". 

Sofia Gómez es la madre de 
dos mellizas que están cur
sando 6º de primaria en el 
colegio público Cristóbal Co
lón, por lo tanto los gastos se 
le duplican. Esta mujer tam
bién pertenece al A.P.A. del 
centro y explicó a PUERTA DE 
MADRID sus impresiones so
bre la vuelta al colegio: "A mí 
me supone volver a trabajar. 
puesto que soy un míembro 

PUERTA de Madrid 

Familia Díez. Teresa y Victoria estudian este año 62 de primaria 
en el Colegio Público Cristóbal Colón 

del A.P.A.. Me he gastado 
36.000 pesetas en libros, con 
un un descuento del 15 por 
ciento en grandes almacenes. 
En material escolar me he gas
tado unas 10.000 pesetas. 
Ropa aún no he comprado". 

Carmen Bravo es la madre 
de Laura Redondo . Esta 
pequeña cursa Infantil de 5 
años en el colegio Cristóbal 
Colón, expresó a este semana
rio lo contenta que estaba con 
la vuelta al cole de su hija: 
"Para mí es un descanso total. 
Tengo otra niña más pequeña, 
y que una esté en el colegio es 
un alivio. Los libros de la niña 
me han costado 16.800 pese
tas. En material escolar traba
jamos en cooperativa y entre
gamos al principio del curso 
2.500 pesetas al profesor". 

La familia Gon~alves Ruiz 
con dos niños, una niña que 
pertenece a Infantil de 5 años 
en el colegio Cristóbal Colón, y 
un pequeño que todavía no 
estudia, también hablaron del 
fuerte dispendio que ha 
supuesto el regreso al colegio: 
"La vuelta al cole nos ha cos
tado un dineral, pero también 

la vuelta a la normalidad. Los 
libros nos han costado 18.000 
pesetas. Nosotros no compra
mos material escolar, la niña 
es pequeña y se trabaja en 
cooperativa, todas los padres 
entregamos 2.500 pesetas a 
los profesores para todo el 
curso. No sabemos si existen 
las becas, nosotros nunca 
pillamos ninguna. Llevamos 
con la compra de los libros 
desde el mes de junio, y hoy 
por fin hemos acabado de 
comprar todos". 

Las librerías 
Maria José Lara es propieta

ria de la papeleria en la calle 
Diego de Urbina: "La gente 
dice que este año los libros no 
son muy caros. No hemos reci
bido muchas compras de 
libros con becas porque ya no 
dan esas becas, las ha sµpri
mido el ayuntamiento. Este 
año hemos tenido muchas 
compras de extranjeros. Los 
precios de los libros este año 
son los siguientes: en prima
ria, 17 .800 pesetas; en secun
daria, 28.125 pesetas; para 3 º 

Familia Gonc;alves. La pequeña 
Irene cursa Infantil de 5 años, en 
el Colegio Cristóbal Colón 

Ml! José Lara, propietaria de 
la librería "El Pupitre" 

y 4° de la E .S.O cuestan 
30. 770 pesetas. Con respecto 
al año pasado sólo han subido 
un 2 por ciento, es decir, el 
!.P.C." 

Las madres esperaron impacientes la salida de sus hijos el primer día de clase 
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El retraso del pleno ordinario que se tenía que celebrar el manes 
18 de septiembre ha motivado duras crmcas de los populares alcalaínos 

Banolomé González: ''Manuel Peinado dirige 
lo que se cree su cortiio con actitudes fascistas" 
El portavoz del grupo de concejales del Partido Popular en el Ayuntamiento de 
Alcalá, Bartolomé González, ha criticado duramente al primer edil de la ciudad 
complutense, Manuel Peinado, por el retraso con que se ha convocado el pleno 
ordinario del mes de septiembre. 

González ha explicado 
que el pleno ordinario que 
se celebra cada mes del año 
viene convocándose los ter
ceros martes de mes y bajo 
ningún concepto dicha cita 
se ha pospuesto excepto en 
el mes de julio. El portavoz 
popular ha afirmado que no 
entiende "las actitudes fas
cistas" con que Manuel Pei
nado dirtge lo que -según 
ha dicho el líder popular
se cree su cortijo. Además, 
para González, el alcalde 
complutense pospone la 
convocatoria del pleno 
municipal únicamente 
basándose en asuntos per
sonales sin tener en cuenta 
la opinión de la oposición, 
que en este caso representa 
a la mayoria de los alcalaí
nos. Así, los populares se 

El 30 de sepdembre 
actuará en Alcalá 

Gran éxito de la 
Schola Cantorum 
de Alcalá 
de Henares 

. en las terias 
de Guadalaian 

La Schola Cantorum de 
Alcalá de Henares junto al 
Coro Novi Cantores y la ban
de de música de la Diputa
ción Provincial, actuaron el 
pasado martes, día 11 de sep
tiembre en el patio del Palacio 
del Infantado de la vecina 
localidad de Guadalajara. 
Gran expectación había 
levantado entre los alcarre
nos el citado concierto, ya 
que el repertorio no era para 
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menos: Música cervantina (se 
recordó a Alcalá y a uno de 
sus más ilustres "hijos"), 
números instrumentales y el 
Carmina Burana que fue la 
delicia de los alli presentes. • 

El próximo día 30, se volve
rá a repetir este concierto en 
el patio de Santo Tomás de 
Villanueva, aquí en Alcalá, 

dándose el "pistoletazo" de 
salida a la importantísima 
semana cervantina de octu
bre. 

La entrada es libre y a buen 
seguro que va a haber mu
chos amantes de la buena 
música que están esperando 
ansiosos que llegue el citado 
día para disfrutar de este fe-

Según 
los populares. 

el alcalde 
noconfta 

en sus SOCIOS 

de gobierno 
preguntan por qué estand o 
Manuel Peinado en la ciu
dad no se ha mantenido la 
convocatoria según el 
acuerdo de la Corporación. 

Según Bartolomé Gonzá
lez el pleno s e tenia que 
haber celebrad o en su for
ma habitual siendo presidi
do por el vicealcald e de la 
localidad alcalaína, Luis 
Suárez Machota, que en 
otros casos ya ha presidido 
la sesión. De este modo, 
explican los p opulares, el 
alcalde demuestra una vez 
más que no confia para 
nada en s us socios de 
gobierno y se mantendría 
en aquel mensaje que envió 
a IU al afirmar que la salida 
del pacto de gobierno de la 
coalición supondría la ¡::v.in
tilla de IU en la ciudad. 

nomenal repertorio que la 
Schola Cantorum de Alcalá 
de Henares se encarga de or
ganizar con la colaboración 
de la Fundación Colegio del 
Rey. 

Recuerden: el domingo, 30 
de septiembre, Universidad 
Cisneriana (patio de Santo 
Tomás) a las 19,30 horas. 
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OCRE, INFORMA: 

ESTA OFICINA SE HA 

TRASLADADO A LA CALLE 

DAMASNº 15. 

DISCULPEN LAS MOLESTIAS 

Sobre estas líneas, el mapa que "indica" la nueva entrada 
a la Fundación Colegio del Rey. 

A la derecha, la presunta ruta 
hacia la Oficina Comarcal de Rehabilitación de Edificios 

Mapas que orientan 
hacia occidente 

sión basta con que giren el 
dibujo noventa grados en 
sentido opuesto a las agujas 
del reloj y, de paso, advier
tan de que la Fundación 
permanece en el mismo edi
fi.cio. 

Lo mismo cabe decir del 
mapa contiguo que indica el 
traslado de la Oficina Co
marcal de Rehabilitación de 
Edificios a la calle Damas, 
que se encuentra justo en 
sentido opuesto al que indi
ca el plano. Este croquis 
debe ser girado ciento 
ochenta grados. 

vAcc-.. 

La sede de la Fundación 
Colegio del Rey sufrió hace 
unos meses algunos desper
fectos que llevaron a cam
biar el acceso al edificio. 
Ahora se entra por la puerta 
de la concejalía de Mujer, 
situada en la plaza de las 
Siete Esquinas. Así lo indica 
un aviso en la anterior 
entrada al local de la plaza 
del Empecinado. Lo malo es 
que para aclarar dudas han 
puesto un mapa que ha con
seguido el objetivo contrario: 
desorientar. El croquis mar
ca con una X el lugar donde 
se encuentra el transeúnte y 
con una flecha la ruta que 
debe seguir para llegar a la 
Fundación. El chiste del 
caso es que si uno sigue el 
camino marcado por la fle
cha acaba en el paseo de los 
Curas moviéndose en senti
do contrario a su destino. 
Para evitar cualquier confu-

Al margen de las confusio
nes y molestias que puedan 
producir, estos mapas inver
tidos pueden mover a la son
risa, aunque también a la 
inquietud si se piensa en 
qué clase de "cultura" puede 
promocionar una institución 
municipal que aparente
mente ha perdido el norte. 

En este edificio, de la plaza del Empecinado, 
están colocados los carteles orientativos que desorientan 

~sabor be ~ragón 
Queremos celebrar con todos ustedes 
lafestividad de Ntra. Sra. del Pilar~ 

;;Muchas Felicidades!! 

' 

............ -. •SBECllCllll YIQllSlllSW 
_ --• •IDI E1 •EST111•11E Ldl 
Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque) 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

RESERVAS: 
Tlf .: 91 882 31 31 

12 de octubre de 2001 

Jlffenú <!Especíal 
"~ílarícaº 

-6 PRIMEROS 
-6 SEGUNDOS 

- Vino de Rioja o 
Ribera del Duero 

- Sorbete de Limón, 
- Postre y Café 

(a elegir) 

Precio: 
4.500 Ptas. 

(IVA incluido) 

jflllenú <!E~pecíal ~íño~ 
- 3 PRIMEROS (a elegir) Precio: 
- 3 SEGUNDOS 2.800 Ptas. 
Refrescos - Postre (IVA incluido) 

22 de septiembre de 2001 



CARTELERA- CINES ----

Programación del 21 al 27 de septiembre de 2001 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Destino de caballe
ro" . (Tolerada). Todos los días: 
5'-10, 7'40 y 10'10. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Marujas asesinas". 
(18 años) . Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Inteligencia artifi
cial". (Tolerada). Todos los 
días: 6'30 y 9'30. Viernes y 
Sábado: 5 '45, 8'45 y 11'45. 

Sala 4: "El planeta de los 
simios" . (13 años). Todos los 
días: 5'15, 7'45 y 10'15. Vier
nes y Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 5: "Chicos y chicas". 
(13 años). Todos los días: 5'30, 
8 '10 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Nadie es perfecto". 
(13 años) . Todos los días: 5'20, 
7'50 y 10'20. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

----- ® -----

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial IA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
Teléf. de lnformaci6n: 9188317 16 

Sala 1: "Tres idiotas y una 
bruja". Todos los días: 17'15, 
20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Inteligencia artifi
cial". Todos los días: 18'30 y 
21'30. 

Sala 3: "Los otros". Todos 
los días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 4: "Lucía y el sexo". 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
22'15. 

Sala 5: "Destino de caba
llero". Todos los días: 17'00, 
19'45 y 22'15. 

----- ®-----
MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléfono de lnformaci6n: 

880 27 51 

Sala 1: "Mejor que el sexo". 
Lunes, Martes y Jueves: 19'00 
y 21'00. Resto de los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 2: "Shrek". Lunes , Mar
tes y Jueves: 19'00. Resto de 
los días: 18'00. "Qué más pue
de pasar". Lunes, Martes y 
J ueves: 2 1'00. Resto de los 
días: 20'00 y 22'00. 

Sala 3: "Cocodrilo Dundee 
en L.A.". Lun es, Martes y 
Jueves: 19'00. Resto de los 
días : 18'00 y 20'00. "The 
Mexican". Lunes, Martes y 
Jueves: 21 '00. Resto de los 
Días: 22'00. 

22 de septiembre de 200t 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono lnformacl6n: 

91656 8110 

"Chicos y chicas". (13 
años). Todos los días: 18'05, 
20'05 y 22'05. Sábados y Festi
vos: también a las 16'05. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'35. 

"Destino de caballero". 
(Tolerada). Todos los días: 
19'00 y 22'00. Sábados y Festi
vos: también a las 16'15. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'45. 

"El planeta de los simios". 
(Tolerada) . Todos los días: 
18'15, 20'30 y 22'45. Sábados 
y Festivos: también a las 16'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'00. 

"Inteligencia artificial". 
(Tolerada). Todos los días: 
19'00 y 22'00. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: O l '00. 

"Los otros". (13 años). Todos 
los días: 18'10, 20'30 y 22'45. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'00. 

"Menudo bocazas". (13 
años). Todos los días: 18'00, 
20'00 y 22'00. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'30. 

"Qué más puede pasar". (13 
años). Todos los días: 18'15, 
20'15 y 22'15. Sábados y Festi
vos: también a las 16'15. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'45. 

"Tres idiotas y una bruja". 
(13 años). Todos los días: 
18'10, 20'10 y 22'10. Sábados 
y Festivos: también a las 16'10. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'40. 

Pleclos: Laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 
Jueves (no festivos ni vísperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 
Descuentos: S6lo de lunes a viernes no 

festivos ni vísperas de festivos. 
Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Universitarto y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

EXPOSICIONES 

CAPllll DEl OIDOR (Plaza de Cervantes) 

Hasta el 28 de Octubre 

··Máximo, Espanaco 
v otras estrellas del espectáculo" 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

ENfRADA LIBRE 

---~--~---- ® -----~~----
CASA DE lA ENTREVISTA 

(Calle San Juan, 1) 

Del 27 de septiembre 
al 14 de Octubre 

Inauguración: 
Jueves, 27 de septiembre 

a las 19'00 horas 

Manuel Domín11ez 
Marqués 

Premio Ciudad da 
Alcalá da Pintura 1999 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 18'00 a 21'00 h . 
Lunes, cerrado. 

ENfRADA LIBRE 

CENTRO COMERCW 
.. El Vil" 

(Avda. de Valladolid, 2) 

Del 2 al 30 de Octubre 

.. la miniatura 
en el ane" 

del pintQr miniaturista 
Ángel Ruiz 

Colección de 100 obras en minia
tura realizadas al óleo sobre 
pequeñas piedras de río de más 
o menos 5x7 cm., compuesta por 
63 copias de famosas obras de la 
pintura universal y 37 retratos 
(creación del autor), de persona
jes famosos de la actualidad. 

En conmemoración del Primer AniVersaño 

Solemne Triduo en honor de 
la Virgen de la Soledad Coronada 

La Cofradía de la Virgen de la Soledad Coronada celebrará 
los días 28, 29 y 30 de septiembre un Solemne Triduo en 
honor de la Virgen de la Soledad con motivo del primer ani
versario de su Coronación Canónica. 

La Junta de Gobierno invita a dicho Triduo para conmemo
rar tan importante acontecimiento. El solemne Triduo se cele
brará en el Convento de San Bernardo los días 28, 29 y 30 de 
septiembre a las 19'30 horas. 

1.11[e]Pa111111n 
Jueves, 13 de septiemb.: 10 - 23 - 30 - 35 - 44 - 47 

C-21 R-4 
Sábado, 15 de septiembre: 3 - 9 - 15 - 23 - 38 - 43 

C-20 R-8 

~ l.a~Prilllltiv. 
Domingo, 16 de septiemb.: 4 -. 5 - 7 - 17 - 45 - 49 

C-16 R-3 

Bono[•] Loto 
Lunes, 17 de septiembre: 5 - 8 - 29 - 31 - 46 - 47 

C-23 R-1 
Martes, 18 de septiembre: 2 - 12 - 16 - 34 - 39 - 48 

C-41 R-0 
Miércoles, 19 de septiemb.: 6 - 12 - 18 - 21 - 24 - 35 

C-1 R-2 

PUERTA de Madrid 



El PP abandonó la comisión informativa que 
presidió Collado, al que Pidieron su dimisión 

"Jesús Domínguez me dUo 
que vo no dUera gilipolleces" 
El conceial socialista ñnnó que también se había sentido 
olendldo, pero que va ha pedido públicamente disculpas al PP 
El concejal de Organización y Racionalización Administrativa, 
Francisco Collado, manifestó a PUERTA DE MADRID que él tam
bién se sintió ofendido por los concejales del PP. Cinco ediles de 
este partido abandonaron el miércoles 12 de septiembre la reunión 
de la comisión informativa de Organización y Racionalización 
Administrativa denunciando que Collado los había insultado a dos 
de ellos diciéndoles gilipollas y que se fueran "a la mierda". 

Ahora Collado asegura que 
él también se sintió ofendido: 
"El origen de todo cuanto ocu
rrió fue que el concejal Jesús 
Domíngu ez interrumpió mi 
interven ción. Me dijo que no 

SEPTIEMBRE Rdntegroo 
Día 13 ......... 64.172 6-2 
Día 14 ......... 39.123 3 .. ,.., 
Día 16 •........ 82.611 1 s-cns 

Día 17 . ........ 55.713 5-3 
Día 18 ......... 77.054 7-4 
Día 19 . .... . .. . 83.504 8-4 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal. l -11f. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

DR.TEUS 
OFTALMÓLOGO 

, 
CIRUGÍA DE MIOPIA 
HIPERMETROPIA 
ASTIGMATISMO 
CIRUGÍA DE 

GLAUCOMA 
CATARATAS 

el Corazón de María, 47 - 1º 
Tfno.: 91 510 06 14 - MADRID 

PUERTA ·de Madrid 

dijera gilipolleces. Yo le res
pondí de una forma similar y 
ellos me amenazaron con que 
iban a dejar de asistir a la 
comisión". 

El con cejal socialista dijo 
que responilió a la amenaza de 
no asistir a la comisión dicién
doles a los concejales del PP 
que ésa es su responsabilidad: 
"En efecto les dije que hagan 
lo que estimen oportuno y 
conveniente, que ésa es res
ponsabilidad suya. A conti
nuación se marcharon". 

Collado confirmó que hubo 
una discusión de tono eleva
do: "Yo les he pedido disculpas 
públicamente. El miércoles 19 
volvió a haber reunión de la 
comisión y ellos hicieron una 
exposición sobre que se iban a 
marchar de ella mientras yo la 
presidiera. Delante de ellos mi 
intervención nada más consti
tuir la comisión fue la de pedir 
disculpas dado que alguien se 
sentía ofendid o . Al mismo 
tiempo dije que ya que yo tam
bién me sentía ofendido, por 
mi parte no hay ningún incon
veniente en aceptar disculpas 
si alguien estimaba oportuno 
el peilirmelas". 

Francisco Collado aseguró 
que tiene "total predisposición 
a dejar zanjado el asunto. Sin 
embargo el PP no parece estar 
por la Tabor. De hecho presen
tan una moción contra mi en 
el pleno y volvieron a ausen
tarse de la comisión que yo 
presidía. Es cierto que en un 
momento determinado nos 
podemos calentar un poco la 
boca y utilizar expresiones que 
no son las más adecuadas, 
pero yo he reflexionado y creo 
que no merece la pena un 
enfrentamiento de estas 
características. Por eso he 
pedido disculpas y les he 
dicho que por mi parte estoy 
dispuesto a aceptarlas ya que 
yo también estoy ofendido". 

El edil socialista avisó al PP 
de cuál es su actitud: "No 
estoy dispuesto a sentirme 
amenazado o chantajeado. Si 
alguien quiere tomar una deci
sion en cuanto a asistir o dejar 
de asistir a las comisiones, 
que lo haga bajo su responsa
bilidad, pero eso no va a servir 
para condicionarme a mi como 
presidente de la comisión". 

El acto tendrá lugar el sábado 22 de septiembre 
a las 13 horas en la plaza de Cervantes 

Presentación oticial del equino 
del SEPRONA con base en Alcalá 
su misión general es proteger la naturaleza 

El alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado, y el jefe del 
SEPRONA (Servicio de Pro
tección d e la Naturaleza) de 
la Guardia Civil, el general 
Silos Pavón, presidirán el 
sábado 22 de septiembre la 
presentación oficial del 
equipo del SEPRONA, el 
cual tendrá base en la ciu
dad complutense. El acto de 
presentación de los efecti
vos de esta unidad de la 
Benemérita, se hace coinci
dir con la celebración de las 
actividades del día sin 
coches puesto que en opi
nión del alcalde "se trata de 
un objetivo medioambiental 
ya conseguido, muy relacio
nado con la mayor calidad 
de vida que queremos con
seguir con la reducción del 
tráfico rodado. El sábado va 
a ser una gran fiesta del 

medio ambiente y hemos 
querido presentar uno de 
los grandes logros para la 
ciudad, ser la sede de un 
equipo del SEPRONA". 

La presentación está pre
visto a la una de la tarde (13 
horas) en la plaza de Cer
vantes. El equipo que ten
drá base en Alcalá se dedi
cará a la vigilancia de las 
zonas naturales y arqueoló
gicas. 

Junto al alcalde estará el 
general Silos Pavón, con 
quien lo une una estrecha 
amistad . Silos Pavón, 
recientemente ascendido al 
generalato, ha continuado 
al frente del SEPRONA por 
su magnífica labor realizada 
en la unidad, puesto que ha 
tenido excelentes resulta
dos por todo el territorio 
nacional. 

OPOSICIONES 

[ COMIENZO NUEVOS GRUPOS ) 
CONVOCADAS 

"" AUXlllARES AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES 
"" AUXIl.JARES COMUNIDAD DE MADRID 
"" AUXILIARES MINISTERIO DE JUSTICIA~ basta 1-10-01) 
<r OFICIALES DE JUSTICIA Qnstancw basta 8-10-01) 
"AUXILIARES ADMÓN. GRAL. DEL ESTADO (Irutanciasbasta 4-10-01) 
" ADMVOS. AGENCIA ESTATAL TRIBUTARIA(Iiistancim basta2-IO-OI) 

PRÓXIMAS CONVOCATORIAS 

"" AUXlllARES lNSALUD 
""CELADORES 
""ATS/DUE 
""AUXILIARES DE ENFERMERÍA 
""AGENTES DE JUSTICIA 
""AUXILIARES AYUNTAMIENTO DE MADRID 
" CONSERJES UNIVERSIDAD DE ALCALÁ DE HENARES 

INFORMACIÓN EN: 

CI Ttc. Ruiz, 1 (Cuatro Callos) 
Tif: 91 889.ti0.64- 91 880 39 10 
o-mail: aulaanc@infoocgo.com 

22 de septiembre de 2001 



lOS 25 DÍAS MÁS BARATOS DEl AÑO • CAMPAÑA PROMOCIONAl HASTA El 20 DE OCTUBRE 

·Rotuladores má~icos . 
. 1 Gratis so 

COJA CAO 
3 kg. 
+ rotuladores COCA-COJA 2 l. pack 

4 botellas (litro 85 ptas.) 
Leche entera. semi o 
desnatada RAM 1 L 

BB = 0,59 €uros 

Jamón reserva EL POZO 
por pzas. +regalo de.fuet 
artesano + salch.fch6n nobleza 
mfnf + chorim nobleza mfnf 

9S=ptas/kg. 8,38€uros 

~ii silla plegable de ¡: madera de TECA 

B.BBli= 54,06 €uros Melón liB= 0,35 €uros 
p tas., el kg 

Mesa redonda de 
madera de TECA 

84.BBli= 210,32 €uros 

Bota piel sport 
tallas 25 a 45 

2.BBli= 18 ,00 € uros 

Ordenador 
"portátil bp 
Omnibook 

XE3 

Pentium fil, 750 Mbz, 
128 Mb, 10 Gb, 

24x CD. modem V90, 
pantalla 1FI' 12 , 1 " 

í ~ ... 11 .... ·1] ;x:x:D ..... , _ 

Banco halteroji.lia con butterjly 
Respaldo variable, curler 

de piernas, ejercicio de mariposa 

10.BBli= 66,08€uros 

Higiénico 
SCOTTEX 
32 unids. 

B91i 
= 5,98 €uros 

Lavadora 
POIARIS 
SLS 10 Y 
18 programas 
Plus: 1000 
R.P.M. 

Sahariana 
señora 

tallas 38 a 48 
o chaqueta 
corta/l.arga 

caballero 
tallas PaSG 

piel napa ~lcampo 
Sin ir más 11;1s 

Parque comercial Alcalá de Henares 


